© Média 1000, 2019

ISBN 978-2-74482-756-3

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Conversation amoureuse que je retrouve dans un fichier ; je la recopie telle quelle. Simple présentation : on baisouillait de temps en temps, cette copine et moi, mais ça commençait à s’user, on se connaissait trop, il fallait chaque fois inventer des astuces pour réveiller la libido. En dehors de ça, on bouffait au resto, on allait au ciné. Copains, quoi. Copains de cul, si vous voulez. Bon, elle devait venir m’aider à ranger mes bouquins à vendre chez Gibert, j’étais envahi, il y en avait partout.

Voilà le dialogue au téléphone (c’est elle qui attaque) :

— A part ça, on dit quoi, cul ou pas cul ?

— Disons pas cul, j’ai pas trop la pêche.

— OK. Moi pareil ; ça doit être le temps. (Silence).

— Le problème, c’est que si on dit : pas cul, tu me connais, j’y penserai, et j’aurai envie.

— Alors, disons cul. Comme ça, tu n’auras pas envie… (Autre silence)

— Ce serait trop facile… tu avais besoin d’en parler ?

— Tu m’excuseras, chérie, c’est toi…

— Parce que je te connais ! J’ai pris les devants… Toujours est-il que maintenant, j’ai les mots dans ma tête… cul, pas cul… pas cul, cul… quelle barbe !

— Tu sais quoi ? Francesca a oublié un de ses godes… on pourrait essayer, puisque tu l’as jamais fait, ça te changerait les idées, non ?

— Tu me connais, c’est pas trop mon truc, toutes ces mécaniques. Une fois, j’ai essayé avec un vibro, j’ai joui tout de suite, comme si je pissais. C’est plutôt un frein, qu’il me faudrait…

— Et si je demandais à Vivari de passer ?

— Tu plaisantes, j’espère ?

— Ecoute plutôt : tu es à genoux sur le lit, prosternée, la tête cachée sous l’oreiller, le cul tourné vers la porte. Toi, tu saurais que c’est lui, mais pour lui, tu ne serais que ce cul anonyme. Il met la capote, il s’envoie ce cul, tu as ton orgasme, il éjacule, et il se casse… C’est l’affaire d’un quart d’heure, à tout casser. Ensuite, on range nos bouquins. T’en dis quoi ?

— J’en dis que c’est le genre de truc que je fais dans ma tête quand je me branle, mais j’aurais jamais assez de couilles au cul…

— Ce sont les siennes, que tu aurais au cul…

— Laisse-moi parler : j’aurais jamais assez de couilles au cul pour le faire ! Ce sont là des « choses mentales », Esparbec de mes deux, ça fonctionne dans tes bouquins branlette, mais pas dans la vie de tous les jours !

— Alors essayons le gode de Francesca ? Dans le trou du cul, comme ça tu jouirais moins vite…

— Tu entends ce que tu dis ? « Son gode, dans mon trou du cul ? Et puis quoi, encore ? Les godes, c’est comme les brosses à dents, chacun a le sien, je me laisserai jamais brosser le trou du cul avec celui d’une autre. Si un jour on s’amuse à ça, je veux voir le papier d’emballage.

— OK, OK… t’énerve pas. Mais réfléchis : ça serait amusant de savoir qu’il a déjà fait jouir une autre nana…

— Amusant pour toi, pas pour moi ; attraper le sida avec un gode, ce serait la meilleure ! Ou la chtouille ! Merci bien…

— On lui mettrait un préservatif.

— Au gode ?

— Pourquoi pas ?

— Ecoute, c’est déjà du plastique, si en plus, tu l’enveloppes… A ce moment, fais-lui baiser une poupée gonflable.

Baiser une poupée gonflable avec un gode ! En voilà une idée qui est moderne !

Moi, ça me terrifie ; pas vous ? Alors qu’il y a tous ces adorables vagins qui se promènent dans les rues des villes…

Où en étais-je ? Peu importe, j’ai couvert ma distance, il est temps de laisser le lecteur se plonger dans l’insolite confession de Judith N., une singulière institutrice qu’un ancien élève se charge de « dresser ». Elle n’a rien d’artificiel, cette confession, c’est du cru (l’eusses-tu cru ?) du cul et du cru, du cul cru et bio, comme la vie !

A bientôt, Bisous.

E.

1

Le départ eut lieu à six heures du matin, à Avignon, sur la place de l’Horloge, non loin du palais des Papes. Arrivée prévue à Venise aux environs de dix-neuf heures. Deux chauffeurs se relayeraient au volant toute la journée pour parcourir les neuf cents kilomètres.

Lucien m’avait amenée à cinq heures trente. Il était reparti aussitôt, sans attendre le départ du car. Ce samedi-là, on devait installer chez nous, à Villeneuve-lès-Avignon, la pompe à eau douce ; j’avais hésité à partir, afin de ne pas laisser Lucien tout seul. Il avait refusé.

— Ne te prive pas de ce voyage. T’en fais pas, tout ira bien. A ton retour, tu auras de l’eau douce pour ta douche.

Sur la place de l’Horloge, il m’a embrassée.

— Surtout, Judith, profites-en le plus que tu peux. Amuse-toi.

Une fois les bagages dans la soute, je pris place dans le car. J’avais de la chance, j’étais au premier rang, côté fenêtre, juste derrière le chauffeur. Il n’y avait personne à côté de moi. Le bus était rempli. Les deux chauffeurs semblaient attendre encore quelqu’un, ils s’impatientaient.

— Enfin ! Voilà le photographe de l’agence !

C’était un Noir bien bâti, âgé de trente ans au plus. Le sourire qu’il adressa pour saluer tout le monde découvrit une dentition bien soignée dont la blancheur ressortait sur la peau d’ébène. Au moment où je me demandais s’il allait occuper le siège vide à côté du mien, son regard se posa sur moi. Il s’immobilisa, ébahi, puis, pendant que le chauffeur démarrait, il vint s’asseoir près de moi en balbutiant :

— Judith, mon ancienne institutrice ! Je suis Jonathan Dibenga… Vous vous souvenez ? Il y a… quatorze ans. Je peux vous embrasser ?

Sans attendre ma réponse, il m’embrassa sur les joues. Ma surprise se teintait d’inquiétude. Ce Jonathan, d’origine malienne, je l’avais eu comme élève de CM2 quand il avait douze ans. Je me souvenais de lui ; il m’avait marquée, et pas de manière positive. Mais le temps assagit souvent certains élèves difficiles.

Il se montra d’une gentillesse, d’une attention, que je ne lui aurais pas soupçonnées. Il me dit que j’étais aussi jolie à regarder que du temps où il était mon élève, et qu’il était content de faire le voyage avec moi. Il me détaillait de la tête aux pieds. Pour le long trajet, j’avais enfilé un jean, une paire de chaussettes, des baskets, et comme il faisait plutôt frisquet à cette heure matinale, j’avais passé un T-shirt à col roulé, sous lequel mon soutien-gorge à balconnet se devinait aisément. Mes seins tendaient le fin tissu du T-shirt. Je m’étais à peine maquillée.

Nos premiers sujets de conversation portèrent sur la carrière, la situation sociale et familiale de chacun. Lui était toujours célibataire, mais pas tout à fait seul. Il avait une petite amie. A mon tour, je lui dis que, grâce à un héritage, j’avais pris un an de congé, et que j’étais mariée à un VRP. Cela le fit sourire.

— Vous avez beaucoup de temps libre, alors ? Vous pouvez en faire, des choses !

Jonathan était devenu photographe, il travaillait en free-lance. Cette fois, il venait à Venise pour l’agence de voyages. Sur place, il ferait des photos de monuments et de lieux touristiques de la région pour agrémenter les catalogues de voyages organisés. Il était convenu qu’il ferait aussi des photos souvenirs des participants.

Pendant qu’il déambulait entre les sièges, son appareil à la main, je fis appel à ma mémoire afin de faire resurgir certains épisodes de l’année où Jonathan était dans ma classe. Les souvenirs qui remontaient à ma conscience me troublaient. J’avais dû le punir à plus d’une reprise non parce qu’il travaillait mal, mais parce que son comportement n’était pas acceptable en milieu scolaire. Plus costaud que les autres, plus avancé aussi sur le plan de la maturité sexuelle, il m’observait de manière appuyée. J’avais l’impression qu’il me déshabillait du regard, ce qui me causait une véritable gêne.

Des détails me revenaient : par deux fois, j’ai réussi à intercepter un billet qu’il faisait passer vers le banc voisin. Sur le premier, il avait écrit : « Quand elle se penche, on voit ses nichons. Appelle-la pour qu’elle regarde ton cahier. » Sur l’autre : « Vise son cul ! On voit sa culotte à travers sa jupe ! » Et voilà qu’il était là, à côté de moi, pour un séjour d’une semaine à Venise. Si seulement Lucien avait pu venir !

Pendant que j’étais en train de gamberger, Jonathan revint à sa place. Un passager l’aborda : il se proposait de prendre « notre couple » en photo :

— Il est bien normal que vous ayez, vous aussi, un souvenir du voyage !

Prise de court par cette intervention, je restai muette ; Jonathan me fit un clin d’œil avant de répondre :

— C’est très gentil de votre part. Attendez, je vous le règle, vous n’aurez plus qu’à appuyer sur le déclencheur.

J’étais abasourdie. Ainsi, on nous prenait pour un couple. Personne ne savait qu’il avait été mon élève ; il est vrai qu’à quarante-deux ans, je ne paraissais pas mon âge. Je ne pouvais m’empêcher de me sentir flattée. La natation, le fitness, les soins esthétiques me permettaient d’être fière d’un corps bien dessiné, avec une poitrine de quatre-vingt-dix, des fesses galbées qui attiraient le regard, un visage toujours lisse. Avec mes longs cheveux blonds, que je coiffais souvent en queue-de-cheval, j’avais, comme disait Lucien, l’air d’une vamp. Mais quand même… Moi avec ce garçon de seize ans mon cadet ! Si Lucien voyait ça ! Au même instant, une voix intérieure que je connaissais bien me souffla : « Il banderait ! » La gorge nouée, je chuchotai, alors que mon ancien élève passait son appareil au passager serviable :

— Mais… Jonathan…

Sans que j’aie pu réagir, il passa le bras autour de mes épaules pour m’attirer contre lui, lança assez fort pour qu’on l’entende :

— C’est vrai, hein, chérie, on n’a pas beaucoup de photos de nous deux. C’est toujours le cordonnier le plus mal chaussé !

Je me sentis devenir rouge comme une tomate. Cependant, je ne voulus pas créer d’esclandre ni compromettre la suite du voyage. Après tout, il n’y avait pas de quoi fouetter un chat ; Jonathan jouait une petite comédie qui ne serait que momentanée. Il me prit la main, pencha sa tête contre la mienne.

— Souriez, madame, disait le photographe amateur.

Pendant que le flash crépitait, la main de Jonathan serrait fortement la mienne.

— Voilà ! J’espère que je ne l’ai pas ratée ! dit le monsieur en rendant l’appareil à Jonathan. En tout cas, vous formez un joli couple.

J’essayais de reprendre mes esprits pendant que Jonathan remisait son appareil dans son sac. Même si j’avais trouvé la scène cocasse, je ne voulais pas laisser s’installer un malentendu.

— Ecoute, Jonathan, dis-je en le fixant, comme autrefois, droit dans les yeux, ne va surtout pas t’imaginer que…

— Ne m’en veuillez pas, coupa-t-il. Vous ne pouvez pas savoir le bonheur que j’ai éprouvé à vous tenir dans mes bras.

J’étais touchée de ses aveux si spontanés. En même temps, j’avais du mal à le croire : il n’avait sûrement pas oublié les punitions qu’il avait endurées avec moi. Nous étions penchés l’un vers l’autre, comme un couple qui se parle tout bas. Il m’expliquait que dans le car qui nous transportait, il n’y avait que des couples, mariés ou non. Rien d’étonnant à ce qu’on nous prenne, nous aussi, pour un couple. Je fis une moue réprobatrice.

— C’est stupide. Maintenant, tous les passagers vont croire que…

Il se pencha plus près de mon oreille :

— Que nous sommes bien ensemble. Et alors ?

— Je te rappelle que je vis avec un homme que j’aime, qui m’aime…

Il ne me laissait jamais achever mes phrases.

— Pourquoi n’est-il pas venu, votre… mari VRP ?

Je lui exposai calmement la raison de l’absence de Lucien. Jonathan s’exclama :

— Vous voyez, s’il était venu, je ne serais pas là. C’est grâce à son désistement que j’ai pu prendre sa place à côté de vous. Je ferai plein de photos de sa chère épouse… et je le remplacerai pour une semaine.

Il déposa un baiser sur ma joue. J’étais de plus en plus troublée. Jonathan se comportait avec moi comme si j’étais réellement sa compagne. J’ai voulu lui faire comprendre pour de bon que c’en était trop, mais devinant mon intention, il mit un doigt sur mes lèvres :

— Ecoutez ! On ne va pas se disputer devant tous ces gens qui nous observent.

Il me coinçait. Je ne savais plus que dire. Je songeai qu’une fois à Venise, je me retrouverais seule pendant qu’il ferait son boulot de photographe free-lance. Cette idée m’aida à prendre patience. Je regardai ma montre. Huit heures. Encore douze heures de trajet. Comme j’avais très peu dormi, je dis à Jonathan que j’avais sommeil, qu’on reparlerait de tout cela plus tard, mais qu’il fallait cesser ce jeu stupide. Il prit un air dépité.

— Est-ce que je peux quand même t’appeler Judith… te tutoyer ?

Il paraissait si contrit que je lui répondis :

— Mais oui, bien sûr ! A condition que tu te calmes.

Sa réponse me laissa pantoise :

— Merci Judith. Tu sais, après tant d’années, maintenant qu’on est là, côte à côte, en route pour Venise, il faut que je te dise certaines choses…

Je compris qu’il en avait encore gros sur le cœur d’avoir été si souvent puni par moi, et que maintenant qu’il était adulte, il voulait s’en expliquer. Mais je n’avais pas la moindre envie de parler du passé.

— Ecoute, Jonathan, j’ai vraiment envie de dormir…

Il était dix heures quand Jonathan me réveilla pour descendre prendre l’air sur une aire de repos de l’autoroute où l’autocar venait de s’arrêter. En ouvrant les yeux, je m’aperçus que j’avais la tête appuyée contre son épaule.

— Tu sais, dans ton sommeil, tu as prononcé mon nom. Je me demande ce que tu as rêvé.

J’avais fait de drôles de rêves, mais ils restaient embrouillés dans mon esprit. Je descendis du car, ainsi que la plupart des passagers, pour l’accompagner dans le restoroute où je pris un café bien tassé. On venait de faire trois cents kilomètres, il en restait encore le double.

Il y aurait une halte plus longue, pour déjeuner. En attendant, je m’étais calée dans mon siège, j’avais sorti de mon sac le roman que j’avais emporté. Impossible de me concentrer. Trop de souvenirs m’assaillaient. Jonathan, qui feuilletait une revue de photographie, m’observait du coin de l’œil. Je me sentais mal à l’aise, assise dans le car, à côté de ce garçon de vingt-six ans. Qu’est-ce qui lui était passé par la tête, en me voyant ? Pour quelle raison jouait-il à nous faire passer pour un couple ? Je me rassurai en me disant : « Il ne cherche peut-être rien, il prend les choses comme elles viennent. »

Vers treize heures, on s’arrêta pour déjeuner. Jonathan se montrait attentionné à mon égard, mais cela restait dans les limites des convenances. Une question me poursuivait : comment faire, maintenant, pour que les passagers comprennent que Jonathan et moi ne formions nullement un couple ? C’était d’autant plus difficile que je répondais à ses sourires, afin d’éviter toute querelle en public.

L’après-midi, je me suis laissé absorber par la beauté des paysages que nous traversions avant d’atteindre l’Italie. L’autocar était pourvu d’un étage et, dans le bas, vers l’arrière, il y avait un petit salon où Jonathan était allé rejoindre des passagers pour une partie de cartes. Quand il revint à sa place, il ne restait plus qu’une heure de route. Je décidai de mettre les choses au point :

— Jonathan… en arrivant à l’hôtel, on se pressera tous à l’accueil pour recevoir la clé de nos chambres. Ce matin, tu as laissé un passager nous prendre en photo, or cette fois, les choses seront claires : on verra… qu’on n’est pas ensemble. On va avoir l’air de quoi, à cause de ton petit jeu ?

Il trouva la solution : je me présenterais à l’accueil avec les autres passagers, pour prendre la clé de ma chambre, lui demeurerait en retrait pour faire des photos de l’hôtel. Une fois les vacanciers disparus dans les étages avec leurs bagages, il viendrait, à son tour, demander la clé de sa chambre.

— Soit. Mais tous ces gens finiront par se rendre compte que… tu nous as mis dans une drôle de situation !

Il prit ma main dans la sienne, la serra, me fixa.

— Arrête de te tracasser, Judith. Fais-moi confiance.

A cet instant, je le revis dans ma classe, m’observant de façon insistante ; à nouveau, le trouble s’insinua en moi. Il ajouta qu’on se retrouverait dans la salle de restaurant, il s’arrangerait pour qu’on dîne à la même table. Il considérait la situation avec une désinvolture qui me déconcertait. Il ajouta que le mieux était de ne pas faire semblant, et d’être vraiment ensemble tout le temps du séjour, ce qui accrut encore mon trouble.

— Que veux-tu dire ? fis-je d’une voix mal assurée.

— Il te suffit d’être naturelle, détendue avec moi… je ressens toujours la même attirance pour toi. Je suis bien content que nous soyons ensemble à Venise pour une semaine.

Il n’avait pas lâché ma main ; j’éprouvais un tel émoi que je ne fis rien pour la reprendre. Nos visages étaient proches l’un de l’autre. Son haleine me caressait, son odeur m’enivrait. Il prit un ton décidé :

— Je ne t’ai pas confié le dixième de ce qui trotte dans ma tête depuis quatorze ans. Le reste, je te le dirai demain, quand tu auras passé une bonne nuit.

J’étais interloquée. Je n’osais imaginer ce qu’il avait l’intention de me raconter, lui, que j’avais tant de fois puni. Mais je voulais savoir, il attisait ma curiosité, aussi je répondis :

— Je t’écouterai, Jonathan. J’espère seulement que tu n’as pas l’intention de gâcher mon séjour en Italie.

— Je ferai tout pour que ce soit le contraire.

Personne n’avait pu entendre nos paroles, mais tout le monde avait dû remarquer que nous chuchotions.

Enfin, le bus s’arrêta devant l’hôtel Danieli.

Jonathan s’attardait à prendre des photos pendant que les voyageurs récupéraient leurs bagages, se présentaient à l’accueil…

2

La première chose que je fis, dès que j’eus intégré ma chambre, fut d’envoyer un message à Lucien, sur mon portable. Il me souhaita un bon séjour.

J’avais hérité d’une belle chambre, avec un grand lit, une petite salle de bains avec douche. Un détail me frappa : le plafond, au-dessus du lit, était recouvert de miroirs. C’était sûrement prévu pour des clients aux goûts spéciaux. La chose m’amusa, je me dis que je devrais demander à Lucien d’équiper notre chambre de la même façon.

Comme j’étais logée au troisième étage, j’avais une vue magnifique sur le golfe et les plages du Lido. J’avais hâte de me doucher, d’enfiler d’autres vêtements. J’ouvris mes deux valises pour ranger mes affaires dans la garde-robe spacieuse, dont les portes étaient munies de grands miroirs. Je me figeai, bouche bée : sous la lingerie que j’avais emportée, je découvris ma guêpière noire à lacet, mon string fendu assorti, mes bas noirs à couture. Or, j’étais certaine de ne pas les avoir mis dans mes bagages. En plus, il y avait un emballage cadeau, fait de papier argenté entouré d’un ruban rouge. Fébrile, je sortis un soutien-gorge rouge, tout neuf, dont les bonnets étaient très découpés, un porte-jarretelles en dentelle, une culotte Tanga transparente, fendue au milieu, le tout dans le même ton de rouge. Il y avait également une nouvelle paire de bas. Dans un des bonnets du soutien-gorge, une petite carte avec un mot : « A la femme de mes rêves. Lucien. » Tous ces articles suggestifs reposaient sur un nouveau T-shirt blanc à trou-trous. Je n’en revenais pas. Mes valises, je les avais préparées la veille du départ, et je ne les avais plus ouvertes. Lucien avait glissé tout ça en douce pendant que je dormais.

Je me déshabillai à la hâte pour essayer les dessous. Mon visage s’enfiévra quand je constatai que les bonnets du soutien-gorge étaient découpés de façon à laisser sortir les mamelons et le haut des aréoles. Je passai le porte-jarretelles et la culotte Tanga, puis, le T-shirt blanc à trous. Heureusement, mes mamelons étaient suffisamment gros pour ne pas passer au travers des mailles. Cette tenue était encore plus provocante que ma guêpière. Où et quand aurais-je l’occasion de porter ce genre de choses ? Ici, à Venise ? Sortir ainsi, en l’absence de Lucien, c’était risqué. Pourquoi n’avait-il pas attendu mon retour pour m’offrir toute cette lingerie ? J’enlevai le tout, le rangeai, me précipitai sous la douche. Sous les jets d’eau chaude, la petite voix intérieure se rappela à moi. Elle se faisait entendre toutes les fois que je me trouvais dans une situation embarrassante.

« Tu n’as toujours pas compris ce qu’il veut, ton Lucien ? Pourquoi il t’offre ces dessous coquins ? Réfléchis ! Tu aimes exciter les mâles, ça t’a plu de jouer à la pute sur un trottoir d’Avignon, pendant que lui regardait la scène du trottoir d’en face, tu te souviens ? Il te veut cochonne, ton mari, tu es sur la bonne voie : ne t’es-tu pas envoyée en l’air avec son patron sans qu’il le sache ? Tu dois aller plus loin encore, tu le sais, tu le sens. Alors, ne te pose plus de questions, prends les événements comme ils viennent. »

Surgis de mon subconscient, les mots m’assaillaient, ils m’auraient atteinte même si je m’étais bouché les oreilles. J’étais excitée ; les yeux fermés, je me caressais les seins, j’étirais mes bouts, je jouais avec mes grandes lèvres, les écartais. N’y tenant plus, je titillai mon clitoris, le pinçai entre deux doigts, l’étirai à gémir. J’eus un orgasme en même temps qu’une vision étrange. Puis, je repensai à ma dernière relation avec Pierre, le patron de Lucien, au plaisir que j’avais éprouvé quand, à ma demande, il s’était mis à m’insulter en me pénétrant.

Je me dépêchai de passer ma minijupe jean, un T-shirt bleu clair, décolleté en V qui laissait voir une partie de mes seins rehaussés par un soutien-gorge à balconnet. Je glissai mes pieds nus dans une paire de sandales à petit talon, j’enfilai ma veste jean. Une touche de maquillage, et j’étais prête à descendre.

Presque tout le monde était déjà installé au moment où j’entrai dans la salle. Jonathan occupait une table du fond avec un autre couple. J’allai m’asseoir à la place qui m’était réservée à côté de Jonathan, dont j’étais censée être la compagne.

— Eh bien, chérie, dit-il en posant sa main sur la mienne, tu vois, on avait tellement soif qu’on a déjà pris un apéritif.

Façon de me rappeler le rôle que nous devions jouer auprès des autres touristes de notre groupe. Je serrai la main de nos vis-à-vis, un couple de retraités. Le mari commanda une autre tournée. Je m’adressai à la dame :

— Si je suis en retard, c’est parce que c’est toujours moi qui dois défaire les valises. (Je donnai à Jonathan un coup de genou sous la table.) Et comme il a la manie d’ajouter des choses à la dernière minute, il dérange ce que j’ai rangé. N’est-ce pas, chéri ?

Jonathan, qui ne s’attendait pas à ce que je joue aussi bien la comédie, me jeta un regard ahuri, mais se reprit très vite. Il était ravi de constater que j’entrais dans le jeu qu’il avait inventé depuis le matin. L’atmosphère à table était détendue.

Par moments, quand Jonathan pressait son genou contre le mien, je me crispais, je ne savais quelle attitude adopter. Je me disais que je devais assumer mon rôle jusqu’au bout. Jusqu’au bout ? Qu’est-ce qu’il fallait entendre par ces mots ? Le regard de Jonathan croisa le mien, je ne me dérobai pas. Il était devenu bel homme, mon ancien élève, très élégant dans sa chemise jaune paille à manches courtes, son pantalon léger de toile beige. Nulle imperfection sur sa peau d’ébène. Il s’était laissé pousser une fine moustache. La dame, une retraitée des postes, nous demanda :

— Ça fait longtemps que vous vous connaissez ?

Comme je vidais mon verre de vin, Jonathan s’empressa de répondre qu’on vivait ensemble depuis trois ans, et qu’on voulait revoir Venise car c’était là qu’on s’était connus.

— Un pèlerinage, en somme, dit le mari.

Il posa son bras sur celui de Jonathan :

— Gardez-la bien en laisse, hein, parce qu’une belle femme comme ça… à Venise !

Mes joues étaient en feu. J’étais de plus en plus confuse. Jonathan y alla d’un petit couplet supplémentaire :

— Une femme comme Judith, la nuit, je l’enchaîne à mes pieds. Elle n’ignore pas quel châtiment elle subirait si elle me trompait. N’est-ce pas, chérie ?

— Jonathan, arrête tes plaisanteries de mauvais goût.

On acheva les desserts et le café. Je sentais ma fatigue, j’avais hâte de regagner ma chambre. Pour cela, il fallait encore ruser avec les vacanciers.

On quitta la table les premiers, prétextant une petite marche digestive. Dehors, en ce début juin, la température était délicieuse. La main dans la main, nous déambulions comme deux amoureux, Jonathan et moi.

Il serra ma main plus fort.

— Tu sais, ça m’a plu que tu m’appelles « chéri » devant ces gens. J’aimerais que tu le fasses aussi quand on est tous les deux.

— Ce n’est pas possible…

— Ce n’est pas la première fois que je viens à Venise. Je connais bien la région, j’ai une proposition à te faire.

La journée du lendemain devait être consacrée à la visite de la basilique Saint-Marc, du palais des Doges, du pont du Rialto. C’étaient les seules visites incluses dans ce voyage. Après ça, les participants seraient livrés à eux-mêmes pour le restant de la semaine. Lui, il louerait une voiture dès le mardi pour sillonner la région à la recherche d’endroits à photographier pour le nouveau catalogue de l’agence.

— Pourquoi ne viendrais-tu pas avec moi ? J’ai l’intention d’aller à Trieste, à Vérone, à Rimini. Qu’en dis-tu ?

Comme je gardais le silence, il ajouta :

— Si tu veux bronzer, sur le trajet avant d’arriver à Trieste, je connais des petites criques bien tranquilles…

Sa proposition me tentait, je dois l’avouer. Mais, de la part d’un ancien élève tellement plus jeune que moi, elle me gênait. J’étais perturbée.

— Laisse-moi réfléchir… Que vont penser…

Jonathan saisit au vol ces derniers mots, qui me parurent d’ailleurs ridicules dès que je les eus prononcés.

— Mais, chérie, pour les autres passagers, nous formons un joli couple. Ils trouveraient bizarre que je te laisse toute la semaine seule dans Venise ou sur les plages du Lido.

— Je suis fatiguée, je vais me coucher. On en reparlera demain. Je rentre la première. Dire qu’il va falloir jouer cette comédie tous les jours…

— Pas nécessairement, murmura-t-il doucement.

Il m’attira à lui en me prenant par les épaules. Je fermai les yeux en sentant sa bouche glisser vers la mienne. Il me serra contre lui. Je ne résistai plus, mais n’entrouvris pas les lèvres. Mon cœur cognait, le sang battait à mes tempes.

Tout allait trop vite. Je le repoussai, m’écartai de lui :

— Arrête, Jonathan… Bonne nuit. A demain matin. Je descendrai pour le petit déjeuner.

— Je serai à table, je t’attendrai.

Je m’endormis difficilement. J’étais trop perturbée. Je m’efforçais de chasser Jonathan de mes pensées. Je ne voulais pas que les choses aillent plus loin. J’étais heureuse avec Lucien ; il faisait de moi une femme désirable, aguicheuse… Aussitôt, m’apparurent des images libidineuses. Je me revis jouant à la pute dans une rue d’Avignon, pour satisfaire le désir de Lucien. Je l’ai fait sans savoir que j’allais y prendre goût. Au point de retourner seule dans la rue, arborant une tenue sexy, et de lever mon premier client. Les images défilaient devant mes yeux, pendant que je tripotais ma chatte. Quel plaisir j’avais eu, cette fois-là ! Caressée sous ma jupe par un inconnu, j’ai pris l’initiative de défaire le lacet de ma guêpière pour qu’il me touche les seins, de diriger son membre dur dans mon vagin, par la fente de mon string. J’ai alors compris qu’il était le patron de Lucien, mais lui ignorait qui j’étais, moi. Il me payait pour continuer à me voir. Moi, l’ancienne institutrice, je me livrais avec délices aux interdits. Tout se bousculait dans ma tête : je songeais à Lucien qui adorait me voir en tenue sexy, puis à mon ancien élève qui mettait tout en œuvre pour que nous formions un couple pendant une semaine à Venise. N’y tenant plus, je triturai mon clitoris, enfonçai un doigt, puis deux dans mon vagin en repensant aux mots qu’il avait écrits sur moi à douze ans, aux billets qu’il avait fait passer de banc en banc. Je jouis si fort que je dus me mordre la lèvre pour ne pas qu’on m’entende. Je m’endormis enfin.

3

J’eus du mal à émerger d’un sommeil peuplé de rêves, dont il ne me restait aucune image nette. Après la douche, je me coiffai, me maquillai, allai rejoindre les autres vacanciers pour le petit déjeuner. Jonathan était assis à la même table que la veille, mais seul. Je l’embrassai sur la joue.

— Alors, bien dormi, Judith, demanda-t-il ?

— Pas assez, répondis-je. Et toi ?

— Moi non plus… J’ai beaucoup pensé à…

Il n’acheva pas. Le couple de retraités arrivait à leur tour. Après les salutations du matin, on parla du temps qu’il faisait. Jonathan leur donna le programme de la journée : la basilique Saint-Marc, le palais des Doges, le pont du Rialto…

— Ensuite, vous aurez toute la semaine pour vous reposer sur la plage, fit-il en regardant le couple.

— Et vous, s’enquit le mari, vous ne voulez pas venir avec nous à la plage ?

Jonathan expliqua que son job de photographe d’agence de voyages l’obligeait à parcourir la région pour rapporter un butin de photos.

— Dès demain, ajouta-t-il en posant sa main sur la mienne, on louera une voiture.

Non seulement je ne fis rien pour le contredire, mais j’ajoutai :

— On partira après le petit déjeuner, on reviendra pour le repas du soir.

Jonathan me regarda avec un sourire heureux : j’acceptais sa proposition de la veille. Quant à moi, je me demandais comment j’avais pu faire une telle déclaration : les mots étaient sortis tout seuls de ma bouche !

Tout le monde était prêt à se mettre en route en direction de la basilique. Jonathan, qui portait ses appareils en bandoulière, me chuchota :

— C’est chouette que tu aies accepté de m’accompagner. Tu ne le regretteras pas.

La matinée se passa dans le calme des visites culturelles, Jonathan prenait photo sur photo, tant des lieux que des participants. Je l’observais à la dérobée ; tout à son travail, il avait un air sérieux que je ne lui connaissais pas. Ça me faisait plaisir de le voir aussi consciencieux.

On déjeuna dans un snack non loin de la place Saint-Marc. A un moment, il quitta le groupe afin, me dit-il, d’aller acheter des cartes routières de la région et louer une voiture pour le restant de la semaine.

J’étais contente, au fond, de partir en escapade avec Jonathan. C’était moins monotone que de lézarder toute une journée sur la plage, Grâce à lui, j’aurais des images plein la vue, beaucoup de photos à rapporter. Lucien serait surpris d’apprendre que j’avais retrouvé un ancien élève. Cela le rassurerait : il craignait que je m’ennuie toute seule pendant mon séjour.

Ce fut l’unique après-midi que je passai sur la plage du Lido avec le groupe de voyage. J’ai enfilé mon bikini jaune, me suis enduite d’huile solaire. Il n’y avait pas beaucoup d’affluence sur la plage, on n’était qu’en début de saison. Quelques regards tombaient sur ma poitrine pendant que je bronzais seins nus, mais, absorbée dans mes pensées, j’y prêtais peu attention. Il me vint à l’esprit que Jonathan ne m’avait encore rien dit de ce qu’il s’était juré de me révéler. Avait-il oublié ? Cela avait pourtant l’air de lui tenir à cœur ; à présent, c’est moi qui avais envie de recevoir ses confidences.

Après une heure de bronzette, j’allai me jeter à l’eau. L’Adriatique n’était pas encore très chaude, aussi j’en sortis assez vite. J’eus le temps de me faire draguer par un Italien qui voulait m’emmener prendre un expresso. Je l’éconduisis en lui disant que je n’étais pas seule, que j’attendais mon… mari et que nous serions dès le lendemain sur les routes. En me dirigeant vers ma serviette de bain étalée sur le sable, j’aperçus Jonathan qui arrivait dans ma direction. N’ayant sur moi qu’un string, je fus saisie d’un grand trouble. Ce garçon, qui autrefois en classe s’intéressait à mon anatomie, me voyait maintenant presque nue ! Planté devant moi, il avait un sourire qui découvrait la blancheur de ses dents. Attrapant mon drap de bain, je m’en enveloppai pour m’essuyer. Des mots imprévisibles sortirent de ma bouche :

— Alors, elle te plaît toujours, ton ancienne institutrice ?

Me prenant par les épaules, il me fit faire un demi-tour sur moi-même pour me frotter le dos. Au même moment, à trois mètres de nous, passait l’Italien qui m’avait draguée.

— Elle me plaît plus que jamais, chuchotait Jonathan en me frictionnant.

— Malgré tout ce que… je t’ai fait endurer quand tu étais dans ma classe ? Reconnais que tu l’avais cherché…

Je lui fis face, toujours entourée de ma serviette-éponge.

— Justement, c’est de ça que je veux te parler. Mais je préfère attendre ce soir.

Il me dévoila son plan : après le dîner, il m’emmènerait dans une boîte branchée de Venise, le Venezia Rossa. Là, il me dirait tout.

— Tu sais, dis-je, je viens d’être draguée par un Italien qui voulait me payer un café.

— Et qu’est-ce que tu as répondu ?

— Que je n’étais pas seule.

Il me tenait toujours par les épaules, nos corps se touchaient presque. Je soutins son regard quand il le plongea dans le mien.

J’enfilai le haut de mon bikini et une petite robe en éponge. On repartit ensemble vers l’hôtel. En atteignant la digue où fleurissaient quantité de boutiques, j’aperçus mon séducteur italien. Il me fixait. Ai-je voulu le narguer ? Me protéger ? Je ne sais, mais j’ai pris la main de Jonathan. Il la pressa dans la sienne.

Je rentrai la première dans l’hôtel. Une fois dans ma chambre, je pris une douche et m’habillai pour le dîner.

Pendant le repas, les visites effectuées le matin, le tarif des promenades en gondole, les prix pratiqués dans les boutiques de souvenirs firent les frais de la conversation. Les personnes qui partageaient notre table s’enquirent aussi du prix des locations de voiture et des endroits à visiter. Etrangement, je craignais que le mari propose de partager les frais pour voyager avec nous. En même temps, je me rassurais : Jonathan n’avait sûrement pas plus que moi envie que ces deux-là viennent tenir la chandelle ! Un petit rire nerveux m’échappa à cette pensée. J’inventai n’importe quoi pour en donner la raison, cela fit diversion, on parla d’autre chose. On avait d’ailleurs fini de dîner, on prit congé de nos compagnons de table.

Jonathan alla au salon de l’hôtel fumer un cigarillo, boire un cognac pendant que je remontai dans ma chambre pour me changer. Une fois de plus, pendant que je m’apprêtais, la petite voix, que j’aurais pu nommer ma petite diablesse, me souffla : « Fais-toi désirable comme tu sais si bien le faire ! Vas-y, fonce ! »

Quand je descendis au salon, Jonathan se figea. Plusieurs touristes de notre car prenaient, comme lui, un pousse-café. Tous les regards convergèrent sur moi, les conversations s’interrompirent. Jonathan déposa son cigarillo dans le cendrier, vint se planter devant moi.

— Suis-je assez bien pour sortir en boîte avec toi ? murmurai-je, gênée, la main crispée sur mon sac en bandoulière.

En réalité, je voulais dire : « Est-ce que je ne fais pas un peu pute ! » Je portais une jupe courte en jean fermée devant par trois boutons de cuivre, suffisamment fendue pour laisser entrevoir mon porte-jarretelles en dentelle. Ma guêpière noire à lacets, qui bombait mes seins, était visible à travers mon T-shirt à trous très décolleté. J’avais accentué mon maquillage : cils allongés, ligne bleue sous les paupières fardées de fuchsia s’estompant vers les tempes, lèvres carminées, couvertes de gloss. Mes cheveux blonds, bien brossés, encadraient mon visage. Comme Jonathan me fixait sans dire un mot, je crus qu’il regrettait de m’avoir invitée, je me sentis coupable.

— Judith, me dit-il, je t’ai souvent imaginée ainsi. Tu es plus désirable que jamais.

Je pris place dans un petit fauteuil de cuir fauve, face à Jonathan. Quelques regards m’avaient suivie, mais les conversations avaient repris. Je croisai les jambes, sirotai moi aussi un cognac.

— La boîte où nous allons, elle est loin ?

— Un quart d’heure à pied, répondit Jonathan.

Moi aussi, j’avais envie de marcher. On se leva. En silence, on se dirigea vers le Venezia Rossa.

Ambiance feutrée, éclairage tamisé. La voix râpeuse de Paolo Conte dans les volutes de fumée bleue, les essences de Dior ou de Chanel, tout dans le dancing incitait au rapprochement des corps. Question vêtements, je me rassurai : la plupart des femmes étaient, elles aussi, très déshabillées, exhibant leurs cuisses, leurs épaules, le haut de leurs seins.

La salle était plongée dans la pénombre. Jonathan repéra une petite table ronde dans un coin. On s’installa sur la banquette en demi-cercle recouverte de velours rouge. Il commanda une demi-bouteille de champagne. Le serveur ne tarda pas à apporter le seau à glace et une Mumm cordon rouge. Jonathan remplit les deux flûtes.

— Je bois au plaisir de te retrouver. Et toi ? A quoi bois-tu ?

— A ce séjour qui semble me réserver de drôles de surprises !

Jonathan se pencha pour déposer un baiser au coin de ma bouche. Sur la piste, à deux mètres de notre table, les couples s’enlaçaient.

— Dans cette boîte, me confia Jonathan, pas de rock, rien que des slows.

— Je comprends pourquoi tu m’as amenée ici !

Nous avions vidé nos verres ; Jonathan les remplit puis, passant un bras derrière ma nuque, il emprisonna dans sa main mon épaule dénudée. Ses doigts étaient si longs qu’ils me touchaient le haut du sein. Ma gorge se noua. Je tournai mon visage vers lui :

— Et maintenant, si tu me confiais tout ce que…

— Je vais le faire à condition que tu me promettes de me laisser parler jusqu’au bout et… de ne pas être choquée.

Je le lui promis. Si Jonathan avait absorbé un cognac avant de venir, c’était sûrement pour se donner du courage. Quant à moi, je me sentais légère, euphorique. Le vin, le cognac, le champagne, me montaient à la tête. J’avais l’impression d’être dans un nuage.

Au fur et à mesure qu’il parlait, des frissons me gagnaient, mes tempes battaient. Jamais, je n’aurais imaginé qu’un jour mon élève devenu un homme me tiendrait des propos aussi crus, avec une telle franchise. J’étais troublée en l’entendant me dire qu’à douze ans, il était fou amoureux de moi.

— Les mots que j’écrivais sur toi, c’était pas pour me moquer. C’est parce que j’avais envie de te toucher, de te caresser partout… Tu te rappelles le dessin que j’avais fait, que tu m’as confisqué ? Après tu as fait venir mon père qui m’a giflé devant tout le monde, tu t’en souviens ?

J’acquiesçai. Jonathan caressait ma cuisse, remontait à la lisière de mes bas. Je le laissais faire. « Carpe diem », me soufflait la petite voix diabolique. Je revoyais très bien ce croquis, il avait réussi à le faire passer à ses copains de classe.

Il me serra contre lui pour me chuchoter :

— J’avais fait ça par provocation… pour que tu t’occupes plus de moi. Ce dessin, je l’ai refait plus tard, en grand, je l’ai toujours.

Avec une grande précision, une netteté dans le trait qui dénotait un don certain, Jonathan nous avait représentés tous deux de profil. J’étais nue, à quatre pattes ; lui, à genoux derrière moi, les mains sur mes hanches, me pénétrait. Il s’était représenté avec la taille d’un homme. A l’aide d’un marqueur rouge, il avait insisté sur mes bouts de sein et mes grandes lèvres, exagérant leur dimension. Et il s’était dessiné une longue bite, très épaisse, dont une partie disparaissait entre mes fesses. Il avait dessiné des bulles sortant de sa bouche et avait écrit : « Avoue que ça te plaît, hein, maîtresse, d’être prise par-derrière par un grand Noir ! » Dans celles qui sortaient de ma bouche, on pouvait lire : « C’est bon… Encore… Oh oui ! »

En écoutant Jonathan, je mouillais. Je le regardais comme pour l’implorer d’arrêter ses confidences, mais fidèle à ma promesse, je n’ouvris pas la bouche. Il avait maintenant vingt-six ans, moi quarante-deux. Dans la pénombre qui nous entourait, le blanc de ses yeux m’apparaissait immense. Serrée contre lui, je sentais ses doigts sur ma poitrine bombée par la guêpière. Nous bûmes une gorgée de champagne, il m’emmena sur la piste de danse.

— Viens, je te dirai la suite en dansant.

Il y avait beaucoup de monde sur la piste. Nous étions un couple enlacé parmi d’autres, mais des dizaines d’yeux nous observaient à la dérobée. Une blonde vêtue de façon provocante, dans les bras d’un « grand Noir », ça faisait de l’effet !

J’avais passé mes bras autour de son cou, il me tenait par la taille, me pressait contre lui. Pendant qu’il poursuivait son histoire, je perçus à nouveau la petite voix familière, celle qui se faisait entendre dans les moments où je vacillais entre plaisir et raison : « Laisse-toi aller. Tu es dans les bras d’un beau mâle… il te plaît ; depuis des années, il rêve de te prendre, et toi, ça t’excite. Montre-lui ce que tu es devenue, une belle salope. Lucien t’encourage à être cochonne, alors ! »

La bouche de Jonathan était collée à mon oreille. Après avoir quitté l’école primaire, il ne m’avait jamais oubliée. Quand ses cours du secondaire le lui permettaient, il venait m’observer, en cachette, à la sortie de l’école. Il se masturbait en pensant à moi, il nous imaginait tous les deux en train de faire l’amour, comme sur son dessin. Il parlait, parlait ; je m’abandonnais, j’écrasais mes seins contre son torse. J’avais une terrible envie. Je pressais mon ventre contre le sien, je mouillais.

— Tu te souviens ? Je me suis même montré deux fois pour pouvoir t’embrasser.

Oui, je m’en souvenais. Il devait avoir quinze ou seize ans. J’avais même trouvé étrange qu’il se soit dirigé d’abord vers moi, moi qui l’avais tant de fois puni.

— J’ai deux maîtresses noires, Judith… Quand je les baise, j’imagine toujours que c’est toi…

La piste recevait les éclairs des rayons rouges et bleus provenant du gros spot sphérique qui tournoyait au-dessus de nous. Jonathan laissa ses mains remonter vers mes seins. A travers son fin pantalon de toile beige, je sentais sa bite tendue contre mon ventre. Sa bouche se posa sur mes lèvres, que j’entrouvris pour laisser pénétrer sa langue. Je me collais, frottais mon ventre et mes seins contre lui. Ses mains pressaient mes fesses, les pelotaient. Je me suis écartée pour permettre à ses doigts d’entrer par la fente de ma jupe. Ma bouche toujours soudée à la sienne, j’ai émis un grognement en sentant la main de Jonathan emprisonner mon sexe. Ma culotte trempée lui disait assez le désir que j’avais de lui. Je ne me souvenais pas d’avoir été, avant ce soir-là, dans un tel état physique et émotionnel. Je n’en pouvais plus.

— Chéri… partons !

Il ôta sa main de sous ma jupe, murmura qu’il avait encore autre chose à me dire, mais que le moment n’était pas encore venu. On se fraya un passage entre les danseurs, on gagna la sortie.

Sur le chemin de l’hôtel, nous nous sommes arrêtés. La fraîcheur de l’air dissipait les vapeurs d’alcool qui embrumaient mon cerveau. Je prenais conscience que j’étais réellement dans les bras de Jonathan, qu’il m’embrassait, me pelotait comme il en avait toujours eu envie, et ça m’excitait de façon incroyable.

4

On choisit ma chambre, plus spacieuse, avec un très grand lit. Elle jouxtait la sienne. Il alla y prendre une bouteille de whisky et deux verres.

— Tu vois, je t’avais dit que le problème des chambres serait vite résolu. La tienne est super avec ses miroirs au plafond et la grande armoire à glace.

Il referma la porte à clé. On n’alluma que les deux lampes de chevet : elles diffusaient juste assez de lumière pour qu’on puisse se voir, se caresser.

— Déshabille-moi…

Il ôta ma jupe, mon T-shirt, s’arrêta pour me contempler. Il était toujours en pantalon et chemise.

— Judith…

J’avais tellement serré les lacets de ma guêpière que mes seins étaient prêts à sortir des bonnets. Les mains posées sur mes épaules, Jonathan murmura comme pour lui-même :

— Si on m’avait dit qu’un jour mon institutrice se tiendrait devant moi, nue, en guêpière, string fendu…

Pendant que je défaisais les boutons de sa chemise, il dénoua un à un les lacets, jusqu’à ce que la guêpière tombe à ses pieds. Ses lèvres enserraient les miennes, ses mains pinçaient, étiraient mes mamelons pour me faire gémir. Quand je l’eus débarrassé de son pantalon, j’abaissai son slip blanc pour saisir son sexe tendu, palper ses couilles gonflées. J’étais impressionnée, presque apeurée, par la longueur, l’épaisseur de sa bite, ses couilles volumineuses.

Jonathan m’empoigna les fesses, les malaxa sans douceur. Il se mit à genoux, baissa mon string, ouvrit mes grandes lèvres pour me lécher. Les mains en appui sur sa tête, les cuisses écartées, je haletais, frissonnais de partout.

— Oh… Jonathan…

Sa langue se fit pointue pour me pénétrer encore plus loin. Il pinça mon clitoris gorgé de sang, le prit en bouche, le suçota. J’eus un orgasme. Je le suppliais :

— Viens… baise-moi… Je suis à toi… Tu as tant attendu…

Je m’offrais à lui à quatre pattes sur le lit. Je tremblais, j’avais la chair de poule. J’attendais, tout en le redoutant, le moment où Jonathan allait enfoncer sa bite énorme dans mon vagin trempé. Dès que je sentis son gland glisser entre mes lèvres humides, pénétrer dans mon fourreau, je me cambrai en prenant une grande aspiration. Jonathan me maintenait fermement aux hanches pour me remplir jusqu’au fond. Je respirais bruyamment par saccades, je gloussais nerveusement. En pensée, je revoyais le dessin qu’il avait fait de nous deux, qui lui avait valu une punition de ma part et une gifle de son père en présence du directeur. En tournant la tête vers les miroirs, j’en avais la reproduction grandeur nature. Le sexe de Jonathan m’emplissait le con, pressé par mes parois, butait contre mon utérus.

— Alors, chère maîtresse, elle vous plaît, ma queue ?

On se parlait en se regardant dans les glaces.

— Tu vas être à moi toute cette semaine, Judith.

Sa bite battait dans mon ventre. Sans bouger, sans coulisser en moi, Jonathan savait imprimer à son sexe un mouvement de balancier qui, en se répercutant contre les parois de mon vagin, me provoquait des sensations voluptueuses. Je respirais de plus en plus vite. Un homme puissant. Endurant.

Comme je ne répondais pas à sa question, il s’empara de mes tétons, les tordit. Je poussai un cri.

— Es-tu prête à m’entendre ? répéta-t-il.

— Oui… Jonathan… Oui…

— Tu devras payer de ton corps, en me le livrant, pour te faire pardonner. Tu te donneras à moi par tes trois trous, tu seras heureuse de recevoir mon jus dans ta bouche, ton con, ton cul.

Quels mots il employait… J’étais dans tous mes états. A l’intérieur de moi, la petite voix me souffla : « Qu’est-ce que tu attends pour répondre ? C’est avec lui que tu connaîtras tes plus grandes jouissances. »

— Oui… je t’accueillerai en moi comme tu le voudras… pour me faire pardonner.

Il secoua la tête.

— Pas seulement pour te faire pardonner. J’exige que tu me le demandes toi-même, que tu me supplies d’éjaculer dans ta bouche, de t’enculer.

Il voulait que je lui sois soumise. Bizarrement, ça m’excitait encore plus, j’avais envie d’accéder à ses désirs, quels qu’ils soient. Il allait mettre au jour une tendance de mon être, une déviance profondément enfouie, dont je n’avais pas voulu prendre conscience jusque-là.

— Je le ferai. Ma bouche, mon con, mon cul sont à toi, et je te supplierai…

Un long frisson parcourut mon échine. Le rêve que j’avais fait dans le car, la veille, me revint en mémoire. Cette fois, la scène m’apparut dans toute sa clarté obscène : nous étions nus, tous deux, dans des poses lascives. Et c’est le nom de Jonathan que j’avais prononcé…

— Ce n’est pas tout, Judith.

Jonathan coulissait dans mon vagin. Je haletais, il m’excitait autant en me limant qu’en me confiant ses fantasmes. Il savait qu’il me retrouverait à temps, et avait fait des tas de recherches pour y parvenir. Ainsi, notre rencontre dans le car n’était pas due au hasard ! Mon sang se figeait en l’écoutant.

— Si tu portes des tenues pareilles, dit-il soudain, c’est que tu aimes être prise pour une salope, non ?

— C’est vrai, je suis devenue une salope… pour plaire à mon mari…

— Seulement pour ça ? Tu n’y as pas pris goût ?

— Je mentirais si je disais le contraire. Mais avec toi… c’est différent…

A ce moment, je me cambrai plus fort, poussai un long soupir : Jonathan enfonçait un doigt dans mon anus.

— Il est chaud, ton cul. Il va apprendre à me recevoir. Tu verras, tu aimeras. Tu as déjà été enculée, au moins ?

— Non, balbutiai-je en secouant la tête.

Tout en coulissant dans mon con, il fit tourner son doigt dans mon petit trou, l’appuya sur sa bite à travers ma paroi vaginale. Je découvrais des sensations inconnues, j’étais à bout, j’eus un orgasme intense. Jonathan se retira de mon vagin, sans avoir joui, sortit son doigt de mon anus. Appuyée sur mes coudes, je continuais à haleter. Jonathan vint s’asseoir face à moi, sur l’oreiller. Il me saisit par les cheveux, présenta sa longue bite à ma bouche.

— T’as déjà avalé du foutre, chère maîtresse ?

Les yeux hagards, je fis signe que non.

— Eh bien ! J’en ai des choses à t’apprendre !

— Tu m’excites… J’ai envie de te boire.

Il me maintenait toujours par les cheveux, je saisis la queue rigide pour emboucher le gland luisant de mouille. Il était si épais qu’il me distendait les lèvres. La bite était si longue que je ne pouvais en emboucher que la moitié. Pendant que je le suçais avidement, il me parlait, m’expliquait qu’en une nuit je lui appartiendrais toute. Je devais oublier le passé, n’avoir qu’un désir : être à lui, lui abandonner mon corps pour qu’il en fasse ce qu’il voulait. Il deviendrait mon maître à qui j’obéirais sans restriction. Tout ce qu’il me disait contribuait à augmenter mon émoi. Ma bouche allait et venait sur l’épaisse bite noire qui cognait contre mon palais. A un moment, il tourna ma tête vers les miroirs :

— Regarde, maîtresse, comme ma grosse bite glisse dans ta bouche de pute.

La glace me renvoyait l’image d’une longue bite noire qui entrait dans ma bouche, glissait entre mes lèvres rouges. La bite tressauta dans ma bouche ; son sperme giclait, débordait à la commissure de mes lèvres. Je n’avais jamais avalé de sperme, Jonathan était le premier. Son foutre avait un goût âcre, une odeur de vinaigre chaud.

— Tu aimes mon jus, salope ? Tu vas voir ce que je vais faire de toi… un objet de plaisir.

Sa queue toujours entre mes lèvres, j’acquiesçai. La bite ramollie sortit de ma bouche. Il promena son gland sur mes yeux et mes joues, étalant mon rimmel. Mon menton dégoulinait de sperme. Je n’étais plus moi-même. Je m’affalai sur le lit, il s’allongea à côté de moi pour me caresser les seins, le ventre, le sexe, les cuisses. Il prit un mamelon en bouche, l’étira avec les dents, m’arrachant un gémissement de douleur, puis le suça pendant que ses doigts jouaient avec ma chatte trempée, me pénétraient.

— Avec moi, tes bouts de sein vont devenir encore plus gros. Il le faut pour ce que je veux faire de toi.

Je tournai mon visage vers lui :

— Jamais personne ne m’a possédée comme toi…

Il colla sa bouche sur la mienne ; sa langue me lécha le palais et l’intérieur des joues. Nos langues se nouaient, mêlant salive et sperme. Lucien avait commencé à me transformer, à faire de moi une femme portée sur le sexe. Mais avec Jonathan, cela prenait une autre dimension. C’était un délire, un plaisir sans limite, dans la soumission totale. Jusqu’où étais-je prête à aller dans cette voie ? Je n’osais l’imaginer, ça me faisait peur et ça m’excitait.

Il alla remplir nos verres de whisky. On en but chacun une gorgée. L’alcool raviva mes envies. Il me reprit mon verre, le posa sur la table de chevet.

— A quatre pattes ! Cette nuit, tu vas être à moi !

— On ne peut pas attendre demain ?

— Non. Tu es une salope qui veut aller plus loin avec moi, oui ou non ?

Je me mis en position. Il me présenta sa bite encore molle pour que je l’embouche, l’enduise de salive. Je commençai par sucer le gland, puis mes lèvres descendirent plus bas sur la queue qui raidissait. Il m’encourageait, me disait des obscénités qui m’humiliaient et m’excitaient.

— Tu suces comme une pute… C’est à ça que ta bouche, ton con et ton cul vont me servir… Tu ne dois plus penser qu’à être remplie par moi ou par qui je voudrai… quand je voudrai.

La fièvre me reprenait. Ni Lucien ni son patron ne m’avaient jamais parlé ainsi. J’avais l’impression, cette fois, d’avoir réellement un mac. Un mac qui se vengeait. Et moi qui avais été son institutrice, non seulement j’acceptais sans résistance tout ce qu’il me faisait, mais je désirais cet homme, je l’aurais supplié de me prendre s’il s’était détourné de moi ! Cette constatation me fit frémir.

La bite de Jonathan était redevenue raide. Il se mit derrière moi, écarta mes fesses, commença à lécher mon petit trou. Sa langue tournait autour de ma rosette, s’insérait dans mon anus qu’il remplissait de salive. Il enfonça un doigt, puis deux. Je me cambrai en haletant. Ses doigts, dans mon cul, me causaient des sensations que je n’avais encore jamais éprouvées.

— Ton cul s’ouvre pour m’accueillir. Tu mouilles du cul, maîtresse…

Il me prit par les hanches, et appuyant son gland contre mon anus, se mit à pousser lentement. J’avais la peur au ventre. La peur d’être déchirée par sa bite me fit dire dans un gémissement :

— Non, je t’en supplie… je ne pourrai pas…

Aussitôt, je reçus une claque magistrale sur la fesse. Surprise, je poussai un tel cri qu’on dut m’entendre dans la chambre voisine.

— Tu te tais… Il est temps que tu comprennes.

Son gland était passé, mais ça me brûlait à l’intérieur. Je geignais, respirais par saccades. Mon visage se couvrait de gouttes de sueur. Jonathan s’immobilisa. Il me caressait le bas du dos et les fesses, me disait sur le ton câlin qu’on prend quand on veut consoler un enfant, de me laisser aller. Je reniflais, refoulais mes larmes, me détendais. S’agrippant fermement à moi, il s’est enfoncé dans mon fourreau. Ses couilles dures butèrent contre mes fesses. Je me cambrai plus fort encore, émis un long râle en relevant la tête. J’avais l’anus en feu.

— Toute ma bite est dans ton cul. Tu la sens, hein, salope ?

On restait collés l’un à l’autre, sans bouger. La brûlure s’estompait, la douleur diminuait. Mon rectum, je le sentais, s’était ouvert. Jonathan commença à coulisser en moi, doucement d’abord, puis de plus en plus vite. Je ne me plaignais plus, je haletais. Pour la première fois, je goûtais au plaisir anal ; c’était d’autant plus excitant que ma première sodomie était l’œuvre d’un ancien élève. Dans les glaces, je me voyais enculée par un jeune et beau Noir, et cela me troublait au plus profond de mon être. Jonathan glissait dans mon cul, ses couilles s’écrasaient entre mes fesses. Il ahanait en me disant des obscénités :

— Après ta bouche, c’est ton cul que je vais remplir de mon foutre, et après tu me diras merci.

— Oui… Remplis-moi… Remplis mon cul !

Il éjacula en jurant. Sa bite, en se contractant, crachait au fond de mes entrailles. Il me secouait comme une poupée de son, je jouissais par le cul en feulant comme une femelle prise par son mâle ; tout mon corps entrait en vibration.

A la fin, sa queue est sortie de mon anus, encore à moitié redressée ; je me suis affalée sur le lit en essayant de reprendre haleine. J’étais à bout. Un mâle plus puissant que je ne l’aurais imaginé dans mes fantasmes les plus fous m’avait prise par mes trois orifices et les avait remplis. La petite voix diabolique ne manqua pas de se faire entendre : « Cette fois, Judith, tu as démontré tes capacités de salope. Continue à te soumettre à ce mâle, il te conduira jusqu’au bout. Pendant ce temps, Lucien se branle en imaginant que tu portes les dessous qu’il a mis dans ta valise. Il veut une femme cochonne. »

Allongé près de moi, Jonathan me caressait les seins, titillait mes mamelons durcis. Il me donna un long baiser pendant que son membre gras reposait dans ma main, ramena le drap sur nous ; je m’endormis contre son corps chaud.

Je fus réveillée en douceur par des baisers sur mes lèvres, sur mes seins, par une main qui effleurait mon ventre. Je me collai, plus près encore, contre le corps brûlant à peau d’ébène qui, quelques heures plus tôt, m’avait possédée de toutes les façons.

— Comment tu te sens ?

— Jamais je ne me suis sentie aussi bien ! C’est comme si mon cerveau et mon corps s’étaient vidés.

Dans la paume de ma main, sa bite était redevenue raide comme une matraque. Il colla sa bouche à la mienne, je l’ouvris pour recevoir sa langue. Lentement, il se glissa sur moi. J’écartai les cuisses, et, avec mes doigts, j’ouvris mes grandes lèvres, puis je dirigeai le gland de mon amant vers mon orifice pour qu’il s’enfonce en moi.

— Tu n’as pas oublié à quoi tu t’es engagée cette nuit ?

— Non.

Il ne bougeait pas. Son long membre épais remplissait mon vagin. Je passai mes jambes, autour de sa taille, mes bras autour de son cou. Mes lèvres contre les siennes, je murmurai qu’il pouvait me prendre quand il le désirait, comme il le désirait. Mais il sortit de mon vagin.

— Debout ! Une longue journée nous attend.

Sous la douche, il me savonna les seins, le dos, le ventre. Il faisait mousser l’huile de douche dans ma toison, pendant que je lui lavais les couilles et la bite qui restait longue. Me soulevant une jambe, il enfonça à nouveau son sexe dans mon con, provoquant un drôle de bruit, à cause de la mousse. Je me pendis à son cou ; lui, me saisissant l’autre jambe, me souleva contre lui, sous les jets d’eau chaude. Mes jambes lui enserraient la taille. Toute sa bite était dans mon sexe. Il me faisait découvrir des plaisirs physiques tout nouveaux pour moi.

Il me lâcha au bout d’un moment, sortit de mon vagin sans avoir joui. Cela me déconcerta.

— Tu ne veux plus me donner ton sperme ?

— Je te trouve bien gourmande. Patience.

Il se rinça, sortit de la douche pour s’essuyer. Je ne tardai pas à faire de même. Pendant que je me maquillais, il transféra le reste de ses bagages de sa chambre dans la mienne. J’avais passé ma première nuit d’amour avec lui. Il y en aurait d’autres. J’étais dégrisée, consciente que j’avais promis de lui appartenir, de me soumettre à ses volontés. Il était en train de faire de moi une salope et j’y prenais goût.

On arriva ensemble dans la salle où le petit déjeuner était servi. La plupart des autres touristes étaient déjà attablés. Le couple de retraités qui partageait notre table nous salua comme la veille. Pour eux, Jonathan et moi formions un couple moderne.

Dès dix heures, je partis avec lui dans la voiture qu’il avait louée pour la semaine.

5

Nous ne nous sommes pas quittés de la semaine. De jour comme de nuit, Jonathan sut me montrer qu’il était non seulement un amant ardent, mais aussi et surtout un maître à qui je devais obéissance. Cette situation m’excitait au plus haut point ; j’étais devenue l’esclave sexuelle de mon ancien élève ; cela me procurait une jouissance à la fois cérébrale et physique. Je n’avais jamais été autant comblée sexuellement. Il m’arrivait, pourtant, de penser à Lucien qui attendait mon retour à Avignon, de me demander comment les choses se passeraient désormais entre nous.

Le troisième jour, avant qu’on parte pour Trieste, Jonathan me fit part d’une décision qui me laissa perplexe : je serais beaucoup mieux, assura-t-il, avec une chatte glabre. C’était, selon lui, plus sexy. Depuis que mes poils avaient poussé, vers l’âge de treize ans, je ne les avais jamais rasés. Je me demandais comment Lucien prendrait la chose. A certains moments, je me persuadais qu’il me poussait à être une salope ; à d’autres, je me disais qu’il entendait seulement par « dévergondage » le fait de flirter, de m’exhiber, de susciter le désir, pour le lui raconter et nourrir ses fantasmes. Ma petite voix intérieure, en cet instant, eut raison de mes hésitations : « Tu lui diras la vérité, et ça va l’exciter, tu verras. »

La séance de rasage me fit éprouver un plaisir inattendu et prolongé. Jonathan m’allongea nue sur une grande serviette-éponge qu’il avait étalée sur le lit. Il glissa un oreiller sous mon bassin pour surélever mon ventre.

— Ecarte les jambes, ne bouge plus, sinon tu seras punie à coups de ceinture. Je reviens dans un instant. Compris, ma salope ?

Je frémis, balbutiai :

— Oui… chéri…

J’attendis docilement, le cœur battant, les yeux fermés. Je passai un doigt sur ma chatte : il était mouillé. Quand Jonathan revint, j’avais toujours la même position. Le désir m’envahit quand je vis ce qu’il avait apporté : des cordes en nylon et une balle en caoutchouc mousse. Il m’ordonna d’ouvrir la bouche. Je voulus savoir ce qu’il allait me faire, mais il m’interrompit en me fourrant la balle entre les dents, et il me bâillonna avec un de mes bas nylon. Je voulus me débattre. Il attacha mes poignets et mes chevilles aux barreaux du lit. J’étais écartelée, avec le bassin surélevé.

— Quelle jolie poupée ! Et elle veut être ma chose, n’est-ce pas ?

Je fis signe que oui. Jonathan pinça mes mamelons, les étira à me faire gémir.

— Tu es d’accord, toi l’institutrice, que quand on désobéit, on doit être puni ?

J’acquiesçai encore, en regardant Jonathan dans les yeux. Il me faisait peur et m’excitait en même temps. Je ne pouvais ni remuer, ni me plaindre. J’étais totalement à sa merci. Il se redressa, fit glisser sa ceinture des passants de son pantalon, et la prit par la boucle.

— Nous sommes au troisième étage. A cette heure, je viens de le vérifier, tout le monde est descendu… Personne ne t’entendra geindre, chère maîtresse.

Mon cœur cognait dans ma poitrine, le sang affluait à mes tempes. Les miroirs du plafond me renvoyaient l’image d’une belle femme blonde, ligotée nue, bâillonnée sur un lit, jambes ouvertes, sexe exposé de manière obscène, et à côté d’elle, un grand Noir tenant à la main une ceinture de cuir, prêt à la flageller. Une sueur froide me couvrit le corps, l’émoi me faisait trembler ; je mouillais tout ce que je savais. Je fermai les yeux. La ceinture s’abattit sur mon ventre, m’arracha un gémissement plaintif qui augmenta d’intensité quand Jonathan cingla mes seins, puis ma chatte. Je poussai un hurlement rauque, mordis la balle coincée entre mes dents ; mes larmes jaillirent. Ma poitrine se soulevait en cadence, ma respiration était saccadée. Jonathan me punissait pour un lointain passé ; j’avais accepté, je devais assumer. Il remit sa ceinture, la boucla sans mot dire. Penché au-dessus de moi, il épongea mes larmes avec son mouchoir, mais me laissa bâillonnée. Il pelotait mes seins endoloris, jouait avec mes mamelons gonflés.

— Tu veux toujours être ma pute, Judith ?

Je fis un signe affirmatif.

— Tu vas voir quelle belle poupée vicieuse je vais faire de toi !

Il commença par élaguer ma toison aux ciseaux. Il tirait entre ses doigts les poils qui recouvraient ma chatte, puis les coupait. Je me contractais quand je sentais la pointe des ciseaux sur ma peau. Mon rythme cardiaque était rapide. Bientôt, mon pubis et les abords de ma fente furent débroussaillés. Dans les miroirs du plafond, je pouvais voir mon sexe bâiller de façon obscène. Puis, Jonathan alla à la salle de bains prendre un bol d’eau fumante qu’il déposa entre mes cuisses. J’avais la chair de poule. Jonathan savonna mon pubis, me passa sur le sexe une mousse onctueuse, fit aller et venir les poils du blaireau dans ma fente qui s’ouvrait.

— Tu vas être une belle salope, ton compagnon ne va plus te reconnaître…

Sous mon bâillon, ma respiration était haletante. Un plaisir trouble s’emparait de moi. La fente de mon sexe, encadrée par la mousse blanche, s’ouvrait de façon avide.

— Une vraie Malienne est excisée… parfois aussi infibulée, me dit Jonathan tout bas, en titillant mon gros bouton gorgé de sang avec son blaireau.

Mon sang, à ces mots, s’est glacé dans mes veines, l’angoisse me fit trembler comme une feuille.

— Si tu veux vraiment m’appartenir, poursuivit-il, il faudra y penser…

Etait-il sérieux ? Il prit mes grandes lèvres, les étira pour faire apparaître l’espace de chair entre ma chatte et mon anus. Je gémissais sourdement tout en suivant ses mouvements dans les miroirs du plafond.

— Arrête de protester, ma pute. Ou j’appelle un garçon d’hôtel pour venir m’aider.

Jonathan a couvert mon périnée de mousse jusqu’à l’anus. Je commençais à transpirer, j’étais parcourue de frissons. En même temps, un plaisir nouveau m’envahissait. Reprenant le blaireau enduit de savon à barbe, Jonathan l’a fait tourner doucement autour de mon petit trou. Il me titillait l’anus avec le bout des poils. Excitée, je soulevais mon cul pour l’inciter à continuer.

— Tu as vraiment l’air d’une bonne salope, Judith. Eh bien, je vais te satisfaire.

La pointe du blaireau tournait à l’entrée de mon anus. Bâillonnée, les yeux hagards, je voyais mon cul s’ouvrir. Jonathan a pressé le blaireau sur mon anus dilaté, écrasant les poils sur mon entrefesse. J’ai émis une plainte sonore quand je l’ai vu introduire le manche jusqu’à ce que le blaireau disparaisse dans mon orifice élargi. Je n’apercevais plus que les doigts de Jonathan retenant le bout du manche. Je respirais vite. Il me faisait jouir par le cul.

— Pas de doute ! Tu es faite pour ça…

Il me photographia ainsi, le blaireau enfoncé dans le cul. Le flash crépitait.

— Avec ces photos, je pourrai faire ce que je veux de toi…

Ces propos, qui ne déguisaient pas une menace, me firent frémir.

Quand le blaireau est tombé entre mes cuisses, mon anus béait. Jonathan a pris son rasoir. Je n’étais guère rassurée. Il a commencé par le bas-ventre. A chaque passage du rasoir, il trempait la lame dans le bol d’eau chaude. L’acier crissait sur ma peau. En fin d’opération, il ne restait plus un poil ; ça m’a fait tout drôle d’apercevoir mon pubis de petite fille dans les miroirs du plafond. Jonathan a pris ensuite mes grandes lèvres, il les a étirées pour passer la lame jusqu’à ce que ma chatte apparaisse rose et fraîche. Il m’a repassé du savon sur le sexe, l’anus, à l’intérieur des cuisses, à l’entrée de mon petit trou. Mon cul s’est refermé. Les doigts de Jonathan en palpaient le contour, déplissaient la peau pour faciliter le glissement de la lame.

— Tes trous sont maintenant aussi frais que ceux d’une fille impubère. C’est ainsi que doivent être les femmes dans mon pays.

Mon amant m’a passé un baume après-rasage sur le pubis, autour du sexe et de l’anus. Tout en continuant à me masser, il a déclaré que je méritais une petite récompense. Il a introduit son doigt dans mon cul, qui s’ouvrait maintenant plus facilement, et il a léché mes grandes lèvres, les a prises en bouche pour les mâchonner. J’ai poussé un long soupir, puis je me suis mise à haleter de plaisir. Par instants, j’ouvrais les yeux pour suivre la scène dans les miroirs au-dessus de moi.

En le voyant ôter ses vêtements, j’ai cru qu’il allait me baiser, telle que j’étais, sans même me détacher. Au lieu de cela, il s’est assis sur ma poitrine, écrasant mes seins sous ses fesses. Son sexe raide se dressait devant mon visage, ses couilles gonflées pendaient près de mon menton. Otant mon bâillon, il m’a fourré son obus violacé dans la bouche.

— Tète-moi. Suce, avale tout. Pas une seule goutte ne doit sortir de ta bouche de pute.

Mes poignets étaient toujours attachés aux montants du lit. Jonathan se pencha, écarta les bras pour se tenir aux barreaux, posa un genou de chaque côté de ma tête, et se fit aller et venir dans ma bouche. Sa queue butait contre le fond de mon palais. Je gloussais, je m’étranglais. J’étais devenue une vraie poupée de chair, inerte, et le grand Noir allait et venait dans ma bouche, ahanait en me disant des obscénités :

— Voilà comment je te veux : en poupée pute, docile, qui peut être prise par tous les trous, n’importe où et n’importe quand. Au gré de son maître.

Son sperme gicla au fond de ma gorge. Il continuait à monter et descendre dans ma bouche, je m’efforçais de tout avaler, afin d’échapper aux coups de ceinture. Lui n’en finissait plus, il le faisait exprès. Enfin, il se souleva laissant pendre au-dessus de mes lèvres grandes ouvertes sa bite ramollie. Un long filet blanchâtre s’échappait du bout de son gland et, pour prouver à quel point j’étais soumise, je levai ma tête pour le happer.

— C’est bien… c’est très bien !

Il se rhabilla, puis me détacha. Debout, je me regardai dans la glace de la garde-robe. J’avais une marque rosâtre sur le ventre et sur les seins, près des aréoles. Elle disparaîtrait avec le bronzage. Mon pubis glabre me causa une sensation plutôt agréable, bien qu’étrange : je me trouvai plus excitante ainsi.

— Comment trouves-tu ton nouveau look ? demanda Jonathan.

Je me serrai contre lui, passai mes bras autour de son cou.

— Oui… Comme ça, mon corps est vraiment à toi. Je suis ta chose. Personne ne m’avait encore traitée comme tu le fais, mais…

Il attendait la suite. J’ai détourné la tête.

— Eh bien, j’aime, voilà !

Il passa ses doigts sur ma chatte toute fraîche :

— Je ferai de toi des photos magnifiques. Avec ton pubis et ton sexe rasés, ce sera hyper-sexy.

Je l’embrassai, nouai ma langue à la sienne afin de lui faire goûter son sperme dans ma bouche. Je me rhabillai, refis mon maquillage ; on se mit en route pour Trieste. Le sentiment que, désormais, je ne m’appartenais plus s’ancrait en moi. Je réalisais que même Lucien allait devoir composer avec Jonathan.

Sur les routes qui menaient à Trieste et à Rimini, on s’arrêtait quand on découvrait une crique déserte. Jonathan me photographiait nue, allongée sur le sable ou sortant de la mer. Puis, il me prenait, tantôt sur la plage, tantôt dans l’eau. Je lui disais que je lui appartenais, qu’il pouvait faire de moi tout ce qui lui passait par la tête. Je voulais me faire pardonner les punitions que je lui avais infligées lorsqu’il était dans ma classe. Pour lui plaire, je devenais de plus en plus salope, je lui demandais de remplir ma bouche de son jus, et quand il avait joui ainsi, je le suçais encore pour qu’il m’encule. Au cours de cette semaine, j’ai réalisé quelle femme sommeillait en moi depuis longtemps, quelle femme j’étais vraiment. Lucien, lui, l’avait deviné avant moi, il avait soulevé le voile, mais avec Jonathan, je donnais libre cours à mes fantasmes.

Le grand Noir prit des photos de moi dans des positions qu’autrefois j’aurais jugées inacceptables. J’étais étonnée moi-même de l’indifférence que j’éprouvais à présent pour ce métier que j’avais aimé, où je m’étais tant investie. L’institutrice que j’avais été s’effaçait pour laisser place à la nouvelle Judith : Judith la salope, Judith la pute de Jonathan. Non seulement, je n’avais aucun regret du passé révolu, mais je me plongeais avec délectation dans les plaisirs les plus troubles, infâmants, et je ne pouvais plus m’en passer.

En revenant de Rimini, je prévins Jonathan que je devais uriner.

— D’accord, répondit-il, mais refais d’abord ton maquillage.

Je me mis à l’œuvre sans saisir le rapport entre les deux. Il stoppa, coupa le contact quelques minutes plus tard, à un endroit où il n’y avait personne. Je descendis de voiture, m’éloignai. Je pensais qu’il allait m’attendre tranquillement, mais il m’emboîta le pas.

— Retiens-toi, ordonna-t-il d’une voix impérieuse, déshabille-toi…

Je me suis retournée. Il avait son Nikon en main. Je le regardai, ahurie, sans oser y croire. La crainte de recevoir des coups de ceinture m’empêcha de prononcer le moindre mot.

— Alors, qu’est-ce que tu attends ?

Fébrilement, je me débarrassai de mon short, de mon T-shirt, du bikini. Il m’arrêta quand je voulus ôter mes escarpins :

— Reste comme ça. Une belle pute porte toujours des talons aiguilles, où qu’elle aille, quoi qu’elle soit en train de faire…

Les vagues de l’Adriatique venaient mourir à un mètre de nous, dans un léger clapotis, sur la plage de sable fin entourée de rochers. Jonathan me fit avancer de quelques pas en lui tournant le dos ; je perçus le déclic de son appareil photo.

— C’est bon. Retourne-toi, accroupis-toi face à moi, écarte les cuisses ! Et pisse !

Mon cœur battait, ma vue se brouillait. M’exhiber et me faire prendre en photo en train de faire pipi, non, je n’avais encore jamais fait ça. J’avais beau me dire qu’une pute n’a qu’à obéir et faire ce qu’on lui demande, tout était bloqué en moi, je n’arrivais pas à me soulager.

— Allez, souris ! Pisse bien, ma chère maîtresse !

Rien à faire, mon sphincter se contractait sans lâcher une goutte d’urine. Jonathan, tenant toujours son Nikon, défit d’une main la boucle de sa ceinture.

— C’est ça que tu veux ? On est au bout du monde ici, seule la mer t’entendra hurler.

— Non…

Des gouttes giclèrent de mon méat, un jet plus puissant tomba sur le sable en fumant, formant devant moi, entre mes cuisses ouvertes, une petite flaque d’où s’élevaient des volutes blanchâtres.

— Bien… Pisse tant que tu peux… tu es belle comme ça.

Je fermai les yeux, mordis ma lèvre inférieure. Jonathan zoomait. Comme je m’étais retenue depuis des heures, je n’en finissais plus de pisser. A un moment, je me suis laissée tomber à genoux sur le sable, en continuant d’uriner ; je me suis caressé les seins, pinçant mes tétons. J’ai failli avoir un orgasme. Pendant ce temps, Jonathan prenait cliché sur cliché. En suivant du regard le mouvement de sa tête et la direction qu’il donnait à son objectif, j’aperçus entre mes cuisses une grande flaque mousseuse que le sable absorbait lentement, et d’où émanait une forte odeur d’ammoniac. Quand j’eus fini, Jonathan enveloppa son appareil photo dans sa veste en jean pour le mettre à l’abri des grains de sable ; s’approchant de moi, me tendit la main pour que je me remette debout. Il s’agenouilla, passa sa tête entre mes jambes écartées ; prenant mes fesses dans ses mains, il me lécha la fente, but les dernières gouttes qui s’échappaient.

— Oh… Jonathan… C’est bon ! murmurai-je en pressant sa tête contre mon ventre.

Sa langue se fit pointue pour me pénétrer et là, debout sur le sable, face à la mer, je jouis en haletant bruyamment. D’une voix entrecoupée de râles, je balbutiais que mon ancien élève malien faisait de moi une esclave sexuelle, une salope de bas étage, une salope qui y trouvait son plaisir. Touché par ces paroles et par les preuves que je lui donnais de ma soumission totale, il redoublait d’ardeur et de tendresse envers moi.

Il fit également des photos de sites et de monuments destinées à l’agence qui l’employait. Souvent, il me faisait poser en tenue légère, façon d’attirer l’attention du client potentiel qui feuilletait un catalogue de vacances.

Dans la chambre d’hôtel, il me faisait poser en dessous érotiques, tantôt sur le lit, tantôt devant la fenêtre. Les miroirs du plafond me renvoyaient l’image d’une jeune femme sexy, deux doigts enfoncés dans le vagin, ou étirant le bout de sein sorti de la guêpière. Je n’avais pas encore mis les dessous que Lucien avait glissés dans ma valise : ils étaient toujours enveloppés dans leur emballage-cadeau.

6

A la veille de quitter Venise, j’éprouvais une angoisse : j’avais passé une semaine de plaisir avec Jonathan, une semaine consacrée au sexe, dans l’insouciance totale du lendemain. Cette courte période avait été une véritable révélation pour moi : la découverte de tendances sexuelles enfouies au plus profond de mon être depuis des années. Jonathan fit tout pour me rassurer. Nous venions de passer notre dernière après-midi sur la plage du Lido, et mon bronzage était plus prononcé qu’à notre arrivée. Sous la douche, que nous prenions toujours ensemble, il dit en me serrant contre lui :

— Ne t’en fais pas pour les jours à venir. Fais-moi seulement confiance, et tu verras que tout se déroulera selon mon désir. La seule chose qui compte, c’est que tu me sois soumise en tout, et que tu m’obéisses sans restriction. D’accord ?

— Oui. Je ferai tout ce que tu me demandes, je te l’ai promis. Mais ce qui m’inquiète, c’est Lucien.

Jonathan me comprenait. Il me rappela que c’est Lucien qui m’avait incitée à devenir une vraie cochonne, qui m’encourageait. En ce cas, il ne dresserait sûrement pas d’obstacle sur ma « route des plaisirs ».

— Il sera au contraire content de constater les progrès que tu as réalisés en une semaine.

Ce disant, il glissa son sexe dur sous mon entrejambe.

— Ce soir, fais-toi belle pour notre dernière sortie. Je t’emmène dans le dancing où tout a commencé…

Et la petite voix secrète d’intervenir à l’insu de ma volonté :

« Profite de ta dernière nuit ici sans penser à autre chose. Il a raison, ton maître. Il t’a fait découvrir l’alpha et l’oméga de la jouissance : la soumission totale. Va où il te conduit. »

J’embrassai Jonathan avec passion pendant que, sous les jets d’eau chaude, il me soulevait la jambe pour mieux me pénétrer. Pendue à son cou, les seins pressés contre son torse puissant, je sentais sa grosse bite noire me remplir le vagin ; le contact de son ventre contre mon pubis rasé attisait mon désir.

— Chéri, j’ai besoin de ton foutre… je suis à toi… remplis-moi…

— Bien. Tu es en train de devenir une bonne salope soumise. Mais il manque encore quelque chose…

Il sortit son sexe de mon vagin, me força à m’agenouiller devant lui, les mains derrière le dos, dit en me tenant par les cheveux :

— Tu as reçu mon jus dans tes trois trous, chère maîtresse. Et moi, j’ai goûté ta pluie d’or. Aujourd’hui, tu dois aussi goûter la mienne.

L’urine de Jonathan gicla. Tenant sa bite d’une main, il dirigea le jet chaud et ammoniaqué sur mes seins.

— Ouvre la bouche, maîtresse salope…

Mes tempes battaient. Jonathan m’inonda d’abord le visage, puis dirigea le jet dans ma bouche grande ouverte.

— Ouvre les yeux, Judith, pour me voir pisser dans ta belle bouche de pute !

Cette semaine s’achevait dans une drôle d’apothéose. Mon ancien élève m’imposait un acte d’humiliation que j’acceptai pour lui prouver mon absolue soumission. Jonathan, qui me tenait toujours par les cheveux, approcha son gland de mes lèvres afin que son jet d’urine qui faiblissait continue à m’abreuver. Je n’étais plus qu’un urinoir, rien d’autre. Plongeant mon regard dans celui de mon maître, j’ai happai le gland noir, pour recevoir les dernières gouttes de pisse. J’en avais bu une bonne quantité, la gorge me brûlait.

Il m’aida à sortir de la cabine de douche. Une dernière soirée au dancing Venezia Rossa nous attendait.

Pour notre dernière sortie au dancing : j’enfilai les dessous offerts par Lucien, me maquillai avec soin. Je choisis pour mes lèvres un rose brillant qui s’accordait à mon visage bronzé. En me regardant une dernière fois dans les miroirs de la chambre, la fièvre me monta au visage. Je savais de quelle façon les regards allaient se poser sur moi. Depuis mon arrivée, j’étais considérée comme la femme du photographe, je ne passais donc pas inaperçue.

Quand j’arrivai au salon de l’hôtel où m’attendait Jonathan, je fis sensation. Sous mon T-shirt blanc décolleté, à trous, on voyait la forme de mon soutien-gorge rouge qui bombait ma poitrine, découvrait mes tétons. La jupe jean, fendue devant et derrière, m’arrivait à mi-cuisses. Si je montais quelques marches, à une certaine distance, on voyait mes jarretelles rouges. Jonathan vint à ma rencontre, m’entoura les épaules d’un bras protecteur, me dit tout bas :

— Tu m’étonnes chaque jour un peu plus. Plus pute que toi, on meurt !

Il avait vidé son verre. Il m’emmena dehors où une légère brise me rafraîchit le visage. Comme nous nous dirigions vers la boîte vénitienne branchée :

— Je croyais, me dit-il, que tu mettrais les dessous que tu portais le jour où j’ai pris les photos dans la chambre d’hôtel. J’apprécie la surprise.

Il me prit dans ses bras.

— Judith, grâce à toi, c’est la meilleure semaine de ma vie. Tu es la femme la plus chaude que je connaisse.

Ces mots me remuèrent. Il m’avait accoutumée à un ton différent, celui du maître exigeant. En cet instant, c’est l’amoureux comblé qui s’exprimait. Ses lèvres emprisonnaient les miennes, nos langues se nouaient, j’avais passé les bras autour de son cou. Nous ne prêtions aucune attention aux Italiens, seuls ou en couples, qui nous croisaient ou nous dépassaient, sifflant parfois de façon moqueuse ou admirative.

Il décolla sa bouche de la mienne.

— Quand je pense que tu as été autrefois…

Je balbutiai pour achever sa phrase :

—… et maintenant, je suis… ta petite salope… ta pute…

Il passa ses pouces entre les mailles de mon T-shirt pour titiller mes bouts de sein. Puis, il descendit sa main pour l’insérer sous ma jupe par la fente de devant, palper mon ventre. Il me faisait mouiller. Il voulut savoir si je ne regrettais rien de tout ce que j’avais fait avec lui, si je me sentais prête à continuer. Je me serrai contre lui. Non, je n’avais aucun regret, aucun remords, mon seul désir était d’être son esclave afin qu’il me mène plus loin…

Il découvrit que ma culotte Tanga était fendue en son milieu. Il y passa deux doigts pour me pénétrer, là, sur le trottoir. J’étais trempée. Ma bouche contre la sienne, je gloussai quand il tira sur mes grandes lèvres pour les faire passer par la fente élastique. Il ôta sa main ; mes grandes lèvres, au lieu de rentrer dans la culotte, restèrent emprisonnées dans la même position.

— Tu resteras comme ça toute la soirée, ordonna Jonathan. Ce soir, je sors avec une belle salope. Mais je veux une salope bien dressée.

Je baissai les yeux en signe de soumission.

Nous nous sommes installés près de la piste de danse. Mon jeune amant, un bras passé autour de mes épaules, me caressait la cuisse de sa main libre. Quand il écartait la fente de ma jupe, on voyait mon porte-jarretelles en dentelle rouge. Nous buvions notre champagne à petites doses, mais ne dansions pas. Même si nous savions l’un comme l’autre qu’on se retrouverait à Avignon, nous éprouvions la mélancolie des choses qui ont une fin.

Au bout d’un moment, Jonathan eut la surprise de voir arriver deux anciens copains avec lesquels il avait travaillé quelque temps dans un club de vacances à Hammamet. L’un, tunisien, s’appelait Karim, l’autre, Giovanni, était italien. Ils allaient prochainement prendre leurs fonctions dans un Club situé au bord de l’Adriatique. Ils n’avaient pas encore trente ans, et tout à fait l’allure de play-boys. Tout ce qu’il faut pour être GO. Ils s’avancèrent vers notre table et, m’apercevant dans les bras de Jonathan, ils le plaisantèrent en me détaillant de la tête aux pieds :

— Tu ne t’ennuies pas à Venise. Pas besoin d’être GO pour avoir une super nana !

Jonathan me présenta à sa façon :

— Judith m’est entièrement soumise. Elle fait tout ce que je lui ordonne, sans jamais rechigner. N’est-ce pas, chérie ?

Il déposa un baiser sur ma bouche. L’Italien se mit à rire.

— Tu t’es trouvé une séduisante esclave ? Une belle blonde, en plus. Tu es un sacré veinard !

Les trois hommes parlaient de moi comme si je n’étais qu’un bel objet. Aucun de ces deux-là ne se doutait que j’avais été enseignante, et heureusement, Jonathan n’y fit aucune allusion. Ils commandèrent une nouvelle bouteille de champagne et Jonathan me chuchota à l’oreille :

— Ce sont deux très bons amis… ils m’ont sorti, il y a quelque temps, d’une situation embarrassante. Sois gentille avec eux, d’accord.

J’avalai difficilement ma salive, mon rythme cardiaque s’accéléra. Je me doutais de ce que cette recommandation signifiait. Pendant que le serveur apportait une bouteille et deux nouvelles coupes, Giovanni m’invita à danser. Dès les premiers pas, il me serra contre lui, et comme j’avais passé les bras autour de son cou, il passa ses mains sous mon T-shirt afin de me caresser le dos. Il me demanda comment j’avais rencontré Jonathan. Je répondis que c’était une longue histoire mais que cela n’avait pas d’importance…

De mon dos, sa main glissait sur mes fesses ; il me pressa encore plus fort contre lui pour me faire sentir son sexe qui durcissait sous son pantalon.

— Vous faites vraiment tout ce qu’il…

J’achevai à sa place :

— Oui, tout ce qu’il veut.

Nous étions parvenus à l’autre bout de la piste. On était vendredi, et à cette heure avancée de la soirée une foule de couples se pressaient au rythme de la danse. La salle était plongée dans une obscurité que seuls quelques rayons de lumière bleue traversaient en tous sens, selon la direction des spots qui tournoyaient au plafond. Giovanni posa ses lèvres sur ma bouche.

— Vous êtes une belle femme, murmura-t-il. Ça vous excite d’être l’esclave d’un homme ?

— Oui. Pour moi, c’est le meilleur.

J’ouvris la bouche pour y laisser pénétrer la langue du bel Italien, qui savait embrasser. Ma poitrine s’écrasait contre son torse… Le slow se termina, je rejoignis la table de Jonathan pendant que Giovanni filait aux toilettes. Je bus une coupe de champagne, me serrai contre mon maître, qui me demanda si tout allait bien.

— J’adore danser.

— Profites-en. Demain, on rentre à Avignon. Alors, amuse-toi. Tu sais, moi, j’aime surtout regarder les couples enlacés.

Il tourna la tête vers son ami tunisien.

— Invite donc Judith, Karim. Il va y avoir une série de slows. Tu verras comme elle est chaude.

Qu’est-ce que Jonathan avait pu dire à Karim à propos de nous ? J’étais gênée. J’acceptais d’être sa pute, mais je n’aurais jamais imaginé qu’il me coincerait de cette façon, en révélant les secrets de notre vie intime.

Karim, à son tour, m’entraîna sur la piste. Lui aussi me tint serrée contre lui. Il bandait en pressant son ventre contre le mien.

— Tu sais, Judith, Jonathan et moi, on ne s’est jamais rien caché. Il m’a tout raconté…

— Tout ? murmurai-je, inquiète.

— Oui, tout ! Les mots obscènes qu’il passait en classe à ses copains, les punitions que tu lui as données, le dessin qu’il a fait de toi, son institutrice. Tu vois, je sais tout. Je sais aussi que tu es tu es une femme qui ne demande qu’à être baisée. Ça ne m’étonne pas, tu es super bandante. C’est bien que tu lui sois soumise. C’est une femme comme toi qu’il lui faut.

Que répondre à cela, puisque c’était vrai ? Karim, tout en me conduisant, avait glissé ses doigts par la fente de ma jupe ; il me caressait le sexe. Il jouait avec mes grandes lèvres qui sortaient de ma culotte Tanga, les pinçait, les étirait. Il étouffa mes plaintes en collant sa bouche à la mienne. Je me pressai très fort contre lui quand il enfonça son doigt dans mon vagin trempé.

Karim décolla à peine sa bouche de la mienne, murmura à mon oreille :

— J’aurais bien voulu avoir une institutrice comme toi !

— J’appartiens à Jonathan.

Il sourit, ôta son doigt couvert de ma mouille, le renifla. Puis il me le fourra en bouche pour que je le suce. Je lisais dans ses yeux noirs un violent désir de posséder la pute que son copain Jonathan lui prêtait. On fit un dernier slow, pressés l’un contre l’autre, sans dire un mot. J’étais de plus en plus excitée. Karim me pelotait le sein. Je me suis mordu la lèvre pour ne pas gémir trop fort quand il tira sur mon téton pour le faire passer par une maille de mon T-shirt. Ma respiration saccadée trahissait l’émoi qui m’envahissait. Il lâcha mon sein, remit son bras derrière mon dos pour me serrer contre lui. Mon mamelon, coincé dans la maille blanche, s’écrasait contre sa chemise. Le slow se terminait. Il n’attendit pas la fin de la série.

— Viens, on les rejoint.

Je voulus me rajuster. Karim me retint :

— Tu restes comme ça. Je veux qu’on voie ton bout de sein. Je veux que mon ami Jonathan constate que je sais profiter de ses cadeaux. Compris ?

Il se plaça derrière moi, les mains sur mes épaules, pour me guider. Je me sentais rougir de honte. Les larmes me montaient aux yeux, je n’avais pas imaginé ainsi ma dernière soirée à Venise avec Jonathan.

— Souris, dit-il à voix basse. Montre-lui que tu es contente.

Nous avancions entre les couples. L’obscurité, heureusement, empêchait qu’on me remarque. Jonathan eut un sourire en me voyant arriver. La main de Karim descendit le long de mon épaule ; deux doigts en fourchette firent saillir mon bout de sein qui sortait des mailles lâches du T-shirt. Je me lovai contre Jonathan, lui tendis ma coupe pour qu’il la remplisse, car j’avais très soif.

— Comment trouves-tu ma Judith ? demanda-t-il au Tunisien.

— Une pute comme j’en rêve !

Je demandai à Jonathan la permission d’aller aux toilettes. Je le dis assez haut pour que les deux autres entendent et sachent à quel point j’étais soumise à Jonathan.

— Vas-y. Tu devrais aussi retoucher ton maquillage. On dirait que tu as eu chaud !

Il pinça mon téton qui se dressait toujours entre les mailles.

Dès que j’eus le dos tourné à la table, je tirai sur mon T-shirt, mais mon bout de sein était si gonflé qu’au lieu de disparaître sous le tissu, il sortit encore plus, ce qui attira sur moi le regard des hommes assis au bar. Enfermée dans la cabine de W.-C., je parvins à ouvrir la maille élastique qui emprisonnait mon mamelon endolori. Quand j’eus fini de faire pipi, je m’épongeai avec du papier-toilette mais l’ordre de Jonathan était formel : je ne devais pas rentrer mon sexe dans ma culotte. Ce soir-là, en compagnie de trois mâles assoiffés de sexe, j’étais une vraie pute, et l’un des trois était mon mac. Voilà ce que je me disais devant les glaces fixées au mur des lavabos, occupée à refaire mon maquillage.

7

Le lendemain, il fallait se lever à cinq heures : le car pour Avignon partait à six heures. On dormirait donc peu. Etant donné la tournure que prenaient les choses, j’aurais dû me douter que nous n’étions pas près d’aller nous coucher. Quand je revins à la table, Giovanni et Karim évoquaient leurs conquêtes au club de vacances. Les trois hommes achevaient la bouteille de champagne. On me servit la dernière coupe.

Quand on sortit du Venezia Rossa, l’air était tiède, le ciel bleu d’acier parsemé d’étoiles. Je marchais entre Karim et Jonathan, qui me tenait par les épaules.

— Si on prenait un bain de minuit ? A cette heure, nous serons seuls sur la plage du Lido, proposa Giovanni.

Je collai ma bouche à l’oreille de Jonathan :

— Tu sais, chéri, j’ai surtout envie de…

— Oui, je m’en doute. T’en fais pas, tu vas être comblée, me souffla-t-il en m’empêchant d’achever.

On était arrivés à la voiture de Giovanni. On s’y engouffra tous les quatre, Jonathan et moi à l’arrière. Je me blottis contre lui, il m’embrassa sans s’occuper de ses amis. Il défit les trois boutons de ma jupe jean dont les pans s’ouvrirent sur ma culotte fendue, sur mon porte-jarretelles en dentelle rouge et mes bas noirs. Je n’eus le temps ni de faire un geste ni de protester. Jonathan m’ôta le T-shirt. J’étais tétanisée. Il faisait noir dans la voiture, mais dehors, les rues étaient suffisamment éclairées pour qu’on distingue à l’arrière, dans les bras d’un Noir, une belle pute en dessous sexy, avec une poitrine bombée, les tétons dépassant des bonnets. Jonathan me mettait à l’épreuve : il me faisait passer un examen de soumission totale. Karim, assis à côté du chauffeur, a tourné la tête vers moi pour jouir du spectacle.

Jonathan tira sur ma chatte pour la faire passer par la fente de ma culotte. Mon regard croisa celui de Karim. Mon rythme cardiaque s’accélérait, Je n’en menais pas large. Je redoutais la suite.

Giovanni stoppa à la limite du sable, on descendit de voiture. L’écume des vagues venait lentement s’écraser sur le bord de la plage déserte. J’étais presque nue, seule avec trois mâles excités. Mes tempes battaient. Jonathan me dit sèchement, en aparté :

— Ne les déçois pas, sinon, tu sais ce qui t’attend…

Il s’appuya à la voiture, alluma un cigarillo.

— T’es belle, c’est vrai, dit Giovanni, mais ça ne suffit pas. On va voir si, comme l’affirme Jonathan, tu as du savoir-faire.

Giovanni m’arracha ma culotte Tanga, me fit mettre à quatre pattes. Karim, dans mon dos, me caressait les fesses, me palpait la chatte :

— Ecarte mieux tes cuisses, ma jolie. Elle mouille comme elle pisse, Jonathan, ton institutrice !

Giovanni, nu devant moi, me fourra le bout de sa bite toute raide dans la bouche. Ses couilles gonflées, peu poilues, luisaient sous un rayon de lune.

— Tâche de faire ça convenablement, belle salope. Tu devrais être contente, cette nuit, trois mâles vont t’honorer.

Malgré la tiédeur de l’air, tout mon corps frissonnait. Giovanni me tenait par les cheveux. Je pris la queue dans ma main, la fis glisser entre mes lèvres en passant ma langue autour du gland. Quand je léchais le méat, Giovanni poussait des gémissements de satisfaction. Pendant ce temps, Karim triturait ma chatte qui émettait des chuintements obscènes dans la paume de sa main. Me saisissant aux hanches, il ajusta son gland à l’entrée de mon vagin, s’enfonça d’un coup dans ma chatte trempée, ce qui me fit lâcher la bite de Giovanni. Je pris une longue aspiration, la happai à nouveau. Epaisse comme un manche de pioche, elle me distendait les lèvres. Giovanni m’injuriait :

— Ne t’arrête pas, salope ! Tu es là pour ça !

A genoux derrière moi, Karim se mit à coulisser lentement dans mon vagin. Je n’avais pas encore vu son sexe, mais je sentais qu’il était énorme. Il pressait fortement mes parois. Jonathan me prêtait à des étalons bien montés !

Karim, coulissant à un rythme de plus en plus rapide :

— Putain ! Quel con elle a !

Je gloussais, le plaisir m’envahissait. Je me faisais prendre par deux types sur une plage de l’Adriatique, à minuit, et Jonathan me regardait : ça décuplait mon excitation. Giovanni laissa son sperme gicler au fond de ma gorge.

— Avale tout, Judith !

A son tour, Karim déchargea dans mon con. Sa bite tressautait entre mes parois vaginales, m’inondait de sperme chaud. J’étais en transe, proche de l’orgasme. La bite de Giovanni ramollissait, j’entrouvris les lèvres pour la lâcher, pendant que celle de Karim sortait de mon con juteux.

Toujours à quatre pattes, j’essayais de reprendre haleine ; du sperme coulait à la commissure de mes lèvres, mon vagin dégoulinait du jus de Karim. Je jetai un furtif coup d’œil en direction de Jonathan. Il écrasait le reste de son cigarillo dans le sable. Giovanni, toujours nu, fouillait dans la boîte à gants de sa voiture.

J’allais me relever, quand Karim se planta devant moi.

— Reste comme tu es, c’est pas fini, salope. Nettoie-moi.

Il me fourra dans la bouche sa bite poisseuse, gluante de son sperme et de mes sécrétions.

— J’ai ce qu’il faut, lança Giovanni qui revenait vers nous.

Jonathan s’était enfin rapproché. A genoux près de moi, il dégrafa mon soutien-gorge, me palpa les seins de façon brutale.

— Montre à mes amis quelle bonne femelle tu es, Judith.

Je nettoyais du mieux que je pouvais la bite de Karim, passant et repassant ma langue autour du gland décalotté. Lui me tenait par les cheveux, me caressait la joue en me regardant dans les yeux. Mon sang se glaça quand Giovanni écarta mes fesses. Il posa un objet froid contre mon anus, le poussa à l’intérieur. Je fermai les yeux. Jonathan m’avait plusieurs fois sodomisée, mais là, il ne s’agissait plus d’une relation intime entre lui et moi. Je me cambrai quand je sentis les doigts de Giovanni tourner dans mon anus : il était en train de m’enduire de vaseline. Je respirais difficilement. Dans ma bouche, la bite de Karim reprenait vigueur ; Jonathan m’encourageait en caressant mes bouts de sein, en les grattant de son ongle, les tordant entre deux doigts.

— Montre que tu es la meilleure des salopes.

L’excitation montait en moi. Dans ma bouche, la bite de Karim, à nouveau raide, cognait au fond de mon palais. Les doigts de Giovanni élargissaient mon anus. A un moment, il cria :

— Elle est bien ouverte, Jona ! Viens !

Ils changèrent de place. Giovanni se mit à me peloter.

— Elle a une belle paire de niches, mais tu peux encore les lui faire gonfler, Jona.

Sur la plage du Lido, en pleine nuit, je n’étais plus qu’une poupée de chair, un sac à foutre. Mais j’étais consentante, j’avais promis à Jonathan une soumission totale ; étrangement, alors que je passais intérieurement par différents états – curiosité, peur, honte, révolte – le plaisir m’envahissait, il n’y avait plus, à la fin, que lui, que sa volonté qui comptaient.

Me tenant par les hanches, Jonathan poussa son gland dans mon petit trou. J’avais appris avec lui à aimer être prise par le cul, et cette fois encore, la sensation fut très forte.

— Ooh… Jonathan…

— Ta gueule et suce, m’ordonna Karim en m’enfonçant son sexe qui était sorti de ma bouche. Concentre-toi.

Mon corps se couvrit de frissons quand mon amant introduisit sa queue dans mon anus. Ses couilles butèrent sur mon entrefesse. Il commença à coulisser.

Karim cracha son jus dans ma bouche ; je dus avaler jusqu’à la dernière goutte. La bouche pleine de sperme, j’avais des haut-le-cœur, et en même temps, je jouissais sous les coups de queue de Jonathan qui m’envoyait son foutre au fond du cul. Je n’étais plus moi-même, j’étais une femelle, une chienne que son maître a menée à la saillie.

— Putain ! Elle me fait bander de nouveau, déclara Giovanni qui me pelotait brutalement. Quelle femelle tu as, Jona ! Je veux son cul, moi aussi.

Bon prince, Jonathan, dont la bite s’amollissait, se laissa glisser hors de mon cul pour laisser place à son ami. D’un coup brusque, l’Italien enfonça sa bite dans mon fourreau plein de sperme et de vaseline. J’étais au bord de l’évanouissement. Au-dessus de moi, les jambes écartées, Jonathan me soutenait par les seins. Karim s’était retiré de ma bouche qui dégoulinait de sperme. Je respirais par à-coups, haletais, feulais comme une chienne prise par son mâle, pendant que Giovanni ahanait en éjaculant dans mon cul. Sa bite épaisse entrait et sortait de mon cul en émettant un bruit obscène.

Quand les trois hommes me laissèrent, j’étais à bout. Ils m’avaient remplie par mes trois trous, m’avaient fait jouir. Je gisais sur le sable à demi inconsciente, Jonathan me chuchotait à l’oreille :

— Tu as été merveilleuse. Avance maintenant à quatre pattes vers l’eau pour te laver, sale chienne.

Comme je ne bougeais pas, Karim fit remarquer à son ami que je n’avais pas l’air pressé d’obéir.

— Mais si. Tu vas voir.

Jonathan sortit la ceinture des passants de son pantalon, l’abattit d’un coup sec sur mes fesses. Je me cambrai, poussai un gémissement en redressant la tête.

— Allez, Judith ! Va laver tes trous, sale pute !

J’étais confondue. J’avais tout fait pour complaire à mon amant, je m’étais montrée d’une soumission absolue, et voilà qu’il m’humiliait devant ses amis, me punissait cruellement. J’avais cependant assez de fierté pour ne pas me laisser aller à pleurer ; je ravalai mes larmes.

Je parcourus à quatre pattes la courte distance qui me séparait de l’eau. Les trois hommes m’accompagnaient en riant, en me caressant le dos, les fesses. Mes cuisses maculées de sperme étaient toutes collantes. Enfin, l’eau froide de l’Adriatique raviva mes sens. Je restai accroupie à une faible profondeur, seule ma tête émergeait de l’eau. Les deux amis de Jonathan se jetèrent dans les vagues. Dès qu’ils se furent éloignés à la nage, Jonathan se montra enfin attentionné. Il me lava le sexe et le cul en me disant plein de mots tendres. Il se réjouissait de voir comme je lui obéissais. Les vapeurs d’alcool s’étaient dissipées, et après un bon bain de mer, j’avais recouvré mes esprits.

Jonathan me prit le visage entre ses mains.

— Tu ne regrettes rien ?

— Non. Le destin nous a réunis, c’est que cela devait être.

Il m’embrassa avec fougue. Nos langues se nouèrent dans un mélange de salive et d’eau salée. Puis, on nagea quelques brasses côte à côte. Il était une heure du matin quand ses amis nous déposèrent à l’hôtel, où nous prîmes une douche bien chaude, avant de nous coucher pour quelques heures de sommeil.

Je venais de vivre la semaine la plus intense de ma vie de femme, la plus importante aussi, car mon existence prenait une nouvelle direction. J’étais devenue une véritable salope ; Lucien m’avait mis le pied à l’étrier, Jonathan m’avait mise en selle.

8

Je dormis beaucoup pendant le trajet du retour, tant le matin que l’après-midi, et je fis des rêves embrouillés. Comme à l’aller, j’étais en jean, chaussettes, baskets, T-shirt. Je m’étais à peine maquillée. Au fur et à mesure que nous approchions d’Avignon, une question angoissante me taraudait. Quelle attitude allions-nous adopter, Jonathan et moi, à la descente de l’autobus ? La solution était toute trouvée : il photographierait une dernière fois tous les passagers pendant que le chauffeur sortait les bagages de la soute. Je me mêlerais aux autres sans m’occuper de lui.

— Et Lucien ? dis-je. Tu te doutes qu’il sera là à m’attendre.

Jonathan avait pensé à tout pendant mon sommeil. Contrairement à moi, il était très calme. Pourvu que je lui fasse confiance, tout se passerait sans histoires. Il fallait que je sois naturelle, enjouée et que je me montre contente de retrouver mon mari. Il posa ses lèvres sur les miennes. Mais Jonathan se retira, me chuchota :

— Quand les touristes se seront dispersés, je m’approcherai, tu me présenteras à ton mec.

Je sortis mon portable pour avertir Lucien que nous étions près d’arriver. Jonathan saisit l’occasion pour relever mon numéro, le glisser dans son répertoire. Au même moment, une nouvelle inquiétude s’empara de moi. Depuis un mois, Pierre, le patron de Lucien, était devenu mon amant. Or il ignorait que j’étais la femme de son VRP. C’est lui qui m’avait offert ce portable afin de fixer nos rendez-vous. Pour Pierre, j’étais une femme frustrée sur le plan sexuel, qui prenait un amant pour se satisfaire. Maintenant que j’étais devenue une véritable pute, que j’avais promis à Jonathan de lui être soumise, je ne voyais pas comment m’en sortir. Ni Lucien, ni Jonathan n’étaient au courant de cette relation intime.

Enfin, l’autobus s’arrêta sur la place de l’Horloge, tout près du palais des Papes ; tout le monde descendit, Jonathan en premier. Mon cœur battait à un rythme effréné depuis quelques minutes. Lucien m’attendait, je me précipitai dans ses bras.

— Oh, Lucien, quelle surprise, à l’hôtel, quand j’ai ouvert…

Il mit un doigt sur ma bouche, me précéda devant la soute de l’autobus pour récupérer ma valise. Je traînai un peu, histoire de laisser le temps aux autres vacanciers de s’éloigner. Jonathan les prenait en photo les uns après les autres. J’étais la dernière. Il me photographia à côté de Lucien.

Il s’avança vers nous, je fis les présentations. Lucien n’en revenait pas.

— Ça alors ! Tu l’as eu comme élève autrefois ? Quelle coïncidence !

Puis, il ajouta, toujours rieur et sans se douter dans quel état ses propos me mettaient :

— J’espère, mon cher Jonathan, que vous vous êtes bien occupé de votre ancienne institutrice à Venise, et que vous avez fait des photos d’elle.

— Bien sûr.

Jonathan m’embrassa sur la joue, fila. Lucien m’amena à la voiture, déposa ma valise dans la malle, ouvrit la portière pour que je prenne place près de lui, se mit au volant. On prit la route de Villeneuve-lès-Avignon.

Lucien avait préparé un excellent repas. Il était bon cuisinier. Mais avant de me mettre à table, j’allai prendre une douche. Grâce à la pompe à eau de pluie qu’il avait fait installer en mon absence, l’eau était bien plus douce qu’à mon départ. Après m’être séchée, j’enfilai les dessous érotiques qu’il m’avait offerts à mon insu, ainsi que le T-shirt blanc à trous, et me maquillai comme pour un soir de fête. Je m’étais apprêtée exactement comme la veille, au Venezia Rossa.

Quand il me vit redescendre, il piqua un fard.

— Tu es encore plus bandante qu’avant, ma chérie, déclara-t-il en me tendant un verre d’apéritif.

La table était dressée sur la terrasse, où il faisait encore une vingtaine de degrés. Je regardais mon mari mettre le feu au petit bois du barbecue. Puis, il s’assit en face de moi.

Comme chaque année, à la même époque, il avait fait de bonnes affaires, mais il s’était produit un événement grave, qui l’avait durement secoué : son supérieur hiérarchique, Pierre, s’était tué dans un accident de voiture. De longs frissons me parcoururent le dos, j’avalai une grande gorgée de Daïquiri.

— Dire qu’il venait de se trouver une super nana pour maîtresse, il me l’avait dit en confidence.

Cette maîtresse, cette super nana, c’était moi ! Ce décès, même s’il résolvait pour moi un problème, ne me laissait pas indifférente. J’avais baisé deux fois avec cet homme. Il n’a jamais su qui j’étais et Lucien n’était pas au courant de cette liaison. Nous restâmes silencieux un moment. Le souvenir de ma rencontre avec Pierre resurgissait à ma mémoire. Un flash-back sur les débuts de ma vie de pute.

J’étais mariée depuis peu avec Lucien (des secondes noces pour chacun de nous). En quelques mois de vie commune, il avait réussi à faire de moi une femme qui osait sortir dans des tenues provocantes, qui faisaient bander les hommes assis aux terrasses des brasseries. Lui aussi, ça le faisait bander. Peu à peu, ma vraie personnalité, celle qui était cachée aux yeux de tous, à commencer par les miens, se révélait au grand jour. Lucien éveillait ma tendance à l’exhibitionnisme, refoulée par une éducation rigoriste, puis par la profession d’institutrice que j’exerçais alors. Et un après-midi de mai, je fis la connaissance de Pierre…

Lucien était en réunion à la maison mère de sa firme, à Valence. Il ne devait pas être de retour avant dix-neuf heures. J’ai donc décidé d’aller faire du shopping dans Avignon. Il faisait chaud, un beau soleil brillait dans un ciel bleu d’azur. En fouillant dans ma commode, je suis tombée sur les dessous sexy que Lucien m’avait offerts pour mon anniversaire et que je n’avais encore mis qu’une fois, ce jour-là précisément, pour sortir avec lui. Je me suis dit que s’il me les avait achetés, c’était pour que je les porte. Excitée, j’ai sorti la guêpière noire à lacets de cuir et je l’ai serrée de façon à faire ressortir ma poitrine. Puis, j’ai mis le string noir fendu, fixé le porte-jarretelles autour de ma taille. Poussée par je ne sais quel démon, j’ai particulièrement soigné mon maquillage : cils bleutés, fortement allongés, paupières fardées de fuchsia s’étendant en dégradé vers les tempes, ligne bleue sous la paupière inférieure, lèvres rouge carmin, recouvertes de gloss. Je me suis coiffée, et en dernier, j’ai enfilé un T-shirt à petites mailles, type filet de pêche, et une jupe jean, très courte, fendue devant et derrière. Quand je me suis regardée dans le miroir à pied, je me suis trouvée si provocante que j’ai failli renoncer à sortir. Mais aussitôt après, je me suis dit que Lucien, s’il était là, m’y encouragerait. Je mis donc ma veste en jean, sans la boutonner…

C’était un jeudi, il y avait pas mal d’étudiants dans les rues. Je déambulais sur le boulevard Jules-Ferry, puis sur l’avenue Monclar. Je m’arrêtais aux devantures des magasins de vêtements et de chaussures. Les vitres me renvoyaient mon image : celle d’une femme apprêtée pour appâter le client. Grâce à Lucien, aguicher, être désirable, faire bander, ça commençait à me plaire de plus en plus. Etre prise pour une pute m’excitait.

Comme je passais à côté de la terrasse d’un grand café, les paroles crues d’une bande d’étudiants me parvinrent aux oreilles. Ils s’exclamaient pour que tout le monde puisse les entendre :

— Vise un peu, la pute ! Se faire sucer par ça, c’est le pied !

Mon cœur battait, ma culotte était humide. L’envie me prit, soudain, de poursuivre ma promenade jusqu’à la rue des Lices, réservée aux prostituées de la ville. C’était justement dans cette rue que Lucien m’avait entraînée le soir de mon anniversaire, après le restaurant. J’avais fait quelques pas le long d’un trottoir, lui marchait sur celui d’en face. J’ai été abordée plusieurs fois, on m’a demandé mes tarifs. On est vite rentrés à la maison. Mais cette fois, seule, j’avais un peu peur. C’est alors que, pour la première fois, une drôle de petite voix intérieure s’est fait entendre : « Tu sauras bien t’en sortir. Surmonte ton appréhension, la situation est excitante. »

Je n’étais qu’à une centaine de mètres de la rue chaude. J’ai ralenti le pas, mais j’ai continué, en jetant des coups d’œil à gauche, à droite. L’après-midi, la rue avait une autre allure que le soir. A peine quelques badauds, pressés, n’ayant sans doute pas envie de s’attarder dans un lieu glauque. J’aperçus cependant devant moi une femme rousse qui, elle, prenait tout son temps. Minijupe de cuir, collant noir, marcel blanc sous lequel on distinguait les bretelles noires de son soutien-gorge, talons aiguilles, elle arpentait le trottoir à hauteur de deux petits hôtels. Je la regardais du trottoir d’en face. J’avais ôté ma veste en jean que je portais par-dessus l’épaule avec mon sac en bandoulière. Je marchais lentement, droite, poitrine agressive. Un homme en pantalon beige, chemise couleur paille, veste légère marron, avançait dans ma direction, les mains dans les poches, sans se presser lui non plus. Cheveux grisonnants, légèrement ondulés, fines lunettes à monture métallique, il devait avoir la cinquantaine. Arrivé à ma hauteur, il m’a accostée en me demandant comment je m’appelais.

— Candice.

Il avait gardé ses mains dans les poches, son regard ne quittait pas mon T-shirt décolleté. Il n’avait pas l’air d’un habitué. C’était peut-être la première fois qu’il accostait une pute. Comme j’étais censée l’être, j’ai joué le jeu. Il me serait possible, avec lui, de l’arrêter quand je voudrais. L’excitation me rendait fébrile.

— C’est juste pour arrondir mes fins de mois, chéri.

Il écarquilla les yeux.

— Ah ! Et… vous êtes mariée ?

— Oui, mais il n’est pas au courant… Pourquoi ? Je te tente ?

Je m’étonnais moi-même de la facilité avec laquelle j’entrais dans mon rôle de pute.

— Combien pour passer un moment avec vous ?

Je ne savais plus quoi répondre. J’étais troublée par les manières courtoises de cet homme visiblement sous le charme. J’étais tentée de lui révéler que je ne faisais que jouer un rôle pour me mettre à l’épreuve. La petite voix s’est alors rappelée à moi : « Va plus loin, fais la pute, exerce-toi. » M’enhardissant, je lui ai posé la main sur l’épaule :

— Tout dépend de ce que… tu désires, chéri.

Mes jambes tremblaient sous moi. Je me suis forcée à rester ferme et droite, à le regarder dans les yeux. Alors il m’a déclaré, le visage en feu, qu’il voulait juste me voir en petite tenue, me serrer dans ses bras, me caresser. Il rêvait depuis longtemps d’avoir une femme en dessous sexy.

— C’est la première fois que je m’adresse à une femme… comme vous !

Je ne m’étais pas trompée, il n’était jamais entré dans un hôtel avec une prostituée.

— Ecoutez, reprit-il. Croyez-moi ou non, mais… c’est un moment que j’attends depuis si longtemps… Je ne m’adresserai pas à une autre car vous êtes celle que j’ai souvent imaginée… Est-ce que… cent cinquante euros, ça vous irait ?

Je me suis sentie prise dans un drôle de piège, le jeu m’excitait. J’avais envie de voir ce que j’étais capable de faire, moi, fille de bonne famille, bien éduquée.

— Ok ! C’est correct !

Il m’a pris la main pour traverser la rue et nous nous sommes dirigés vers l’un des deux hôtels que fréquentaient les putes, les vraies. Mon cœur battait à se rompre, mon esprit était trouble comme si j’avais bu. La rousse était toujours plantée devant l’hôtel. Nos regards se sont croisés, elle m’a fait un clin d’œil auquel j’ai répondu de la même façon.

9

Dans la chambre, il a sorti son portefeuille, a posé trois billets de cinquante euros sur la table. Cette fois, ce n’était plus seulement un jeu, la situation était réelle.

— Je m’appelle Pierre, m’a-t-il dit en me prenant dans ses bras.

Je ne savais plus quoi faire. J’ai été tentée de m’enfuir après lui avoir dit la vérité. Mais cet homme m’était sympathique, il me paraissait sincère. Je n’avais pas envie de le décevoir. Je désirais rester pour lui une femme mystérieuse. En montant dans cette chambre d’hôtel, le sort était jeté. Il n’y avait pas à revenir en arrière. Et la petite voix présente en moi me confortait dans ce sens : « Quand on joue avec le feu, on se brûle. Mais la jouissance naît de cette brûlure-là ».

Il m’a demandé s’il pouvait me tutoyer.

— Bien sûr. Je te tutoie bien, moi !

Il m’a prise dans ses bras. Ses mains ont glissé vers mes fesses. D’un geste brusque, il a ôté ses lunettes pour les jeter sur le lit. Puis, l’air emprunté, il a posé sa bouche aux commissures de mes lèvres.

— Attends, dis-je en m’écartant de lui. Tu paies pour me voir autrement.

J’ai ôté ma jupe et mon T-shirt pendant qu’il se débarrassait de ses chaussures. Son visage s’était empourpré. Je lui ai demandé :

— Alors, Pierre ? Je te plais ?

— Tu m’attires… Tu me rends fou.

Lui tournant le dos :

— Et comme ça ?

Je m’étonnais moi-même de tant d’aplomb. Je retenais mon souffle. Pierre m’embrassait dans le cou, en même temps, il palpait mes fesses dénudées, caressait les jarretelles et le bord brodé de mes bas, et moi, je me laissais aller un peu en arrière, contre lui. Je lui pris les mains, je les plaquai sur ma guêpière, les fit remonter vers mes seins, mon cou.

— Caresse-moi, c’est bien ça que tu veux ?

Alors, il me palpa délicatement les seins par-dessus le fin voile plumetis de la guêpière. Entre mes fesses nues, je sentais son sexe dur sous son pantalon. Il caressa mon ventre, mes flancs, sans rien dire. C’était très sensuel. Ses mains étaient chaudes, l’une d’elles atteignit mon string, se pressa contre mon pubis. Le désir montait en moi, je me sentais toute molle, je mouillais.

Il m’avait confié qu’il était marié.

— Ta femme n’a jamais porté des dessous comme ça ?

— Elle n’a jamais voulu.

Je ne sais pas ce qui m’a pris, mais j’ai défait deux lacets de ma guêpière, mes seins ont jailli.

— C’est plus que je ne… dit-il tout bas.

— Je sais. Profites-en. C’est moi qui en ai envie.

Alors, il a pris mes seins, les a malaxés avec exaltation ; il a pincé mes bouts, les a étirés pour me faire gémir. Confiante, je m’abandonnais contre lui, mes fesses collaient à sa braguette. J’ai guidé sa main vers mon ventre, sur mon string. Tout dans cette aventure m’excitait : j’étais pour Pierre la première femme en dessous érotiques, il m’avait choisie, il m’avait payée. Ça me faisait mouiller.

— Sens avec tes doigts. Il y a une fente.

Il l’a écartée, a touché ma chatte. J’ai frémi. J’étais trempée. Il a passé son doigt entre mes grandes lèvres, l’a enfoncé dans mon vagin. Je haletais. Je me suis tournée vers lui en maintenant son doigt dans mon con.

— Mets deux doigts.

Pierre était rouge, moi aussi, sans doute. Je me collais à lui, mes seins se pressaient contre son torse. Nos visages se touchaient. Je gloussais en sentant ses longs doigts me pénétrer. Je me suis écartée pour défaire sa ceinture et la fermeture Eclair de sa braguette. Son pantalon est tombé à ses pieds. Par-dessus son boxer bleu ciel, je palpais son membre tendu comme un manche de pioche.

— Je peux encore te donner cinquante, m’a-t-il soufflé. Mais je n’ai pas de préservatif.

— Pas grave… Je suis saine… Tu ne risques rien…

Je n’ai pas fini ma phrase. Il semblait éberlué, il ne comprenait pas. C’était sûrement différent de tout ce qu’on avait pu lui dire sur les putes. J’ai tiré sa main, ses doigts sont sortis de mon vagin en émettant un chuintement. Je me suis mise à genoux, je l’ai débarrassé de son boxer en même temps que de son pantalon. Sa bite était dressée sous mon nez comme un obélisque, ses couilles velues, gonflées, luisaient comme des baudruches. J’ai saisi la queue épaisse, parcourue d’une grosse veine bleue. Le gland était sorti, je l’ai passé sur mes lèvres, on aurait dit de la soie tellement c’était doux. Pierre avait posé ses mains sur ma tête. Il a gémi quand j’ai abandonné son gland. C’était pour défaire les jarretelles de mes bas. J’ai ouvert la fente de mon string, j’y ai fourré le gland marqué par mon rouge à lèvres. Pierre me tenait par les hanches. Je lui ai demandé si j’étais sa première pute.

Son front perlait, il avait le souffle court.

— Mets-la-moi, je suis trempée.

Je me suis pendue à son cou, il s’est enfoncé dans mon vagin.

— Tu es bien ouverte…

— Toi aussi, tu es… mon premier client… tu comprends ?

S’il a compris !

— Oh, Candice…

Je sentais battre sa queue dans mon vagin, ses couilles dures appuyaient contre l’intérieur de mes cuisses. Il était en chemise et chaussettes, mais je n’avais pas envie de me moquer de lui. J’avais envie qu’il me prenne.

Il a voulu m’embrasser, j’ai fait semblant de le repousser :

— Une vraie pute n’embrasse pas.

— Mais tu viens de dire que tu n’en étais pas une…

— Je commence avec toi, chéri…

J’ai entrouvert les lèvres, sa langue m’a pénétrée. Il m’embrassait avec fougue, me triturait les fesses tout en coulissant en moi. Je n’avais pas encore baisé debout, c’était une première. J’ai passé ma main entre nous pour défaire les autres lacets, la guêpière est tombée à mes pieds. Mes bas glissaient sur mes chevilles. J’ai déboutonné sa chemise, l’ai jetée sur le lit. Il était nu, il me serrait fort, ses coups de bite me faisaient tressauter. Je respirais par saccades.

— Donne tout… Tu attends ça depuis longtemps…

Il a tout lâché dans mon vagin. Je haletais follement. Nos bouches se séparaient pour chercher de l’air. Je prenais mon pied. Je n’étais donc pas une vraie pute ? Mais faire la pute, monter dans une chambre d’hôtel avec un client stimulait mon désir.

Sa bite flasque est sortie de mon sexe. Il m’avait inondée. Mon string était imprégné de son sperme et de mes secrétions. Je l’ai ôté, j’ai fait une boule avec mes bas. Cette fois, j’étais nue. Pierre me contemplait, immobile, silencieux.

— Merci, Candice, dit-il tout bas.

— Tu m’as payée. Et tu m’as fait jouir.

Il me passait ses mains partout, caressait mes fesses, mes hanches, remontait vers les seins, les pelotait. Ses pouces jouaient avec mes bouts gonflés. Il me tenait penchée vers l’arrière, prenait mes tétons entre ses lèvres, les suçait. Je fermais les yeux, je gémissais de plaisir. L’excitation revenait.

— Il est temps de quitter la chambre, ai-je dit tout bas. Je vais vite faire un brin de toilette.

J’ai fourré dans mon sac mon string tout poisseux dans mon sac. J’allais sortir en ville court vêtue et sans culotte. On est entrés dans une brasserie, rue de la République. Comme il n’y avait plus de place en terrasse, on s’est installés au fond de la salle. Au fil des détails que Pierre me donnait sa profession et de son entourage, je réalisais que le hasard m’avait fait rencontrer le supérieur hiérarchique de Lucien, et que c’est avec lui que je venais de baiser. Ce fut un choc. En réalité, ce n’était même pas un pur hasard : mon mari, qui était au courant de la pauvre vie sexuelle conjugale de son patron et ami, lui avait conseillé d’aller se balader dans cette rue chaude d’Avignon.

En confidence, Lucien lui avait aussi vanté mes charmes :

— Paraît qu’il est tombé sur une perle rare qui possède un corps à faire rêver… m’a dit Pierre, au cours de notre entretien.

J’étais confondue en l’écoutant parler. Dans quel guêpier étais-je aller me fourrer ! Le patron de mon mari m’avait prise pour une pute, il m’avait royalement payée pour baiser. Le pire, c’est qu’il avait l’intention de raconter son aventure à Lucien. Pour l’en dissuader, j’eus l’idée de lui dire que son VRP en question n’était autre que mon cousin, et que je ne tenais pas à ce que celui-ci soit au courant de la double vie que je menais. Je lui ai suggéré, s’il voulait absolument en parler à Lucien, de décrire à ma place la rousse qui arpentait la rue des Lices.

— D’accord, a-t-il, mais à condition que tu sois ma maîtresse régulière. Je continuerai de te payer, comme je l’ai fait aujourd’hui.

J’étais prise au piège, par ma propre faute. Il m’a offert un téléphone mobile, on s’est revus une seconde fois, avant que je parte pour Venise. Pour ce second rendez-vous, j’ai mis un string noir, des bas serrés en haut des cuisses et ornés d’une large bande de dentelle. Pas de soutien-gorge. Un T-shirt blanc, moulant. Mes tétons pointaient à travers le coton. Notre entrevue, cette fois, a été plus longue. Un élément nouveau attisait mon désir : me laisser caresser par le patron de mon mari. Cette connaissance renforçait l’effet que produisait sa langue sur ma chatte, sur mon clitoris. Quant à Pierre, il avait, à sa disposition, une belle salope qui lui avait dit avoir trente-cinq ans, c’est-à-dire quinze ans de moins que lui.

Nue, en bas noirs et talons aiguilles, j’avais l’air encore plus pute, c’est l’effet que je voulais lui faire. J’ai eu un orgasme quand il a pincé mon clitoris entre ses lèvres et qu’il s’est mis à le suçoter bruyamment. Ses doigts s’agitaient dans mon con trempé. A mon tour, je lui ai fait une longue fellation, à califourchon sur son ventre, puis je me suis empalée sur son pieu de quinquagénaire encore vert. Je montais et descendais sur sa bite qui me remplissait le vagin, et lui me pelotait nerveusement. Après avoir bien joui ensemble, nous avons repris haleine. Pierre, qui était d’une nature anxieuse et doutait de lui, m’a demandé s’il était un bon amant, si j’avais eu assez de plaisir. Ça m’a donné l’idée d’être encore plus salope.

— Attends, dis-je, je vais te le prouver.

A cheval sur lui, en position de 69, j’ai posé sur sa bouche ma chatte dégoulinante et, prenant dans ma main son sexe gluant de sperme et de mes sécrétions, j’ai commencé à le lécher.

— Je suis ta salope, chéri. Rien qu’à toi.

J’ai embouché le gland luisant, laissé descendre mes lèvres le long de la queue molle. J’étais mue par le désir de l’éblouir afin qu’il relate à mon mari la scène dans tous ses détails. Je jouais avec le feu, j’en avais conscience, mais j’y prenais goût, c’était plus fort que moi. J’ai englouti sa bite, l’ai nettoyée de tout ce qui la recouvrait, puis j’ai marqué un temps d’arrêt au cours duquel je palpais les couilles velues de mon amant. Alors Pierre a plaqué sa bouche sur ma chatte, enfoncé sa langue dans mon con rempli de sperme. Il mâchonnais mes grandes lèvres, et moi, je gloussais, je geignais. J’ai eu une décharge électrique suivie d’un orgasme au moment où il faisait tourner sa langue comme une vrille sur mon clitoris ; j’ai senti sa bite se raidir dans ma bouche. Appuyée sur mes avant-bras et mes genoux, je haletais.

— Prends-moi encore, Pierre…

— Tu me rends fou…

Il s’est mis à genoux entre mes cuisses, m’a saisie aux hanches. J’ai dirigé sa verge dure vers mon orifice, me suis cambrée en poussant un long râle. Pierre était plus puissant que je ne l’aurais cru de prime abord. J’étais si excitée que je lui ai crié :

— Insulte-moi, je suis une garce, une salope, dis-le…

— Tu es une pute, c’est comme ça que je te veux, que je te prends, c’est pour ça que je te paie !

Il a encore joui.

Sur le chemin du retour à Villeneuve-lès-Avignon, la petite voix qui s’était tue depuis quelque temps s’est fait de nouveau entendre : « Judith, tu deviens une vraie salope. Tu as pris ton plaisir avec le patron de Lucien, tu as empoché du fric. Ce n’est pas l’argent qui t’intéresse, n’est-ce pas, mais le fait d’être payée comme une vraie pute. Il t’en faut toujours plus pour jouir. Maintenant, les insultes. Continue… »

Une voix diabolique, à l’intérieur de moi, me poussait dans la voie du vice. En même temps, l’inquiétude s’était installée. Je jouais un jeu dangereux. Dangereux mais enivrant. J’étais seule à connaître l’exacte situation. Qu’arriverait-il si l’un des deux hommes apprenait la vérité ? J’étais sur la corde raide. Ce qui m’excitait dans cette histoire, c’était d’être prise pour une pute par Pierre, d’être payée comme telle, alors qu’à son insu, il baisait la femme d’un de ses employés. Lucien, en peu de temps, avait fait de moi une salope. C’était un pervers. Aurait-il pour autant apprécié que je sois la maîtresse de son directeur commercial ?

Pierre était mort, la question n’était donc plus à l’ordre du jour. Jamais Lucien ne saurait ce qui s’est passé entre son patron et moi. A présent, dans ma vie, il y avait Jonathan. Il fallait que je connaisse le fond de la pensée de Lucien. Comment réagirait-il en apprenant ce que j’avais fait avec mon ancien élève malien.

10

Au cours du dîner que Lucien avait préparé pour fêter mon retour, j’ai chassé mes inquiétudes en savourant sans me restreindre le rosé, l’entrée de scampis à l’ail et le côtes-du-ventoux qui accompagnait les brochettes d’agneau. J’évoquais les plages du Lido, je décrivais les endroits que j’avais découverts grâce à Jonathan. Lucien m’observait tout en écoutant, il me soignait, apportait tout à table, et quand il était debout à côté de moi, se penchait pour m’embrasser dans le cou ou sur un sein, effleurer ma cuisse, palper ma culotte Tanga. J’étais parcourue de frissons. Je songeais que tout à l’heure, au lit, il découvrirait mon pubis rasé. Comment j’allais lui expliquer ça ? Mais l’effet de vin me mit bientôt dans un état euphorique. Notre conversation, qui avait commencé par des banalités, glissait insensiblement vers le sexe. Lucien voulut, par des questions d’apparence insignifiante, en savoir plus sur Jonathan.

— Il faisait passer à ses copains des dessins cochons, des petits mots. D’ailleurs, je dois dire qu’il était doué en dessin.

J’ajoutai, pour exciter la curiosité perverse de mon mari :

— Puisque tu veux tout savoir, ses dessins et ses petits mots me concernaient.

On en était alors au café et au pousse-café. Il avala une gorgée de son whisky et insista :

— Raconte, tu étais déjà une allumeuse !

La fièvre du désir se lisait sur ses traits quand je lui décrivais le dessin en question. Poussée par je ne sais quel démon, je n’omis aucun détail. Pas même la grosse bite qui me pénétrait…

Un silence s’installa sur la terrasse. Lucien vint s’asseoir près de moi. Il me prit un sein, le pelota, passa ses doigts entre les mailles de mon T-shirt pour taquiner mon téton.

— Est-ce qu’il t’a vue dans cette tenue ?

— Oui… hier soir.

Je posai la main sur sa braguette. Lucien me pelotait de plus en plus nerveusement, et par-dessus son short, je pressais son membre.

— Il t’a embrassée en dansant ?

— Oui… Oh, Lucien, je…

— Tu sais bien qu’avec moi, tu n’as rien à craindre, ma chérie. J’aime que tu sois salope, ça m’excite. Continue ta confession. Il t’a pelotée ?

— Oui… Viens, je n’en peux plus.

Dans la chambre, uniquement éclairée par les lampes de chevet, j’ôtai mon T-shirt, ma jupe, mais pas le reste. Lucien était nu, j’avais sur moi les dessous qu’il m’avait offerts.

— Ça te va bien d’avoir l’air d’une pute.

Il me prit dans ses bras, chuchota :

— Il t’a vue aussi comme ça ?

— Oui…

Il passa ses doigts sur ma culotte.

— Tu mouilles rien que de me raconter tout ça, salope. Il t’a baisée, ton ancien élève ?

Pour éviter de répondre, j’ai entouré de mes bras le cou de Lucien, fourré mon visage au creux de son épaule. Il m’a ôté mon soutien-gorge, m’a pelotée sauvagement les seins.

— C’est comme ça qu’il a fait ? Il t’a touchée partout, il t’a léchée ?

— Lucien, ai-je balbutié, ça t’excite de savoir que Jonathan m’a baisée ?

Il a passé sa bite toute raide entre mes cuisses, sous ma culotte trempée. Je la pressais sur ma chatte. Serrée contre lui, je collai ma bouche à la sienne. Il voulut ôter ma culotte. Je l’en empêchai.

— Attends, je vais l’enlever moi-même. Va sur le lit, couche – toi sur le dos et ferme les yeux.

En porte-jarretelles rouge et bas noirs, je me suis mise califourchon au-dessus de lui, mon ventre touchait presque son visage.

— Maintenant, regarde.

Son visage s’empourpra. Il fixait mon pubis rasé, et comme il se taisait toujours, j’ai craint que ça lui déplaise, qu’il se mette en colère. Qu’il s’était contenu jusque-là pour me faire parler. Il s’exclama :

— Putain ! J’en ai souvent rêvé. Tu es… la plus salope !

Il empoigna mes fesses, m’attira à lui, posa sa bouche sur mon pubis glabre, puis sa langue glissa vers ma chatte trempée. Passant la main derrière moi, j’ai pris sa bite tendue à la verticale. Il écarta mes grandes lèvres, inséra sa langue dans mon orifice. J’eus la force de murmurer :

— Il m’a vue aussi… comme ça…

Lucien me mordit, j’eus un orgasme. Je me suis empalée sur son sexe qui me pénétra d’un coup. Il me pelotait les nichons, les collait l’un contre l’autre. J’allais et venais sur sa verge, respirant par à-coups. Il se redressa, prit mes tétons gonflés dans sa bouche pour les sucer.

— Arrête, Judith… Je veux te prendre à quatre pattes…

Je me mis en position, les cuisses écartées. Lucien s’installa entre mes jambes. Je me cambrai, laissai échapper un long gémissement quand, me serrant aux hanches, il s’enfonça, avec un chuintement, dans mon con.

— Il t’a prise comme ça ? Comme sur le dessin ?

— Oui…

— Judith… Continue…

La bite de Lucien coulissait dans mon con avec des bruits obscènes, ses couilles butaient contre mes cuisses. Je haletais, je soupirais ; Lucien ahanait au-dessus de moi.

— Je veux que tu ailles encore plus loin…

— Oh ! Si tu savais…

— Quoi ?

— Il m’a enculée !

On a joui ensemble, intensément. Il nous a fallu du temps, ensuite, pour reprendre notre souffle.

— La prochaine fois, dit-il à voix basse, tu me donneras ton cul.

J’étais étonnée d’une telle générosité. Soulagée aussi.

— Lucien… merci d’avoir fait de moi ce que je suis aujourd’hui : une belle putain. Sans toi…

Il posa un doigt sur mes lèvres, sourit. Puis ajouta :

— Je suis sûr que tu ne m’as pas encore tout dit.

Je fermai les yeux. Mes muscles, mes nerfs, mon esprit se détendaient. Une bonne fatigue m’envahissait.

— Plus tard, dis-je. J’ai sommeil.

Je m’endormis dans les bras de mon mari, la main sur sa bite gluante.

11

Je fis la grasse matinée. J’avais besoin de récupérer. Lucien, lui, était en pleine forme. Levé sur le coup de huit heures, il fila acheter croissants et petits pains au chocolat. C’est la bonne odeur du café en train de passer qui me fit lever. On mit le tout sur un plateau, on le porta sur la terrasse. Au-dessus de nos têtes, le ciel sans nuages formait un magnifique plafond azuré. Le soleil brillait, il faisait chaud. Je n’avais pas d’autre projet que celui de flâner. Tout en prenant le petit déjeuner, nous parlions de choses et d’autres. Lucien ne fit aucune allusion à ce que je lui avais confié la veille, au dîner, puis plus tard, au lit.

Sous la douche, je me savonnai les seins, le pubis, la chatte, le cul en prenant mon temps, et en me regardant dans la glace murale. J’avais pris conscience de mes atouts sexuels. Je passai mon doigt à ras des poils naissants de mon pubis, cela me causa un chatouillement agréable. A ce moment, je perçus la petite voix diabolique qui, de l’intérieur de moi disait : « Quelle bonne idée il a eue, ton ancien élève, de t’avoir rasée ! Vis pour le sexe, sois pute, ils sont deux pervers à t’encourager, tu es la soumise de Jonathan, et Lucien y trouvera son compte, n’en doute pas. »

Sous les jets d’eau chaude, je m’enfonçai les doigts dans le vagin et dans l’anus simultanément tout en fixant mon image dans la glace. Je fis venir l’orgasme en étirant mon clitoris, en faisant tourner mon index dans mon cul, en revivant par la pensée la soirée nocturne sur la plage à Venise, avec Jonathan et ses amis.

En m’essuyant, j’examinai mon visage dans le miroir. Il portait encore des traces de fatigue, mais je saurais les faire disparaître habilement. Je soulevai mes seins, étirai mes mamelons, imaginant que d’autres mains, des mains d’hommes, me pelotaient.

Je laissai Lucien aller sans moi au marché de Villeneuve-lès-Avignon chercher des fromages et des fruits, prétextant que j’avais une lessive à faire.

Demeurée seule, j’essayai de faire le vide dans ma tête. J’en avais besoin. Pourtant, une question me taraudait, m’empêchait de profiter sereinement de ce beau dimanche de juin. Jonathan ne me lâcherait pas, ça, j’en étais plus que persuadée. Or, je ne voulais pas perdre Lucien. Je tenais à lui, il me sécurisait. Pendant que je préparais des tomates farcies, la petite voix diabolique susurra à mon oreille : « Cesse de te faire du mouron. Tout s’arrangera grâce à Jonathan. »

Lucien revint du marché avec un bouquet de fleurs. On mangea dans la bonne humeur, mais quand on en arriva au café, Lucien m’annonça qu’il avait quelque chose d’important à me dire. Je frémis. Etait-ce en rapport avec les confidences que je lui avais faites, ou bien à propos de tout autre chose, sa vie professionnelle par exemple ?

Il avait, précisa-t-il, deux nouvelles, une bonne, et une moins bonne, à m’annoncer.

— D’abord, suite au décès de Pierre, je monte en grade et deviens le nouveau marketing manager de la société.

J’eus un pincement au cœur en l’entendant prononcer le nom de Pierre.

— Et l’autre nouvelle ?

Il m’expliqua qu’il était chargé de lancer une nouvelle succursale de la société d’informatique, à Berlin. Il paraissait ennuyé. Je l’embrassai. Lucien sourit, me serra contre lui. Il passa la main sous mon T-shirt, me caressa les seins, titilla mes bouts gonflés.

— Je compte sur Jonathan pour tenir compagnie à son ancienne et jolie institutrice, et lui enseigner, à son tour, tout ce qu’elle a encore à découvrir.

Ce disant, Lucien me pinça fortement un téton. Je poussai un cri de douleur.

— Lucien, est-ce que tu n’es pas… un peu fou ?

— Pervers, ma chérie, tu le sais maintenant, et ça te plaît que je sois comme ça, ne dis pas le contraire !

On passa deux jours entiers à faire les valises, à définir les façons d’entrer en contact, les meilleurs moments pour se téléphoner. Je ne l’avouai pas, mais ça me faisait quelque chose de le voir s’absenter aussi longtemps, ça ne nous était encore jamais arrivé. Nous nous consolions en nous disant que notre couple était suffisamment solide pour affronter cette épreuve. Lucien, de son côté, eut des directives à donner au sein de sa société, des pouvoirs à déléguer. La veille de son départ, il ne rentra que vers dix-neuf heures.

Pour notre dernière soirée, je m’étais habillée et maquillée comme il aimait : guêpière noire, string fendu, rien par-dessus. Je déambulais dans la maison et sur la terrasse perchée sur des talons aiguilles. Nous étions tous deux émus et, pour n’en rien laisser paraître, échangions des propos banals, coupés parfois de longs silences. Cette nuit-là, nous avons peu dormi, beaucoup fait l’amour. Je reçus le foutre de Lucien dans la bouche et dans le con. Par une sorte d’accord tacite entre nous, il ne prit pas mon cul.

Le mercredi matin, j’ai conduit mon mari à l’aéroport, à la sortie d’Avignon.

12

Je reçus un message sur mon portable. Je crus qu’il venait de Berlin, mais non, c’était Jonathan. Il m’annonçait qu’il avait des photos sensationnelles à me montrer. Mon cœur se mit à battre plus vite. J’avais hâte de les voir. Je lui téléphonai sur-le-champ, lui donnai mon adresse.

Il arriva, me prit dans ses bras. Je le fis entrer au salon, servis une bière fraîche et un coca. Je pris place à côté de lui, sur le divan.

— Tu es seule pour trois semaines ? Je t’avais bien dit que tout s’arrangerait.

— Comment as-tu su ? demandai-je, étonnée.

Il sourit. Deux jours plus tôt, il avait eu un entretien avec mon mari.

— Quelqu’un de bien, Lucien, ajouta-t-il en hochant la tête. Il approuve notre relation et me charge de prendre soin de toi en son absence.

J’étais sans voix. Si je m’attendais à ça ! Jonathan vit mon trouble. Son visage changea d’expression.

— Déshabille-toi, enlève tout et ne fais pas cette tête. Tu m’as juré obéissance, n’oublie pas.

J’ôtai mon short et mon T-shirt. Debout, face à lui, j’étais nue, comme il l’exigeait. Il me fit écarter les jambes, caressa mon pubis recouvert d’un fin duvet. Il pinça mes grandes lèvres, enfonça un doigt dans mon vagin.

— Regarde-moi, Judith.

Je le fixai dans les yeux. Je le revoyais à l’âge de douze ans, assis sur son banc, dans ma classe. Mon trouble faisait place à une excitation grandissante. Il m’avait introduit deux doigts, à présent, et les faisait coulisser dans mon con.

— Une salope ne doit pas rester inactive. J’ai un projet pour toi : tu vas devenir la plus belle pute d’Avignon. Lucien sera fier de toi ! Tripote ton gros clito devant moi, ça m’excite.

Je faillis m’étrangler. J’avalai avec peine ma salive, mais, docile, je titillai mon clitoris sorti de son capuchon, pendant que les doigts de Jonathan remuaient dans mon orifice juteux. Jonathan, toujours assis sur le canapé, m’attira plus près, prit mon gros bouton en bouche pour le sucer. Il me fit jouir debout, le ventre pressé contre son visage.

— Maintenant, assieds-toi !

Je pris mon verre de coca, je bus une grande gorgée. Je croyais rêver. Assise nue, chez moi, sur le divan, à côté d’un Noir élégamment vêtu qui me faisait jouir et me traitait de pute ! Ma petite voix diabolique me souffla : « Tu lui appartiens, tu le sais, alors obéis. » Je lui entourai le cou de mes bras, me collai à lui.

— Si tu me montrais les photos, chéri ?

Il a tout étalé devant moi. Je me voyais nue, dans des criques désertes, dans des poses lascives, accroupie sur le sable en train de pisser, attachée sur le lit dans la chambre d’hôtel, bâillonnée, le pubis couvert de mousse, un blaireau à barbe enfoncé dans le cul. J’avais le feu aux joues, le cœur qui battait à se rompre.

— Tu es faite pour ça, Judith. Il était temps que je te prenne en main.

Il ramassa les photos, les remit dans leur pochette. Il me cita le nom d’une revue érotique en me demandant si je la connaissais.

— Oui, dis-je. Lucien l’achète régulièrement.

Il me prit un sein, le pelota. Il m’apprit alors qu’il n’était pas seulement photographe au service d’une agence de voyages, il était surtout le photographe principal de la revue porno, qui avait un studio à Marseille.

— Le directeur du studio, c’est mon frère Jérémie. Tu ne l’as pas connu. Il a trente-quatre ans et n’est en France que depuis cinq ans. Allez, sers-moi une autre bière. J’ai pas mal de choses à te dire.

Je suis allée à la cuisine. Il n’y avait plus de bière au frigidaire, j’ai dû descendre à la cave en chercher. Je frémissais, j’avais peur de glisser sur les marches : mes pieds étaient nus comme le reste de mon corps. Une excitation indéfinissable montait en moi.

Quand je revins au salon avec la canette de bière, Jonathan était nu, sa ceinture à la main. Je faillis me figer sur place, mais je m’efforçai de garder bonne contenance, je lui servis sa bière.

— A genoux, salope. Suce-moi.

Je me plaçai entre ses cuisses écartées, pris dans ma main son membre gonflé, embouchai son obus.

— Ne t’occupe pas de ce que je fais. Garde ma queue dans ta bouche de pute et écoute bien. Sinon, tu sais ce qui t’attend.

Il me passa sa ceinture autour du cou, la serra pour que je sente bien le cuir sur ma peau. Mon corps se couvrit de chair de poule. Sans lâcher la ceinture, il se laissa aller contre le dossier du divan, m’obligeant à baisser la tête. Sa queue était presque entière dans ma bouche.

Il avait envoyé les photos à son frère, par Internet. Jérémie tenait absolument à ce que je pose pour la revue. On avait deux semaines pour préparer un scénario.

Tout en m’exposant ses vues, il m’étirait un mamelon pour me faire gémir, le pinçait si fort qu’il m’arrachait des plaintes. Je palpais les couilles gonflées, serrais la base de la queue rigide qui coulissait entre mes lèvres. Comme j’étais retenue par la ceinture de cuir, il m’était impossible de sortir la grosse bite de ma bouche. J’étais bel et bien devenue l’esclave de mon amant, je l’admettais et je le désirais.

— Demain, poursuivit-il, je vais te présenter à quelqu’un qui a très envie de te revoir. Je ne te dis pas qui. Suce !

Il pesa sur ma tête, son sperme gicla au fond de ma gorge. Il y en avait tant que je n’arrivais pas à tout avaler. Ça débordait de ma bouche. Il se pencha, empoigna mes fesses, chercha mon anus, y enfonça le doigt qu’il fit tourner. Tétanisée par tout ce qu’il venait de me révéler, la respiration oppressée, je lâchai sa bite ramollie – des gouttes de sperme coulaient de ma bouche sur ses cuisses – et je balbutiai :

— Oh ! Jonathan…

Je jouis, la tête coincée sous le ventre de mon ancien élève, ma bouche collée à ses couilles. J’étais soumise, je me sentais bien.

Après son départ, je pris une douche pour me rafraîchir le corps et les idées. Lucien m’avait confiée à Jonathan en son absence. Cela signifiait que, désormais, je pouvais agir sans remords vis-à-vis de mon mari. Il était encore plus pervers que je le croyais. Tout en m’essuyant, je m’interrogeais sur le personnage auquel Jonathan voulait me présenter, et qui, paraît-il, me connaissait. Je ne voyais pas qui ça pouvait être. Je cessai de me torturer les méninges, me préparai à dîner en buvant un kir.

Le téléphone sonna. C’était Lucien. Il était à Berlin, installé dans le studio qu’on avait mis à sa disposition. Pour ses déplacements, on lui avait passé une Mercedes. Il me parla du temps qu’il faisait, puis aborda le sujet auquel je m’attendais :

— Comment va Jonathan ?

— Très bien, dis-je après un temps d’arrêt.

— Je lui ai donné carte blanche pour continuer le travail que j’ai entrepris avec toi. Ta transformation. Fais tout ce qu’il te demande. Je verrai le résultat à mon retour.

Interloquée, c’est à peine si j’eus la force de répondre.

— Oui…

Je m’endormis en songeant au lendemain et au mystérieux personnage que je devais rencontrer.

J’ai pris mon petit déjeuner, je me suis apprêtée en suivant les consignes laissées par Jonathan : tenue sexy, maquillage outrancier. A dix heures, il vint me prendre pour m’emmener à Avignon. Dans la voiture, je lui ai demandé d’un ton enjôleur :

— Tu ne veux toujours pas me dire qui je dois rencontrer ?

— A Avignon, il est considéré comme un grand manitou. Je lui ai montré les photos que j’ai faites de toi. Il te trouve super. Je lui ai dit que tu étais la meilleure salope que j’aie jamais vue. Je veux que tu fasses tout ce qu’il te dira.

Nous étions à un feu rouge. J’étais de plus en plus anxieuse au fur et à mesure que nous approchions d’Avignon.

Il ajouta après avoir redémarré :

— Par ici, on l’appelle l’Africain !

A ce mot, mon sang se glaça. Ce surnom, l’Africain, était lié à un épisode qui m’avait marquée.

C’était le soir de mon anniversaire. Lucien m’avait emmenée au restaurant. Je portais, sous ma jupe jean, la guêpière noire à lacets, le string fendu qu’il m’avait offerts. Mes seins tendaient le tissu du T-shirt. Je ne savais plus où me mettre. J’avais vraiment l’air d’une pute. Lucien, lui, radieux, m’incitait à m’exhiber. Dans la rue, on se retournait sur moi ; au restaurant, on me lorgnait. Au début, ça me gênait, mais peu à peu, je m’accoutumais. A table, Lucien remplissait mon verre dès qu’il était vide. La tête me tournait, une certaine euphorie s’emparait de moi. En sortant du restaurant, on a marché, on s’est retrouvés dans la rue des Lices. Lucien a défait un lacet de ma guêpière, m’a défiée de marcher seule sur le trottoir. C’est ainsi que j’ai fait quelques pas dans le secteur réservé aux putes, puis je me suis appuyée contre un mur. Un type nommé Rick m’a accostée, m’a pelotée en me demandant si j’étais siliconée. J’étais affolée. Jetant un regard sur le trottoir d’en face, j’ai constaté que Lucien avait disparu. Ce Rick, qui me palpait le sexe par-dessus mon string, a voulu savoir pour qui je travaillais, quel était mon tarif. Il s’est présenté comme le lieutenant du plus gros mac d’Avignon.

— Tu gagnerais gros si tu travaillais pour l’Africain, réfléchis.

Je me posais des tas de questions sur l’Africain. Si Jonathan me présentait à un gros mac d’Avignon, c’est qu’il avait des intentions précises. Il gara la voiture dans un parking au sous-sol d’un immeuble. Un ascenseur nous mena au douzième étage et dernier du bâtiment.

— Maintenant, Judith, dit Jonathan, c’est le moment où jamais de montrer comme tu es soumise.

Je tremblais. De quelle manière cet homme redoutable allait-il me traiter ? J’étais angoissée, mais pour Jonathan, j’étais prête à faire tout ce qu’on exigerait de moi.

13

La pièce était spacieuse, meublée luxueusement. Par les baies vitrées, on avait vue sur une grande partie d’Avignon, en particulier sur le pont Saint-Bénézet et le palais des Papes. Assis derrière son bureau, vêtu d’un élégant costume trois-pièces, chemise blanche, cravate bordeaux, l’homme en imposait, tant par sa stature que par son regard acéré sous son crâne rasé. De toute évidence, une forte personnalité à laquelle il semblait difficile d’opposer une quelconque résistance. Je répondis timidement au sourire qu’il m’adressa, et qui découvrit sa dentition d’une blancheur éblouissante. Je me demandais qui pouvait être ce Noir dont le visage me disait quelque chose. La réponse me fut donnée par Jonathan :

— Père, je pense qu’il est inutile de vous présenter Judith. Vous pouvez constater qu’elle est superbe, et vous jugerez par vous-même de ses qualités d’obéissance.

J’en tombais des nues. Ainsi, j’avais affaire à l’homme qui, quatorze ans plus tôt, avait giflé son fils devant moi à cause du dessin cochon fait en classe… Il devait approcher de la soixantaine, mais ne paraissait pas son âge.

— Elle est bizarre, la vie… n’est-ce pas, Judith ?

Le ton était ironique.

— Il paraît, à ce que m’a dit Jonathan, que vous voulez vous racheter pour toutes les punitions que vous lui avez données ?

Il ouvrit une petite armoire faisant office de bar, en sortit une bouteille de whisky et trois verres. Il m’en tendit un, après l’avoir rempli :

— Buvez ! Cela vous aidera à me montrer ce que vous valez. Une femme comme vous est faite pour le plaisir. Difficile d’imaginer que vous avez été institutrice. Il est temps qu’on profite de vos charmes. Je vais vous prendre en main.

J’avais du mal à me remettre du choc que m’avait causé la rencontre, aussi j’avalai mon whisky à petites lampées. J’avais l’impression que mon destin était tracé, et que, dans le car de Venise ou ailleurs, j’aurais de toute façon retrouvé Jonathan. Son père acheva de me mettre les points sur les i :

— Désormais, pour vous, Judith, je suis monsieur Julius. Je suis dur en affaires, et si je suis sévère vis-à-vis des filles qui travaillent pour moi, je sais aussi me montrer généreux.

Tout en parlant, il me soulevait le menton pour me regarder dans le blanc des yeux.

— Acceptez-vous de travailler pour moi ? Et aussi pour Jérémie, le frère de Jonathan ?

L’alcool avait noyé mes appréhensions. A nouveau sûre de moi, j’acceptai la proposition qui m’était faite, et assurai le père de Jonathan de ma parfaite obéissance.

Julius se tourna alors vers son fils :

— Et son mari ? Tu t’es arrangé avec lui ? Je ne veux pas d’ennuis, tu le sais.

— Tout est réglé de ce côté-là, père. Lucien est un pervers qui m’a donné carte blanche.

Jonathan ouvrit la petite mallette qu’il avait apportée, en retira un document que Lucien avait signé de sa main, par lequel il me confiait à M. Julius Dibenga et à son fils Jonathan, pour une période de trois mois, reconductible, aux fins de parfaire mon éducation. Il les autorisait à disposer sans réserve de mon corps, précisant toutefois que je continuerais à remplir mes devoirs conjugaux.

Je croyais rêver, pendant que Julius en faisait la lecture à voix haute ! Lucien me prêtait comme une esclave ! Ma belle assurance m’avait quittée, j’étais désemparée. C’est alors que la petite voix diabolique me souffla : « Tu es maintenant une marchandise sexuelle. Obéis… »

— Parfait ! conclut Julius. Jonathan, montre-la-moi de plus près.

Sans un mot, Jonathan m’ôta ma jupe et mon T-shirt. J’étais fébrile. La situation excitait la salope que j’étais devenue. Dans un bureau du douzième étage d’un immeuble en plein centre d’Avignon, mon amant m’exhibait au plus puissant mac de la ville. Je portais un soutien-gorge rouge dont les bonnets, ouverts au centre, laissaient sortir mes tétons gonflés, une culotte fendue… Julius, qui s’était levé, tripotait mes bouts de sein, les pinçait, les étirait pour les faire grossir. Je me mordais la lèvre pour ne pas gémir.

— Elle est pas mal. Enlève-lui tout.

J’avais la gorge nouée. Julius me retroussa les lèvres comme on le fait à un cheval dont on inspecte les gencives.

— Tu as une belle dentition. C’est important. Une esclave qui n’a pas de belles dents ne vaut pas cher.

L’Africain m’examina en détail, de la tête aux pieds. Il soupesa mes seins, les rapprocha l’un de l’autre. Je me laissais faire, souriante comme me l’avait recommandé Jonathan.

— C’est du combien, ça ?

— Quatre-vingt-dix B, monsieur Julius.

— Pour une autre, ça irait. Toi, je te veux autrement. On va changer. C’est moi qui paie, pas de souci. On va faire de toi une autre femme. Il y aura aussi des photos dans la revue de Jérémie.

Julius avait lâché mes nichons. Il palpait, à présent, mes hanches, mon ventre, mon pubis recouvert d’un fin duvet. Il prit mes grandes lèvres humides qu’il étira en les écartant.

— Tu mouilles. Ça t’excite que je t’inspecte ?

— Oui, monsieur Julius.

L’Africain enfonça deux doigts dans mon vagin. Il les agitait en appuyant son pouce sur mon clitoris qui se gorgeait de sang. J’étais au bord de l’orgasme.

— Tourne-toi.

Je respirais par à-coups, mes tempes battaient. Docile, je me retournai, me retrouvai face à Jonathan. Il me fit un signe de tête approbateur, pesa sur mes épaules pour que je me plie en deux.

— Reconnais qu’on s’occupe bien de toi, hein, chère maîtresse !

— Oui… c’est vrai.

— Qu’est-ce que tu attends pour me dire merci, Judith, me montrer ton cul ? déclara Julius, dont la voix était soudain autoritaire.

Je balbutiai en écartant mes fesses de mes mains :

— Merci… monsieur Julius…

Il m’enfonça brutalement son doigt dans l’anus, m’obligeant à me cambrer. Je poussai un gémissement. Il le fit tourner comme une vrille, pour l’ouvrir ; le passage s’élargit, la douleur s’estompa rapidement. Jonathan déposa un baiser sur mes lèvres, me dit à voix basse :

— Tu es une bonne soumise.

— Elle a un sacré cul, ta maîtresse, Jonathan, dit Julius en enfonçant deux doigts dans mon anus tout chaud. C’est toi qui l’as préparée ?

— Moi et… deux amis, à Venise, père.

Le père et le fils se parlaient sans se soucier de ce que je pouvais penser ou ressentir. J’étais une marchandise dont ils comptaient tirer profit. Perchée sur mes talons aiguilles, je n’éprouvais aucune honte, je me laissais submerger par le plaisir.

— Elle mouille du cul, fils, ta pute. Et elle jouit. C’est un bon lot, ça. Dommage que tu me l’amènes si tard. Tu préviendras Jérémie qu’il patiente quelques jours, le temps qu’on la transforme.

Julius ôta ses doigts de mon cul, mais il n’en avait pas fini pour autant. Il me saisit par les cheveux, me tourna vers lui en m’obligeant à rester penchée. Il me fourra dans la bouche les doigts qui venaient de coulisser dans mon trou du cul. Ils étaient couverts de traces brunâtres. J’eus un haut-le-cœur. Je fermai les yeux.

— Tu vas devenir la plus belle pute d’Avignon, déclara Julius. Tu dois oublier qui tu étais avant. Nettoie bien mes doigts qui viennent de fouiller ton sale cul. Jonathan, ajouta-t-il, verse-nous du whisky.

Je suçai l’un après l’autre les doigts maculés de l’Africain. Je m’efforçai de cacher mon dégoût, car je voulais lui montrer ce dont j’étais capable. Enfin, il les ôta de ma bouche, me tapota la joue, me redressa, me tendit mon verre de whisky.

— Je suis content de toi. Rhabille-toi.

J’achevai mon whisky, puis me rhabillai. Pendant ce temps, l’Africain téléphonait à un chirurgien plasticien de ses amis pour me réserver une place, la semaine suivante, dans sa clinique privée de la banlieue avignonnaise. Il obtenait un rendez-vous chez le spécialiste pour le soir même. Après avoir raccroché, il me regarda, l’air satisfait :

— Ma petite, tu vas devenir une bombe sexuelle. Ton mari ne te reconnaîtra pas. Jonathan va t’accompagner chez le plasticien.

Il tendit une lettre à son fils.

— Pour le docteur Minelli. Dix-huit heures. En attendant, allez déjeuner tous les deux chez Brunel. Je vous ai réservé une table.

Il allait nous congédier, puis se ravisa.

— Au fait, il te faut un autre prénom. Tu as une idée ?

Je répondis que j’aimais bien « Candice ».

Il approuva.

— Un beau nom de pute !

Dans la voiture de Jonathan, je ne disais mot. J’avais été secouée, je prenais seulement conscience de ce qui m’arrivait. Il était presque midi. Toute mon existence, depuis mon mariage avec Lucien, défilait comme un film dans ma tête. En quelques mois, ma vie avait basculé. Tout s’était tramé à mon insu. Maintenant, j’allais subir une opération de chirurgie esthétique payée par « mon employeur ». Loin de me révolter, je l’acceptais, le désirais. Je ne m’appartenais plus, je restais mariée à Lucien, mais j’étais un objet de luxure, une femme vénale.

Pendant que Jonathan se dirigeait vers la rue de la Balance, où se trouvait le restaurant Brunel, je pensai à l’homme qui m’avait abordée et pelotée, le soir de mon anniversaire, rue des Lices. Il s’appelait Rick. Il m’avait demandé si j’étais siliconée, et avait ajouté, en passant, que je gagnerais gros si je travaillais pour l’Africain.

Le lendemain de l’incident, je m’étais plantée devant le miroir de la salle de bains. J’avais soulevé mes nichons, les avais palpés. J’avais dit à Lucien, pour le taquiner : « Si l’Africain veut de moi et me paie l’opération des seins, je suis partante ! » Lucien n’avait pas réagi. Lucien avait toujours aimé prendre mes mensurations, tâter mes seins, mes fesses, mes cuisses, vérifier mon poids. Je me prêtais de bon cœur à ses examens en chambre. Je lui disais qu’il se comportait envers moi comme un marchand d’esclaves, ça le faisait rire…

Pendant notre somptueux déjeuner, Jonathan rayonnait. Je lui posais des questions au sujet de l’accord passé entre son père et Lucien.

— Mon père respectera l’accord passé avec ton mari, tu peux en être sûre. Tu vois, avec moi, tout s’arrange toujours !

Il ajouta :

— C’est formidable que vous vous soyez rencontrés, Lucien et toi. Vous êtes sur la même longueur d’onde pour ce qui est du sexe.

Je me sentis triste tout d’un coup.

— Jonathan, dis-je après un silence, tu as fait de moi ta maîtresse, et maintenant, tu veux que je sois une vraie pute au service de ton père. Ça ne te gêne pas ?

Jonathan posa sa main sur la mienne.

— Tu restes ma poupée, celle dont j’ai toujours rêvé. Tu retireras encore plus de plaisir en te laissant manipuler comme une marchandise, tu es faite pour ça. Ne pense plus au passé, profite de ce qui vient. Laisse faire mon père. Bientôt, tu ne te reconnaîtras plus.

Une question me brûlait la langue. Je voulais en savoir plus sur l’opération de chirurgie esthétique. Tout ce que Jonathan voulut bien me dire, c’est qu’elle s’effectuerait en deux temps, et que tout serait en ordre d’ici deux semaines.

— Ce chirurgien-plasticien est une sommité. Avec lui, rien à craindre.

On prit un café ; Jonathan fit mettre la note sur le compte de son père. Il m’emmena chez lui. Dans sa chambre, il avait accroché au mur un dessin qu’il avait fait de nous deux : le même que celui qui lui avait valu d’être puni autrefois, mais en beaucoup plus grand. Il me regardait pendant que j’examinais le dessin. J’étais troublée, et lui excité par mon trouble. On a fait l’amour, cette fois, comme deux amants, et non comme maître et esclave. J’ai joui comme une folle.

— Judith, me dit-il, pendant que nous reposions l’un près de l’autre, tu as tiré un trait sur ton passé, tu es Candice, la pute de l’Africain, rien d’autre.

A dix-huit heures, j’étais dans le cabinet du docteur Minelli. Agé de quarante-cinq à cinquante ans, il avait l’allure d’un médecin-chef de série télévisée. J’étais séduite. Pendant que je me déshabillais, il parcourait le message de Julius.

Il me prit les seins, déclara que j’avais une belle poitrine, qu’elle le serait encore davantage quand il l’aurait remontée. Il prit mes mensurations, palpa mes seins, testa l’élasticité de la peau en la pinçant ; puis il tritura mes aréoles et mes tétons qui grossissaient entre ses doigts ; ce qui le fit sourire.

— N’ayez crainte, quand je vous aurai opérée, ils seront toujours aussi sensibles au toucher.

Il me plaça devant une caméra, de face et de profil, puis s’installa devant un ordinateur. Je ne voyais pas l’écran, il m’était donc impossible de suivre les simulations qu’il effectuait. Il prit des photos, déclara que je pouvais me rhabiller. Rendez-vous fut pris pour le mardi suivant.

— Je vous opérerai en début d’après-midi. Vous passerez la nuit à la clinique. Trois jours après, je vous enlèverai les fils, et la semaine suivante, je vous garantis qu’on ne verra plus rien.

14

Assis à côté de mon lit, Jonathan me regardait.

— Alors… Candice, ça va ?

La première pensée qui me vint à la conscience, ce fut l’absence de mon mari. J’aurais voulu qu’il soit là, près de moi. Encore à moitié endormie, je marmonnai :

— Ça va… ça tire un peu…

Mes yeux s’abaissèrent vers mes seins bandés sous le drap. Jonathan me fit boire un peu d’eau, une infirmière redressa la tête du lit, me plaça en position semi-assise. Revenant à moi, j’étais impressionnée par l’ampleur de ma poitrine. Jonathan, qui comprit mon inquiétude, me rassura.

— Les bandages prennent de la place. J’ai hâte de voir tes seins.

Le médecin entrait dans la chambre.

— Alors, madame Dibenga ? Je parie que vous avez hâte de voir mon travail. En tout cas, j’en connais un qui sera enchanté, fit-il en adressant un coup d’œil à Jonathan.

Le médecin resta deux minutes, le temps de dire que l’opération s’était parfaitement déroulée : il m’avait fait « une poitrine de rêve à faire bander un mort » et avait posé moins de fils que prévu.

— Demain, en fin de matinée, je vous enlève les bandages.

Il désigna Jonathan d’un mouvement de la tête :

— Votre mari rentrera dans la chambre quand j’aurai fini. Il est normal que je sois le premier à profiter du spectacle.

Comme à Venise, Jonathan passait pour mon mari. Quant à mon véritable époux, il était à Berlin… Le soir, l’infirmière me fit prendre un somnifère.

Seule la chambre avec le docteur Minelli, debout en slip, j’étais anxieuse. Le plasticien me rassura. Jonathan attendait dans le couloir. Le médecin ôta les bandages qui emprisonnaient ma poitrine. Je demeurai muette de surprise à la vue de mes seins. Le docteur Minelli était radieux.

— Magnifique ! disait-il en les tâtant. Ils sont bien redressés, les poches sont parfaitement placées. Venez vous admirer dans la glace. Vous allez faire des ravages.

Le miroir me renvoyait l’image d’une belle blonde avec une poitrine de star de magazine. Le docteur guettait ma réaction.

— Quatre-vingt-dix D. Votre mari va devoir vous acheter une nouvelle lingerie.

Le feu aux joues, je répondis que c’était un travail d’artiste. Il prit mes seins dans ses mains. Il tardait à partir.

— Je n’ai pas tous les jours le bonheur de pratiquer mon art sur une aussi jolie femme. Je peux vous embrasser ?

Pour toute réponse, je posai mes mains sur ses épaules. Il m’était difficile de résister aux avances du séducteur. Il me prit par les hanches, me serra contre lui. Nos lèvres se touchèrent, il fourra sa langue entre les miennes.

— Votre mari va s’impatienter, dit-il en me lâchant.

Je pris sur le bord du lavabo le gant de toilette humide pour effacer les traces que mon rouge à lèvres avait laissées autour de sa bouche. Quand Jonathan entra dans la chambre, il se figea à ma vue.

— Avec des nichons pareils, quelles photos on va faire. Tu vas en attirer, des clients !

Il m’apprit qu’il avait déjà pris rendez-vous pour moi chez le plus grand coiffeur d’Avignon.

On quitta la clinique, Jonathan me ramena à Villeneuve-lès-Avignon. Un gros paquet-cadeau m’attendait. Il contenait un assortiment de soutiens-gorge et de guêpières. En les déballant, les manipulant, j’étais impressionnée par la taille des bonnets. Jonathan avait tout prévu.

Le vendredi, en fin de matinée, je me rendis seule au cabinet du docteur Minelli. Il me retira les fils, me photographia pour comparer l’avant et l’après. Dès la semaine suivante, je pourrais, assurait-il, maquiller les cicatrices en attendant qu’elles disparaissent. Il me conseilla de continuer à pratiquer une heure de fitness par semaine.

Je voyais bien que je plaisais au docteur Minelli. J’étais assise, en culotte rouge, sur sa table d’auscultation, jambes pendantes. Lui était debout face à moi. Nos regards se croisèrent.

— Je ne sais comment vous remercier pour le beau travail que vous avez accompli sur moi, dis-je en baissant les yeux.

— Moi, je sais !

Il m’écarta les jambes, se plaça tout contre moi. Une bosse gonflait sa blouse blanche. Je me dégageai.

— Seulement… il faut que ça reste un secret entre nous. Ni Jonathan ni son père ne doivent apprendre…

Il me serra plus fort. Sur la table d’examen, il me poussa doucement pour me mettre en position allongée, m’ôta ma culotte, écarta les pans de sa blouse. Nous ne disions rien, mais notre souffle rapide trahissait notre émoi. Je mis mes jambes sur ses épaules, il ouvrit sa braguette, en sortit un membre raide, volumineux, que j’eus à peine le temps d’entrevoir : je m’étais appuyée sur mes coudes pour me redresser, mais au même instant, le docteur Minelli enfonçait sa bite dans mon vagin trempé, et ses couilles s’écrasaient contre mon entrefesse. J’aspirai l’air bruyamment. Je ne m’attendais pas à une pénétration aussi brutale. Le gland butait contre ma paroi.

— J’aime ta chatte, j’ai envie…

Il restait immobile en moi. Brusquement :

— Veux-tu être ma maîtresse ?

Il me caressait les seins. Il était le premier à les toucher, il le faisait très bien. Une pensée me vint à l’esprit : « Est-ce qu’il sait ce que je suis, ce que je fais ? Oui, bien sûr, puisque c’est l’Africain qui m’a envoyée. Dans quel sac de nœuds vais-je encore me fourrer ! »

Sa bite battait dans mon con trempé. Il se mit à coulisser.

— Tu ne réponds pas ? Je sais à quoi tu penses. Tu es la première pute qui m’excite autant.

Il me dit qu’il était divorcé depuis un an. Il avait déjà eu recours aux prostituées de Julius, mais cela ne le satisfaisait pas. Il en voulait une régulière et avait jeté son dévolu sur moi. Il s’étonnait seulement que Jonathan accepte que sa femme fasse la pute pour son père.

— Je fais ça parce que j’aime ça, dis-je. Jonathan est un pervers !

Je ne cherchai pas à le détromper sur la nature de ma relation Jonathan.

— Moi, j’aime les putes perverses ! fit-il. Tu vois, on est faits pour s’entendre.

L’homme m’avait séduite. De plus, j’avais tout à gagner en devenant la maîtresse d’un spécialiste de la chirurgie esthétique. Il écarta mes petites lèvres, titilla mon clitoris qui se gorgea de sang, le pinça, le fit rouler sous son doigt tout en coulissant dans mon con qui mouillait de plus en plus. Il savait se retenir pour prolonger notre relation. Moi, je me mordais les lèvres pour m’empêcher de crier.

— Jouis, souffla-t-il, laisse-toi aller. La secrétaire est partie, il n’y a plus personne dans la salle d’attente. Je me suis arrangé.

Sous ses coups de queue, je haletais à grands cris. Et lui me disait qu’il ne voulait pas d’autre maîtresse que moi. Dans six mois, il me gonflerait les lèvres de la bouche au botox, et si Julius était d’accord, il allongerait mes grandes lèvres pour faire de moi une poupée unique, une pute exceptionnelle. Je criais, je jouissais, je l’écoutais… et je me demandais s’il existait au monde un être pour lequel je serais autre chose qu’un jouet sexuel. Cette pensée, tour à tour, me désespérait et m’excitait.

Il ajouta :

— Je savais que Jonathan était un excellent rabatteur pour son père. Mais j’étais loin d’imaginer qu’il irait jusqu’à lui donner sa propre femme. Après tout, si ça t’arrange… ça m’arrange aussi !

Il cracha son jus dans mon vagin, puis sortit sa queue, s’essuya, m’aida à me lever, me montra le cabinet de toilette contigu à son bureau.

Quand je fus habillée, prête à partir, il me prit le menton.

— Qu’est-ce que tu as décidé ? Tu reviendras ? Tu seras ma maîtresse ?

— Oui, docteur.

— Tu veux être ma poupée ? Tu veux que je te transforme ?

— Oui…

Il était redevenu maître de lui.

— N’aie crainte, je ne tiens pas à avoir d’ennuis avec les Dibenga. Comme je suis gynécologue de formation, tu n’auras pas de problème. Je surveillerai ta santé de très près, et ils seront satisfaits.

J’étais tentée de lui dire la vérité au sujet de ma situation. De lui confier que j’avais été autrefois institutrice, que j’étais mariée non avec Jonathan, mais avec un VRP avignonnais – pervers comme tous les hommes sur lesquels je tombais, dont le dernier en hâte était lui-même… A quoi bon ? L’essentiel était de profiter du présent. N’avais-je pas oublié le passé ?

On se communiqua nos numéros de portable et je rentrai chez moi.

Le samedi, je me rendis chez le coiffeur. Bien sûr, on ne me demanda pas mon avis sur la manière dont je voulais être coiffée, ce n’était pas à moi qu’incombait la décision. Jonathan m’avait recommandé de ne pas me maquiller avant de partir : l’épouse du célèbre coiffeur, qui tenait un cabinet d’esthétique jouxtant le salon de son mari, s’en chargerait. A mon entrée, les regards se posèrent sur moi. Sous mon pull sans manches, à col roulé, je n’avais pas mis de soutien-gorge, c’était encore trop tôt après l’intervention. Mes bouts de sein semblaient vouloir percer le jersey.

Le coiffeur s’empressa.

— Votre mari a raison. Il faut changer cette coiffure. Il faut un autre style, une autre couleur.

Il m’installa dans un siège face à un immense miroir.

— Regardez-vous une dernière fois. Dans deux heures, vous serez une autre.

Il me mit deux carrés de gaze hydrophile sur les yeux, qu’il fit tenir avec du sparadrap.

Je n’étais pas très rassurée. Mes cheveux furent enduits, enroulés, serrés, je percevais le cliquetis des ciseaux, je sentais le picotement du rasoir sur ma nuque. Je me laissais faire, impuissante, consentante. Quand je sortis enfin ma tête du casque chauffant, le coiffeur ôta un à un la quantité de rouleaux qui ornaient ma tête.

— Vous avez été très sage, votre patience va être récompensée.

Il m’ôta le tablier, décolla les carrés de gaz qui m’empêchaient de voir. J’étais méconnaissable. Le changement était radical. Comme je ne disais mot, le coiffeur lança :

— Vous êtes superbe. J’ai vu, tout à l’heure, entrer une belle femme. Celle que je vois maintenant est encore plus séduisante.

Je me regardais dans la glace, médusée. Mes cheveux étaient roux, très bouclés. Ils me faisaient une crinière. Comme convenu, je passai alors dans le salon de l’esthéticienne, où je restai encore près d’une heure. J’étais changée du tout au tout quand j’en suis sortie. Elle m’avait fait des yeux de biche, tracé une ligne noire sous la paupière inférieure et un trait noir plus épais au bord de la paupière supérieure. Mes lèvres, peintes en rouge violacé, étaient couvertes de gloss. Pas de doute, j’avais, cette fois, l’apparence d’une poule de luxe.

Il y avait un certain temps que je n’avais entendu la petite voix diabolique. « Deviens ce que tu es : voilà, tu étais faite pour être une pute, tu es arrivée à tes fins. »

Sur l’avenue Monclar que j’ai dû emprunter à pied pour rejoindre le parking, je fus l’objet de remarques obscènes de la part des étudiants attablés aux terrasses des brasseries.

— Putain ! Elle n’a pas de soutien, la salope, on voit ses bouts !

De retour à la maison, je restai longtemps nue devant le miroir de la salle de bains à contempler l’image de Candice. Judith l’institutrice n’existait plus. En ville, je ne courais pas le risque d’être reconnue.

Les regards admiratifs de Jonathan, quand il vint me rendre visite, me rassurèrent encore plus.

— C’est mon père qui va être content, s’écria-t-il. Tu vas être sa première et il prendra soin de toi.

Je me faisais à l’idée que mon corps ne m’appartenait plus, qu’il était monnayable. J’étais la plus belle pute de Julius Dibenga.

15

Jonathan me conduisit chez son père afin que celui-ci constate les changements qu’il avait voulus pour moi. L’Africain resta bouche bée en me voyant pénétrer dans son bureau. Je portais toujours le pull moulant à col roulé et la jupe jean, mais pas de bas, et mes épaules et mes bras étaient nus.

— Qu’est-ce que tu attends pour enlever tout ça ? demanda Julius.

Le rouge aux joues, je retirai mes vêtements et mon string, les tendis à Jonathan qui restait debout à côté de moi. J’étais nue devant l’Africain, perchée sur mes hauts talons.

Il s’approcha, caressa mes seins, prit mes mamelons gonflés entre ses doigts.

— Le docteur Minelli a fait une œuvre d’art. Maintenant, j’attends de toi que tu montres de quoi tu es capable.

— Bien sûr, monsieur Julius. Je vous plais ?

— Et comment ! Et quels nichons ! ajouta-t-il en me pelotant. Ce soir et toute la nuit, tu es mon invitée.

Pendant que je me rhabillais, il parla affaires avec son fils. Il fut convenu que Jonathan entamerait la série de photos prévue à Marseille, au studio de Jérémie, dès que mes cicatrices auraient disparu, et qu’ensuite, je commencerais à travailler dans les rues chaudes d’Avignon. Puis Jonathan nous quitta, me laissant seule avec son père.

Julius m’emmena dans un restaurant huppé, à l’écart de la ville. Pour l’accompagner, j’avais mis, par-dessus un string et un porte-jarretelles rouges, une jupe noire et des bas résille. Sous un pull rouge moulant, tissé de fils de soie, je n’avais pas de soutien-gorge. Dans sa luxueuse Jaguar noire, intérieur cuir beige, on aurait pu me prendre pour une call-girl.

Notre entrée dans le restaurant d’un cinq étoiles situé sur la route de Gordes ne passa pas inaperçue. Julius était connu, et ma présence auprès de lui indiquait clairement mon appartenance à son réseau de prostituées.

Durant le repas, je fus étonnée de constater à quel point cet homme était cultivé. J’osai lui demander comment un homme comme lui en était arrivé à exercer de telles… activités. Il réprima un sourire.

— Je me suis rendu compte qu’il existait en ce bas monde des femmes telles que vous : belles, intelligentes, parfois intellectuelles, qui, à un moment de leur vie, prennent conscience qu’elles ont fait fausse route et éprouvent une attirance soudaine pour le sexe. Je suis né avec ce don, que j’ai transmis à Jonathan : découvrir de telles femmes, les révéler à elles-mêmes, me servir d’elles. Je vends du sexe, avec de belles créatures. Voilà mon secret. Ainsi, parmi mes filles, il y a une ancienne avocate, une secrétaire de mairie, et même une postulante carmélite.

Je n’en revenais pas, mais je fus encore plus surprise d’apprendre qu’au Mali, au milieu du siècle dernier, il y avait encore des marchands d’esclaves, et que son père avait aidé son grand-père dans ce commerce durant quelques années.

Un court silence s’installa dans notre conversation. J’étais troublée par tout ce que Julius racontait, je sentais bien qu’il n’inventait rien. Je sus ainsi que je n’étais pas la seule femme à devenir pute à son service avec l’accord du mari.

— En fin de compte, ces couples devraient me remercier, car je leur permets de réaliser leurs fantasmes !

Je l’écoutais, médusée par tout ce qu’il me disait. Nos regards restaient longtemps accrochés l’un à l’autre. A la fin du repas, l’Africain me déclara, en posant sa main sur la mienne :

— Maintenant que nous sommes seuls, et que nous nous connaissons mieux, je peux vous dire que je n’ai encore jamais rencontré de femme aussi désirable que vous, Judith.

Je baissai les paupières, et à voix basse :

— Pour vous, monsieur Julius, je serai une femme brûlante et… soumise.

Il me serra les doigts à me faire mal.

Cette nuit-là, l’Africain prit possession de mon corps, en maître tortionnaire. Il me bâillonna avec un mouchoir et un bas, tira si fort sur mes tétons que je ne pouvais m’empêcher de geindre. Il les tordait, et de l’autre main, fourrageait dans mon con juteux. Il m’expliquait que je devais jouir dans la souffrance. Que le plaisir de la soumission était cérébral autant que physique. Qu’ainsi, en m’offrant totalement, je parviendrais à un degré de jouissance rarement atteint. Il m’étirait les grandes lèvres et le clitoris. Mon rimmel coulait sur mes joues en même temps que mes larmes.

Il me fit mettre à quatre pattes sur le lit. Il y avait deux bougeoirs sur la commode. Il prit une bougie, me l’enfonça dans le cul, la fit coulisser, puis me prit par le con. La grosse bite de Julius pressait contre la bougie introduite dans mon cul. Une fine membrane les séparait. Je haletais sous mon bâillon. Julius le retira.

— Tu es prête à accepter tout ce que je veux te faire ?

— Oui… monsieur Julius…

L’Africain avait raison. Je jouissais autant d’être soumise et torturée que d’être prise par lui, il m’en faisait prendre conscience. J’étais devenue une pute, oui, mais une pute perverse, vicieuse, qui aimait et recherchait le plaisir avant tout.

Une semaine plus tard, Jonathan me conduisait à Marseille pour réaliser les photos destinées à la revue porno que dirigeait Jérémie. Celui-ci m’accueillit chaleureusement.

J’eus la surprise d’avoir Rick pour partenaire, l’homme qui m’avait accostée rue des Lices. Il ne m’a pas reconnue, mais se montra enchanté de travailler avec moi pour faire les photos.

— Avec toi, pas besoin de se forcer ! J’espère au moins que tu fais tout ?

— Aucun problème.

La langue me brûlait, j’avais envie de lui rappeler celle que j’étais deux mois plus tôt, mais je n’en fis rien. « Une nouvelle de mon père », avait dit Jonathan en guise de présentation. Un autre type arriva à son tour, un grand Sénégalais d’une trentaine d’années. Costaud, crâne chauve, Badou m’impressionnait. Jérémie m’expliqua que la revue pornographique avait un grand succès commercial, car elle alimentait un des fantasmes masculins les plus courants : une femme blanche prise par deux hommes, dont un Noir. Moi aussi, la situation m’excitait, mais j’avais le trac, comme si je devais monter sur scène.

On mit trois jours à réaliser les photos. La mise en scène était de Jérémie. Il avait téléphoné au PDG de la revue pour que le prochain numéro soit un numéro spécial avec « photos exceptionnelles », qui serait vendu plus cher. Au cours de ces trois jours, ni Jérémie ni Jonathan n’interrompirent nos séances de poses, ce qui, selon Jérémie, se produisait rarement. Nous étions, Rick, Badou et moi, parfaitement synchronisés. Nous nous sommes livrés à de véritables scènes de débauche sexuelle. Sur la bonne centaine de photos que Jonathan avait prises, dix furent retenues pour la revue. Le fait d’être un jouet au service de deux mâles bien montés, et ce devant l’objectif de Jonathan, fut pour moi une expérience unique.

Le jeudi soir, le travail terminé, Jérémie se montra particulièrement satisfait du résultat. Quant à moi, j’étais fourbue, tant physiquement que psychologiquement, et une fois rentrée chez moi, à Villeneuve-lès-Avignon, je dormis dix heures d’affilée. Le lendemain, Jérémie nous invita tous à dîner dans un restaurant chic de Marseille, le New-York, sur le Vieux-Port. J’étais redevenue, pour la soirée, la maîtresse de Jonathan. Il me prodiguait, en présence de Rick et de Badou, les soins les plus tendres. On rit beaucoup, on but aussi, et on sortit en boîte jusqu’aux premières lueurs de l’aube. Cette nuit-là, qui fut courte, je dormis dans les bras de Jonathan.

En me quittant, il me rappela que le lundi suivant, je devais être disponible pour Rick dès quinze heures. C’est lui qui devait me prendre en charge dans les rues d’Avignon. Il me contacterait par portable, m’indiquerait le lieu exact du rendez-vous.

Trois semaines s’étaient écoulées depuis le départ de Lucien pour Berlin. Mon mari m’avait annoncé son retour ; je suis allée le chercher à l’aéroport d’Avignon-Caumont. Je m’étais apprêtée comme si j’allais à mon boulot de pute : talons aiguilles, minijupe, T-shirt rouge moulant, très décolleté, maquillage agressif.

En apercevant Lucien qui cherchait désespérément sa femme, une jolie blonde aux cheveux mi-longs, parmi ceux qui attendaient les passagers à la descente d’avion, je jubilais intérieurement. Poussant un caddy avec ses valises, il tournait la tête de tous les côtés alors que je m’étais approchée et que je me tenais à quelques pas de lui. Il m’avait repérée, pourtant, et me déshabillait du regard, me prenant pour une pute. Je sortis une cigarette de mon sac, la portai à mes lèvres, fis semblant de chercher mon briquet. Je lui demandai du feu, c’est ma voix qui me trahit. Sa main tremblait quand il alluma le bout de ma cigarette. Il me dévisageait sans comprendre.

— Alors, chéri, tu ne reconnais pas ta femme ?

Il se figea, passa par toutes les couleurs.

— Comment… C’est toi, Judith ?

— Candice. C’est ainsi que je m’appelle à présent. C’est à Jonathan et à son père que je dois ce nouveau look…

Nous parlions à voix basse. Les gens circulaient autour de nous, jetant parfois sur moi de drôles de regards. Lucien, qui avait repris contenance, me passa son bras autour de mes épaules.

On se hâta de rejoindre ma voiture sur le parking, on fila en direction de Villeneuve-lès-Avignon.

Chacun de nous avait été très occupé au cours de ces trois semaines, cependant je lui avais manqué et c’était réciproque, aussi on fut aux petits soins l’un envers l’autre. La première chose qu’il fit fut de m’ôter mes vêtements. Il me pelotait les seins, les tâtait, les soupesait, léchait mes bouts, les mordait. Sa queue déformait son pantalon.

— Beaux nichons ! répétait-il.

La question d’argent fut passée sous silence. Lucien ne me demanda pas qui avait payé les transformations. Il le savait, de même qu’il savait à quoi cela m’engageait. Il déclara seulement qu’il avait eu la chance de me rencontrer parce qu’avec moi, il pouvait donner libre cours à ses instincts pervers.

Il lécha longuement ma chatte rasée – j’avais fait disparaître le duvet blond qui repoussait. Il aspirait mon jus comme il aurait fait d’une huître, mâchonnait mes grandes lèvres, enfonçait sa langue dans mon con. Des spasmes soulevaient mon ventre, j’attirai Lucien à moi pour qu’il me pénètre et éjacule dans mon vagin.

J’avais mis de côté, dans un tiroir de la commode, la pochette qui contenait le double des photos prises par Jonathan à Marseille. Je savais que mon mari banderait comme un âne en les regardant, mais je résistai à l’envie de les lui montrer. Je voulais attendre qu’elles paraissent dans le numéro spécial de la revue pour qu’il les découvre ; il verrait, par la même occasion, toutes celles que Jonathan avait prises de moi.

Je dormis à peine la nuit du dimanche au lundi. Je songeais à la nouvelle existence qui serait la mienne, celle d’une pute ; j’appréhendais ces débuts. Est-ce que je serais à la hauteur de mes ambitions ? Je ne voulais surtout pas décevoir Jonathan ni son père.

16

J’arrêtai ma voiture sur le parking extérieur de la ville, en dehors des remparts, où j’avais rendez-vous. Rick, le lieutenant de mon mac, m’attendait. Au moment de choisir la tenue sexy que je portais, je n’avais pas regardé à la dépense ; c’était une façon de me jeter dans le bain pour bien commencer mon métier de pute. J’avais particulièrement soigné mon maquillage. Je l’avais voulu très naturel, pas du tout vulgaire. Seul le rouge de mes lèvres ressortait sur le fond de teint clair quasi invisible.

Rick déposa un baiser rapide aux commissures de mes lèvres, me mit au courant des tarifs que je devais appliquer. Ils étaient fonction des prestations que chaque client attendait de moi, de la simple branlette à la pénétration totale et sans préservatif (la plus chère, réservée seulement à ceux qui se présentaient en compagnie de Rick, à savoir des types haut placés). Tout ce qu’on pouvait me demander en matière de sexe était prévu et tarifé : caresses buccales, fellations, éjaculations sur l’anus, les seins, le visage… Ces tarifs étaient progressifs selon le temps passé avec le client, et incluaient le prix de la chambre.

Comme je le regardais d’un air ironique, avec insistance, Rick me demanda à quoi je pensais.

— Est-ce que tu te souviens, dis-je, de la jolie blonde que tu as pelotée un soir, rue des Lices, il y a quelque temps de cela ?

Comme il cherchait dans sa mémoire, j’ajoutai :

— Tu lui as même conseillé de travailler pour l’Africain.

— Ça y est, ça me revient. Tu veux dire…

Je fis oui d’un hochement de tête. Rick fut abasourdi.

— Si je m’attendais à ça, dit-il ! Mais pourquoi ne m’as-tu rien dit à Marseille, quand on a travaillé ensemble ?

— Je voulais te faire la surprise, ça a marché !

Il effleura mes lèvres rouges d’un baiser, me conduisit dans la rue la plus chaude de la ville.

— Tu travailles de quinze à dix-huit. Puis, tu as droit à une pause d’une heure pour dîner. Ensuite, tu reprends de dix-neuf à vingt-deux. Sur ces six heures, il me faut mille euros. A toi de montrer ce que tu vaux.

Rick me donna une tape sur les fesses, m’abandonna à mon sort. C’est ainsi que débuta ma carrière de pute. Au cours des trois premières heures, j’eus quatre clients. Je dus me rendre à l’évidence, les hommes prêts à débourser pour passer un moment avec moi n’étaient pas les plus beaux, les plus jeunes, les plus sexy. Je devais me montrer enjouée, les appeler « mon chéri » ou « trésor », et leur en donner pour leur argent. Je leur faisais de l’effet. Ma belle gueule et mes seins les éblouissaient, et aussi ma chatte glabre. J’étais dans une drôle de disposition d’esprit : ce que je vivais était on ne peut plus réel, et en même temps, je croyais jouer un rôle. Ça m’excitait, je mouillais, ils bandaient.

Je dînai dans le snack qui m’avait été recommandé par Rick. J’étais un peu inquiète. Pour arriver aux mille euros exigés par Rick, il me restait à peine trois heures, j’étais loin du compte. Heureusement, Rick s’amena avec un type de la haute société qui paya le prix fort pour passer une heure avec moi. Le gars m’avait observée, il avait tellement flashé sur moi qu’il mettait le paquet pour la totale : nudité, fellation, pénétration sans préservatif. Evidemment, je ne devais pas connaître son identité. Tout ce que je peux dire, c’est qu’il avait sûrement plus de cinquante ans, qu’il se montra un amant parfait. Il sut me donner du plaisir en levrette. La petite voix diabolique qui s’élevait quelquefois en moi me félicita : « Monsieur Julius va être content de toi, Candice. C’est bien. Mais modère ta jouissance si tu veux tenir le coup. »

Rick m’attendait sur le parking où j’avais garé ma voiture. L’air était tiède, le ciel plein d’étoiles. Je lui tendis fièrement les mille deux cents euros que j’avais gagnés. Il les compta, m’en laissa deux cent cinquante.

— Si je ne m’étais pas amené avec ce mec, tu n’aurais pas atteint ton compte, hein, Candice ! Demain, tâche d’être ici pour vingt heures. Tu travailleras jusqu’à deux heures du mat. Tu auras affaire à une autre sorte de clientèle. Mets un T-shirt blanc. Sous l’éclairage de la rue des Lices, on verra mieux tes nichons.

Sans prévenir, il m’empoigna la nuque, m’obligea à l’embrasser à pleine bouche, plaqua ma main sur sa braguette bombée. Afin de lui prouver ma docilité, je proposai de lui faire une pipe avant de partir.

— Non ! Ce soir, je me ferai sucer par ta collègue noire. Va retrouver ton mari, il doit s’impatienter !

Comme je démarrais, il ajouta :

— T’es quand même une fameuse salope !

Rick m’avait remise à ma place. Pour lui, je n’étais qu’une pute comme les autres, même si j’avais la faveur de l’Africain. Je devais juste bien faire mon métier, rapporter les sous.

Lucien m’attendait sur la terrasse en sirotant un verre de rosé frais. Il siffla d’admiration en me voyant. Je ne lui avais pas montré mes vêtements de professionnelle ! Il me tendit un verre.

— Une pute pareille, ça doit faire des ravages. J’espère que tu as donné satisfaction au lieutenant de Julius ?

Comme une brave salope, je m’assis sur les jambes de mon mari.

— Bien sûr. Qu’est-ce que tu crois ? Il a eu l’argent qu’il exigeait. Tu as vendu une bonne marchandise à Julius Dibenga.

Lucien baisa mes seins.

— On dirait que tu m’en veux pour le contrat que j’ai passé avec ton ancien élève.

— Ça m’excite, comme toi. C’est un engrenage infernal, on ne peut plus se passer du plaisir qui en résulte. Ça ne pourra pas toujours durer, alors profitons-en.

Il me palpa la chatte sous ma jupe.

— Faudrait que je sois fou pour quitter une femme qui réalise tous mes fantasmes !

On alla se coucher. Lucien me caressa les seins, le ventre, entre les cuisses.

— Mets-toi à quatre pattes.

J’écartai les jambes, il prit dans le tiroir de la table de nuit le tube de vaseline, en pressa une noisette, m’enfonça son doigt pour bien lubrifier mon fourreau. Je ressentis, à ce massage, les prémices du plaisir.

— On t’a prise par là ? souffla-t-il à mon oreille.

— Non, pas ce soir.

Lucien introduisit lentement sa bite jusqu’à ce que ses couilles viennent buter sur mes fesses.

— Tu es bien ouverte.

Je me cambrai en poussant un long râle de salope comblée. Il allait et venait dans mon cul, me tenant aux hanches, et moi, je respirais de plus en plus vite.

— Demain, ai-je balbutié… Je travaille de nuit. Tu ne veux pas venir me voir ? Tu te placerais sur le trottoir d’en face…

Ses coups de bite redoublèrent de violence, je jouis en gémissant pendant que son sperme giclait dans mon cul.

Epuisée, je m’endormis nue dans les bras de mon mari.

Quand je me réveillai le lendemain, en fin de matinée, Lucien était depuis longtemps parti à son travail. Le café était fait, la table de la cuisine dressée, et sous ma tasse, il y avait un petit mot :

« J’ai une réunion importante en fin de journée. Tu sais comment ça se termine. J’irai te surveiller cette nuit avant de rentrer. Je t’aime. »

Mon travail commençait bien avant l’heure à laquelle je devais me présenter. Je me sentais à pied d’œuvre dès que, ma douche prise, enveloppée d’un peignoir-éponge, je préparais la tenue que j’allais enfiler : pour cette nuit, jupe en cuir par-dessus une guêpière noire à lacets, et, conformément aux remarques de Rick, T-shirt blanc à petits boutons. Je n’en fermai qu’un sur les trois.

Dès vingt-deux heures, je déambulais sur mon trottoir, guettant la venue de Lucien. Comme Rick me l’avait laissé entendre, ce n’étaient pas les mêmes clients qu’en début de soirée. Le jour, il y avait surtout les loubards nantis de la ville. Au bout de dix minutes à peine, je vis arriver Lucien. Il se posta sur le trottoir opposé, sous un réverbère, sortit un cigarillo. Il me fit un clin d’œil, auquel je répondis par un battement de cils. Je fus accostée par deux jeunes types en blouson de cuir qui mirent le paquet pour que je les prenne ensemble. Durant une heure, ils m’insultèrent en me pénétrant par mes trois trous, m’étirèrent les bouts de sein, me pincèrent, me mordirent le clitoris. Je jouis en gémissant, en me tordant de douleur ; je me rappelai ce que l’Africain, la nuit où j’ai couché avec lui, m’avait dit de l’extase qui résulte de cet alliage singulier de plaisir et de souffrance.

J’étais exténuée en retournant au boulot, sur le coup de minuit. Mais en deux fois moins de temps que la veille, j’avais récolté la même somme d’argent. Rick devait s’y attendre, car il était posté près de la porte de l’hôtel. Il me réclama l’argent que je venais de gagner, me félicita, me laissa ma part. Puis il déboutonna mon débardeur de façon à laisser voir deux des lacets de ma guêpière qu’il dénoua. Seuls mes tétons étaient encore couverts.

— Une fois minuit, ma petite, dit-il en me pinçant un bout de sein, tu peux te montrer un peu plus. J’ai prévenu certains clients que tu étais la meilleure. Tâche de ne pas me décevoir. Demain, c’est ta journée de repos.

Un coup d’œil de l’autre côté de la rue m’avertit que Lucien était toujours là à nous observer. Cela fit disparaître ma fatigue. Rick s’éloigna. Dès qu’il eut le dos tourné, je fis un signe d’intelligence à mon mari. Il porta la main à sa braguette, me fit un geste de la main, partit à son tour. Il me restait deux heures de travail.

Lucien revint les jours suivants me regarder travailler, soit l’après-midi, soit la nuit. Ce n’était pas la même ambiance ; ça l’intéressait autant que ça l’excitait.

17

Une fois par semaine, j’allais retrouver le docteur Minelli. Je n’en parlais à personne, pas même à Lucien. C’était mon secret. Il était au courant de l’activité que je menais, connaissait mon jour de repos, avait organisé son agenda en conséquence. Certaines de mes collègues le consultaient régulièrement. Il était aux petits soins pour moi, me laissait toujours des échantillons de vitamines ou d’amphétamines qui m’aidaient à supprimer les sensations de fatigue.

Il ne me traitait pas comme une pute. J’étais sa maîtresse, je trouvais cela gratifiant. Il avait fini par me faire avouer que j’avais été autrefois institutrice, et que j’étais mariée au directeur commercial d’une importante société de matériel informatique. D’abord, il ne me crut pas. Il voulut que je lui raconte tout en détail, et comment j’en étais arrivée à travailler pour l’Africain. Mon histoire l’intéressa. Il me câlina encore plus, disant que je n’étais pas une femme comme les autres. Il m’emmenait quelquefois déjeuner en tête à tête dans un restaurant tranquille du côté du Pontet. Un jour, je lui rappelai que j’étais toujours prête à lui servir de cobaye s’il voulait transformer ma bouche ou mes grandes lèvres.

— Profite du corps que tu as maintenant, Judith. (Il était le seul à m’appeler par mon prénom, même Lucien m’appelait Candice.) Je suis sûr que Julius Dibenga est satisfait de t’avoir dans son équipe.

— Non, dis-je, vous ne vous trompez pas. Mais il ne s’opposera pas à ce que vous exerciez à nouveau vos talents sur moi.

— Je lui en parlerai, puisque c’est ce que tu souhaites. Je préciserai que je ne lui ferai payer que la moitié des frais.

C’est au mois d’août que parut la revue pornographique pour laquelle j’avais posé durant trois jours avec Rick et Badou, sous l’objectif de Jonathan. La couverture de la revue portait la mention « Numéro Spécial ». La veille de sa sortie en librairie, j’en reçus un exemplaire que j’emballai dans du papier-cadeau. Ce jour-là, je travaillais de nuit. J’étais donc à la maison lorsque Lucien rentra vers dix-huit heures. Je ne m’étais pas encore apprêtée pour mon boulot de pute, j’étais en jupe jean, T-shirt ample, rien dessous. J’avais déposé le paquet sur la table du salon.

— Qu’est-ce que c’est ? dit-il en l’apercevant.

— Ouvre… Mais d’abord, je vais te servir un Ricard.

Je bus un Perrier. Je tenais à garder les idées claires avant d’aller à mon travail.

Je me suis assise sur ses genoux. Il défit la ficelle dorée, déchira le papier noir.

— C’est la revue que j’achète d’habitude.

— J’ai envie de la regarder avec toi.

Il sursauta en voyant les photos qui me représentaient dans les poses les plus obscènes. Je m’agitais sur ses genoux. Passant ma main entre mes jambes, je tâtai sa queue. Elle était gonflée sous le tissu de son pantalon.

— Je comprends maintenant, ma salope, dit-il.

Il tremblait en tournant les pages, s’attardait sur chacune des huit photos en couleur, posait parfois un doigt à l’endroit de mon con ou de mon téton.

— J’en ai d’autres que Jonathan a prises, dis-je.

— Où ça s’est passé ?

— A Marseille, dans le studio de son frère.

— Tu es…

Il ne put achever.

L’excitation nous avait gagnés tous deux. Lucien revenait en arrière, examinait chaque détail. Il fixa longtemps celle où j’étais couchée nue sur une table, poignets et chevilles attachés, le bassin surélevé par un coussin. Mes seins avaient été serrés l’un contre l’autre à l’aide d’une cordelette rouge, mes tétons gonflés étaient prisonniers de deux pinces argentées. J’étais bâillonnée avec un rondin de cuir entre les dents, maintenu derrière ma tête par des lanières. Rick, nu, était en train de passer un rasoir sur mon pubis couvert de mousse. Badou, nu aussi, m’enfonçait le blaireau à barbe dans le cul. Le manche qui dépassait formait une queue.

Sur la deuxième, j’étais à genoux, Badou avait à moitié enfoncé sa bite dans ma bouche ; derrière moi, Rick, à genoux lui aussi, collé à mon dos, me palpait les nichons au bout desquels pendaient des pinces.

La troisième photo me montrait à quatre pattes sur un lit. Je suçais la bite de Rick, assis devant moi sur un oreiller. Badou me prenait par-derrière. La quatrième était un gros plan de la bite de Badou entrant dans mon anus. Sur la cinquième, j’étais prise de trois quarts, à quatre pattes sur le sol, bâillonnée. Badou faisait coulisser deux godes en même temps dans mon vagin et dans mon cul. Rick tirait sur les pinces accrochées à mes tétons démesurément allongés. Je me souvins, en regardant cette image, comme j’avais eu mal, comme j’avais gémi, et comme, quelques instants après, j’avais joui. Deux photos montraient mon visage en gros plan : sur l’une, je serrais entre mes lèvres le gland de Rick et celui de Badou. Sur l’autre, les bites de mes deux partenaires crachaient leur sperme sur ma langue. Enfin, la huitième était si osée que je me demandais si elle ne courait pas le risque d’être censurée dès sa sortie en librairie. Cette photo me montrait de face, nue, à quatre pattes sur le sol. Je portais un collier de cuir clouté et une muselière ; j’étais tenue en laisse par Badou, vêtu d’un élégant costume trois-pièces blanc. Assis dans un fauteuil de cuir fauve, il tenait en laisse, de la même main, un doberman. On voyait, entre les pattes arrière, le bout rouge de sa bite. Le chien commençait à bander, langue pendante. Je n’en menais pas large ; en même temps, une mollesse envahissait mon ventre.

— Qu’est-ce que ça t’a fait quand Jonathan a pris cette photo ?

— Je n’étais pas rassurée… à cause du chien… et en même temps, j’étais troublée.

— Soulève-toi.

Lucien défit sa braguette, sortit sa bite, la logea dans ma raie des fesses.

— Ces photos… murmurai-je. Tu… n’es pas fâché ?

— Au contraire. Cette revue ne me quittera plus. Je l’emporterai au boulot, l’enfermerai à clef dans un tiroir de mon bureau.

Il me remit sur pied, referma sa braguette. Nous avions convenu de ne pas baiser quand je travaillais de nuit afin de me ménager. J’allai prendre la grosse enveloppe qui contenait le lot de photos prises par Jonathan.

— Tiens, dis-je, en les tendant à Lucien. Tu les regarderas quand je serai partie. Je vais me préparer. A trois heures du matin, je me glisserai nue sous les draps, contre toi.

J’avais fait mes débuts dans ma vie de pute. Mon mac, Julius Dibenga, était enchanté de mes prestations. Je lui avais rapporté beaucoup plus qu’il n’avait escompté. J’avais ainsi largement couvert les frais de l’opération de chirurgie esthétique qu’il avait engagés.

Le moment approchait où Jonathan et mon mari allaient se rencontrer pour décider s’ils prolongeaient ou non mon contrat d’employée de Julius Dibenga, ou en modifier les termes. Pour ma part, j’étais comblée sexuellement par cette vie de débauche, mais depuis un certain temps, une idée me trottait dans la tête. Julius m’avait inculqué le goût de la soumission. Il m’avait dit qu’au Mali, il existait de riches propriétaires auxquels des jeunes femmes étaient soumises. « Une soumission librement acceptée, sans restriction aucune. » Il avait ajouté que ça n’avait rien à voir avec ce que faisaient les putes qui travaillaient pour lui. Ces mots m’obsédaient, me troublaient. J’en fis part à Jonathan. Je lui demandai ce que son père avait voulu dire en me parlant de ces « femmes dévouées ».

— Nous en avons discuté, lui et moi, répondit Jonathan. Mon père est content de toi, mais pas moi. Ton métier de pute t’arrange bien, tu y trouves ton compte, également sur le plan financier, n’est-ce pas ? Cette façon de te racheter vis-à-vis de moi, comme tu me l’as promis, ne te pèse pas trop. Tu ne te sens même pas humiliée !

Je demeurai confondue pas ses paroles. Il poursuivit après un silence.

— J’ai proposé à mon père de t’envoyer six mois au Mali, chez un frère à lui. C’est un riche propriétaire, il a deux jeunes femmes dévouées. Il sera enchanté de t’avoir. Tu vas l’éblouir, mais tu devras subir sa loi. Si tu veux, je t’y conduirai moi-même.

— Et… ton père, balbutiai-je… il est d’accord ?

— Il est ennuyé, mais il accepte de te voir partir pour un temps. Qu’est-ce que tu crois ? Tu seras remplacée, et quand tu reviendras, tu seras à genoux devant lui.

— Et Lucien ?

— Je vais m’arranger avec lui.

Puis il ajouta en riant :

— Tu lui reviendras, une fois de plus, transformée. Tu ne seras plus la même. Je suis sûr que ça lui conviendra.

J’avalai difficilement ma salive. Six mois au Mali, chez l’oncle de Jonathan que je ne connaissais même pas, ça me faisait peur.

— Dis-moi au moins ce que tu entends par « tu ne seras plus la même ».

Il ne répondit pas à ma question, mais m’assura qu’il s’arrangerait pour rester deux semaines au Mali avec moi.

— Quand tu auras reçu les premières marques de « femme dévouée », je prendrai des photos.

J’étais décontenancée. J’avais envie de dire non pendant qu’il était temps encore, mais la petite voix diabolique eut raison de mes résistances : « Va au bout de tes fantasmes. Si tu veux connaître la jouissance, apprends maintenant la soumission intégrale de ton corps et de ton esprit. »

— Alors ? dit Jonathan.

J’inclinai lentement la tête en signe de… soumission.

Epilogue

Après notre atterrissage à Bamako, un taxi nous conduisit à Nioro, dernière petite ville avant la frontière mauritanienne. On entra dans une immense propriété, à la végétation luxuriante. L’oncle de Jonathan était tellement riche qu’il pouvait se permettre un luxe inaccessible à la plupart. Jonathan lui avait fait parvenir quelques photos « spéciales » de moi. Il m’accueillit avec des marques visibles de satisfaction, m’examina de la tête aux pieds, embrassa chaleureusement son neveu.

— Tu m’amènes une beauté, lui dit-il.

Dès que je pénétrai dans l’immense salon richement meublé de l’oncle Basile, on me fit comprendre que je n’étais plus qu’une « soumise ». Jonathan m’ordonna de me déshabiller, m’obligea à me tenir debout devant son oncle tout le temps que dura leur entretien. Les deux hommes parlaient bambara, de façon que je ne les comprenne pas. Par la suite, je devais apprendre les rudiments essentiels de la langue avec l’aide des deux autres « dévouées ». Tout en parlant avec son neveu, Basile palpait mes seins, en étirait les bouts, puis passait à mes grandes lèvres. Il cria soudain, claqua dans ses mains. Jonathan me chuchota :

— Il est content de toi. Ses deux autres femmes vont nous apporter à boire et t’emmener. Désormais, tu n’es plus à moi. Fais en sorte que mon oncle soit toujours satisfait de toi, exécute tout ce qu’il t’ordonne avec le sourire.

La gorge nouée, je réalisais que je vivais mes derniers instants de femme occidentale libre. Les deux hommes prirent place chacun dans un fauteuil. Au même moment, les deux « femmes dévouées » de Basile entrèrent dans le salon. Elles étaient nues. A voir leur corps, leurs seins, elles ne devaient pas avoir quarante ans. Toutes deux avaient le crâne et le pubis rasés. De larges anneaux dorés traversaient leurs tétons et leurs grandes lèvres, reliés par une fine chaînette. L’une des femmes s’inclina, offrit un rafraîchissement à son maître. Basile tira sur l’une des chaînettes, mais la « dévouée » souriait malgré la douleur. Je frissonnai, en même temps, je sentis le rouge me monter au visage.

Sur un ordre de Basile, les deux dévouées m’emmenèrent dans une autre pièce.

Jonathan partit au bout de deux semaines, comme il l’avait dit. Il avait pris quantité de photos de moi, ainsi que des deux autres dévouées. Dès le deuxième jour, il ne m’avait plus adressé la parole. Quand son oncle me donnait un ordre, l’une des deux femmes me faisait comprendre ce que je devais faire. Je souffris beaucoup la première semaine, au cours de laquelle on me perça les tétons et les grandes lèvres, où on me mit des anneaux et des chaînettes pour que je sois semblable aux deux autres. J’eus également le crâne et le pubis rasés. Mais j’en retirais un étrange plaisir spirituel. Je ressentais une satisfaction indéfinissable en me soumettant aux caprices de l’oncle de Jonathan. Au cours des quinze premiers jours, l’oncle Basile donna à son neveu un aperçu de son autorité, de son plaisir sadique, des moyens qu’il employait pour humilier ses soumises. J’étais pour lui un morceau de choix, d’autant que j’avais choisi cette condition. Une fois, je fus punie en présence de Jonathan. Maître Basile me promenait à quatre pattes, en laisse dans son parc. Il m’avait attaché un collier de cuir autour du cou, obligée à garder entre mes dents un gros os à moelle. A un moment, l’oncle de Jonathan ramassa dans l’allée un long morceau de bois mort, épais comme le poing. Il le passa entre ma peau et les chaînettes, pour étirer mes mamelons et mes grandes lèvres. La douleur me fit lâcher l’os que j’avais dans la bouche. Maître Basile se fâcha, m’asséna des coups de ceinture sur les reins, en m’ordonnant de ramasser mon os. De sa grosse main brune, il maintenait ma bouche contre l’os tombé à terre. Je le repris entre mes dents, en geignant, puis, devant Jonathan qui prenait la scène en photo, il m’enfonça dans le cul un morceau de bambou. Je gémissais, grognais, mordais sur mon os en veillant à ne plus le laisser tomber. Je dus achever la promenade dans le parc, avec le long bambou enfoncé dans l’anus, la branche toujours posée sur les chaînettes.

Pendant six mois, j’ai donc été une « femme dévouée » au service de l’oncle de Jonathan. Peut-être aurais-je un jour le courage d’écrire tout ce que j’ai subi. Julius a été très content de me retrouver. Lucien aussi. Il m’a montré les photos que Jonathan avait prises de moi chez son oncle, il m’a avoué qu’il se masturbait chaque fois qu’il les regardait. En mon absence, il a profité à titre gracieux des talents des deux meilleures putes d’Avignon.

Julius m’a donné un mois de congé pour laisser à mes cheveux le temps de repousser. Pendant cette période, j’ai couché avec lui ; il me déclarait que certains clients paieraient cher, juste pour me voir nue. Il me dit aussi que le docteur Minelli allait allonger mes grandes lèvres, gonfler ma bouche.

On était en pleine nuit. Julius venait de me baiser comme je ne l’avais plus été depuis longtemps.

— Ma chère Judith… commença-t-il.

Je fus très étonnée de l’entendre m’appeler par mon vrai prénom.

— Mon frère m’a écrit pour me dire que tu avais été une « vraie femme dévouée » vraiment docile. Il regrette d’avoir dû te lâcher après six mois. Mais c’était convenu avec ton mari, et nous respectons nos engagements. Tu as racheté tes fautes, aussi tu es libre, si tu le désires, de reprendre la vie que tu menais avant de devenir pute à mon service.

Je me lovai alors contre mon mac, et lui dis que je voulais continuer à travailler pour lui.

— J’ai fait mon choix, monsieur Julius, j’ai envie de continuer.

— Alors, on reconduit ton contrat ? Tu en es bien sûre ?

Il jubilait en me posant la question.

— Je te le prédis, tu n’as pas fini d’attirer les amateurs de sexe et de rapporter beaucoup d’argent.

J’étais nue contre son corps chaud. L’Africain posa ses lèvres contre les miennes, fit pénétrer sa langue. Je sentais sa queue durcir sous mon ventre, gigoter contre les anneaux de mes grandes lèvres. Je murmurai dans un souffle :

— Monsieur Julius… je vous appartiens… tout le temps que vous voudrez de moi.

Il me tourna sur le dos, se coucha sur moi, s’enfonça dans mon vagin trempé. Je lui enserrai la taille de mes jambes de pute…